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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que se solicita 
respuesta por escrito que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de octubre 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/043739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Adamuz 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Aguilar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Defensa la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Defensa la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Defensa la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Defensa la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Defensa la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Defensa la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Benamejí 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Defensa la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bélmez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Los Bláz-
quez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bujalance 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cañete 
Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cardeña 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Carlota 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Castro del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Carpio 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Conquista 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Doña Men-
cía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Encinas 
Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espejo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espiel (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fernán 
Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Lan-
cha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuenteoveju-
na (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Pal-
mera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Guijo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hinojosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hornachue-
los (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Iznájar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Lucena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Luque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montoro 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Moriles 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Nueva Carte-
ya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palma del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedroche 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Posadas 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santaella 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de San Sebas-
tián de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santa Eufe-
mia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaharta 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Zuheros 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Defensa la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Adamuz 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Aguilar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Doña Men-
cía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Encinas 
Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espejo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espiel (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fernán 
Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

151

184/043829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Lan-
cha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuenteoveju-
na (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Pal-
mera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Guijo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hinojosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hornachue-
los (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Iznájar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Lucena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Luque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montoro 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Moriles 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Nueva Carte-
ya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palma del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedroche 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Posadas 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santaella 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de San Sebas-
tián de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santa Eufe-
mia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaharta 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Zuheros 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Fomento la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Adamuz 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Aguilar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Benamejí 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bélmez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Los Bláz-
quez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bujalance 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cañete 
Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cardeña 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Carlota 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Castro del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Carpio 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Conquista 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Doña Men-
cía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Encinas 
Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espejo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espiel (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fernán 
Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Lan-
cha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuenteoveju-
na (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Pal-
mera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Guijo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hinojosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hornachue-
los (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Iznájar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Lucena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Luque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montoro 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Moriles 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Nueva Carte-
ya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palma del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedroche 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Posadas 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santaella 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de San Sebas-
tián de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santa Eufe-
mia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaharta 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Zuheros 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular al Ministerio de Cultura la siguiente 
pregunta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Adamuz 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Aguilar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Benamejí 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bélmez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Los Bláz-
quez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bujalance 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cañete 
Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cardeña 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Carlota 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Castro del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Carpio 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Conquista 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Doña Men-
cía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Encinas 
Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espejo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espiel (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fernán 
Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Lan-
cha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuenteoveju-
na (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Pal-
mera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Guijo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hinojosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hornachue-
los (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Iznájar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Lucena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Luque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montoro 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Moriles 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Nueva Carte-
ya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/043997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palma del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/043999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedroche 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Posadas 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santaella 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de San Sebas-
tián de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santa Eufe-
mia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaharta 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Zuheros 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Medio 
Ambiente la siguiente pregunta, de la que desea obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

A la Mesa de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

¿Qué calendario tiene el Gobierno para aplicar la 
Proposición no de Ley aprobada por la Cámara, en rela-
ción a la retirada de los símbolos franquistas, y, en 
concreto, a la retirada de la estatua ecuestre del busto 
de Franco en la Academia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

184/044026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

A la Mesa de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno, en relación a la 
bonificación de viajes a colectivos y, en concreto, en la 
línea de tren de alta velocidad Madrid-Zaragoza- 
Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.
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184/044027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la visita que realizó el Jefe de la Demarcación de 
Costas Juan Carlos Fernández a las obras del Paseo 
Marítimo de Algarrobo Costa (Málaga), presidía el acto 
una Diputada nacional del PSOE doña Remedios 
Martel.

¿Cuál es la razón por la que el Ministerio considera 
a una Diputada del PSOE por la provincia de Málaga 
como cargo de ese Ministerio?

¿Considera el Ministerio que la presencia de la Sra. 
Martel representa todas las sensibilidades políticas de 
los malagueños?

¿No entiende el Ministerio que mezclar los intereses 
partidistas (en este caso del PSOE) con los intereses de 
los malagueños es perjudicial para dichos intereses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por Gui-
púzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

A la vista de casi tres millones de autónomos y de la 
amplia y plural representación que múltiples asociacio-
nes tienen o se irrogan deseamos conocer:

¿Cuáles son los criterios objetivos y métodos de 
reconocimiento por el Gobierno de la representatividad 
de los autónomos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—José Eugenio Azpiroz Villar, 
Diputado.

184/044029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa atender el Gobierno la demanda de sector 
social de la discapacidad y de distintos operadores jurí-
dicos (Notariado, etc.), dirigida a modificar con urgen-
cia la legislación de Registro Civil a fin de crear en el 
Registro Civil Central una sección dedicada a la ins-
cripción centralizada de las sentencias de incapacita-
ción, así como los actos de constitución de patrimonios 
especialmente protegidos y la designación de adminis-
tradores de esos patrimonios? ¿En caso positivo, cuán-
do tendrá entrada en las Cortes Generales el oportuno 
Proyecto de Ley?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de colegios públicos en la provincia de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de bibliotecas públicas en la provincia de 
Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos becados en la provincia de 
Madrid en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos que han obtenido una beca 
compensatoria  en la provincia de Madrid en el curso 
2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de secundaria becados en la 
provincia de Madrid en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de bachillerato becados en la 
provincia de Madrid en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos en la provincia de Madrid que 
han obtenido una beca Séneca en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de secundaria en la provincia 
de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.
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184/044038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de bachillerato en la provincia 
de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de estudiantes universitarios en la provin-
cia de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Sánchez Fierro, Diputado.

184/044040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Ayuntamientos de la provincia de Córdoba adheri-
dos al Programa de Tele-asistencia móvil para las Vícti-
mas de Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/044041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada por 
Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por es-crito.

Número de trabajadores en el centro penitenciario 
de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/044042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, Diputada 
por Córdoba, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por es-
crito.

Diputaciones de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía que han pedido al Gobierno tele-alarmas para 
mujeres maltratadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
Diputada.

184/044043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Málaga durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Almería durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Dipu-
tado.

184/044045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Cádiz durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversión  prevista en el Plan Nacional sobre Drogas 
destinada a la Comunidad Autónoma de Andalucía en 
el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes de asistencia jurídica gratuita 
tramitadas en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes de asistencia jurídica gratuita 
para mujeres maltratadas tramitadas en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha estará finalizada la construcción de la 
balsa de San Diego, en Villena (Alicante), que forma 
parte de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

188

184/044050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo autorizará la Confederación Hidrográfica 
del Júcar la concesión de 387 litros por segundo a la 
comarca del Camp de Morvedre (Valencia), tal como 
aprobó el pasado 26 de julio el Consorcio del Metro 
Cúbico con el compromiso de la Confederación, ante el 
grave problema de falta de agua en algunos municipios 
de la comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/044051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas va a realizar el Gobier-
no en la Acequia Real del Júcar (Valencia), tras la apro-
bación en el Consejo de Ministros de actuaciones 
urgentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/044052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el procedimiento administrativo que 
utilizará el Gobierno para la adjudicación de las obras a 
realizar en la Acequia Real de Júcar (Valencia), tras su 
aprobación en Consejo de Ministros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/044053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué concesiones de agua para uso industrial y 
agrícola se rescatarían en la Confederación Hidrográ-
fica del Júcar, para que, si fuera necesario, destinarlas 
al consumo humano, tal como anunció recientemente el 
Director General del Agua del Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/044054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que concesiones de agua para uso industrial y 
agrícola se rescaterían en la Confederación Hidrográ-
fica del Segura para que, si fuera necesario, destinarlas 
al consumo humano, tal como anunció recientemente el 
Director General del Agua del Ministerio de Medio 
Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/044055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Àngels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué nuevas obras de emergencia en la Comunidad 
Valenciana va a realizar el Ministerio de Medio 
Ambiente por valor de 3,3 millones de euros, tal como 
anunció su Ministra la pasada semana en su visita a 
Alzira (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Àngels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/044056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo se ha firmado el Convenio de colaboración 
con la Junta de Andalucía para definir las obras que 
realizará el Ministerio de Medio Ambiente en el ámbito 
de la recientemente transferida Confederación Hidro-
gráfica del Sur?

¿Cuáles son esas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Previsiones de actuación de la Dirección General de 
Tráfico para prevenir los atascos que se producen en la 
Ronda Oeste de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Previsiones de actuación de la Dirección General de 
Tráfico para prevenir los atascos que se producen en la 
Ronda Este de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio en la provincia de Málaga 
desde abril de 2004 a agosto de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.
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184/044060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Defensa 
en la provincia de Málaga desde abril de 2004 a agosto 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Cultura 
en la provincia de Málaga desde abril de 2004 a agosto 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio del Interior 
en la provincia de Málaga desde abril de 2004 a agosto 
de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federivo 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas, de las que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Econo-
mía y Hacienda en la provincia de Málaga desde abril 
del 2004 a agosto de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Medio 
Ambiente en la provincia de Málaga desde abril  
de 2004 a agosto 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.
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184/044065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Málaga desde abril de 2004 a 
agosto 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de malagueños que han recibido o recibirán 
ayudas económicas para alquiler de vivienda en los 
años 2004 y 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué Consejo de Ministros se ha aprobado el 
encargo a ACUAMED de la desaladora de Pilones en la 
ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué reunión del Consejo de Administración de 
ACUAMED se ha aprobado la desaladora que se va a 
ubicar en la planta depuradora de Pilones en la ciudad 
de Málaga y presupuesto de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Fechas del procedimiento administrativo que ha 
conllevado la contratación de las obras del paseo marí-
timo de Algarrobo Costa (Málaga).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.
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184/044070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra y pasos administrati-
vos realizados por Patrimonio del Estado para resolver 
los problemas de las viviendas de la línea marítimo-
terrestre de Mezquitilla (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En enero del presente ejercicio se ha firmado la 
escritura de compraventa a nombre de la Tesorería 
General de la Seguridad Social de un local sito en la 
calle Pedro Villandrado, n.º 11, de Marbella; con una 
superficie de 1.445,10 m2 y que tiene por destino la 
implantación de una oficina integral que aglutine los 
servicios que en esta población prestan tanto el Institu-
to Nacional de la Seguridad Social como la Tesorería 
General de la Seguridad Social.

¿Cuál es el estado del proyecto?
¿Cuál es la fecha del inicio de la obra y su plazo de 

ejecución?
¿Cuál es la cuantía de la partida presupuestaria que 

se ha destinado a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Memoria del proyecto de desaladora elaborado por 
la Sociedad Estatal de Aguas de la Cuenca Mediterrá-
nea (ACUAMED) que se instalará en la planta potabili-
zadora de agua de los Pilones en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En los presupuestos Generales del Estado para año 
2005 para la provincia de Málaga se encuentra el pro-
yecto denominado «Saneamiento de la Costa del Sol».

¿Qué inversión y qué tanto por ciento ha sido reali-
zado en dicho proyecto al 31 de agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones va a recibir el municipio de 
Grado (Asturias), en el caso de que, en el pueblo de 
Santa María, sea instalada una subestación eléctrica por 
parte de Red Eléctrica Española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/044075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Formación de la cartogra-
fía básica y derivada» contemplado en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2005, Anexo de Inver-
siones Reales y Programación Plurianual, Distribución 
Regionalizada, Sección 17, Servicio 18 y Artículo 62, 
hasta septiembre del año 2005, con referencia específi-
ca a las actuaciones realizadas en la provincia de 
Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/044076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Desarrollo de redes sísmicas 
y geodésicas» contemplado en los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005; Anexo de Inversiones 
Reales y Programación Plurianual, Distribución Regio-

nalizada, Sección 17, Servicio 18 y Artículo 63, hasta 
septiembre del año 2005, con referencia específica a las 
actuaciones realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/044077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Autovía de la Plata. Tramo 
Zamora-Río Duero» contemplado en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2005; Anexo de Inver-
siones Reales y Programación Plurianual, Distribución 
Regionalizada, Sección 17, Servicio 38 y Artículo 60, 
hasta septiembre del año 2005. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/044078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Autovía Zamora-Frontera 
Portuguesa» contemplado en los Presupuestos Genera-
les del Estado para el año 2005; Anexo de Inversiones 
Reales y Programación Plurianual, Distribución Regio-
nalizada, Sección 17, Servicio 38 y Artículo 60, hasta 
septiembre del año 2005. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.
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184/044079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Autovía Tordesillas-Zamo-
ra (convenio). N-122 (0) (63,9 Km)» contemplado en 
los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005; Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, Sección 17, 
Servicio 38 y Artículo 60, hasta septiembre del año 
2005, con referencia específica a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Zamora 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/044080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Autovía de la Plata. Tramo 
León (Onzonilla)-Benavente»  contemplado en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2005; 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual, Distribución Regionalizada, Sección 17, Servi-
cio 38 y Artículo 60, hasta septiembre del año 2005, 
con referencia específica a las actuaciones realizadas 
en la provincia de Zamora. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/044081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Autovía de la Plata. Tramo 
Zamora-Calzada de Valdunciel» contemplado en los 
Presupuestos Generales del Estado para el año 2005; 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Pluri-
anual, Distribución Regionalizada, Sección 17, Servi-
cio 38 y Artículo 60, hasta septiembre del año 2005, 
con referencia específica a las actuaciones realizadas 
en la provincia de Zamora. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/044082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Autovía Palencia-Benaven-
te» contemplado en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005; Anexo de Inversiones Reales 
y Programación Plurianual, Distribución Regionaliza-
da, Sección 17, Servicio 38 y Artículo 60, hasta sep-
tiembre del año 2005, con referencia específica a las 
actuaciones realizadas en la provincia de Zamora. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de  
septiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y José 
Folgado Blanco, Diputados.

184/044083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Ejecución del proyecto «N-631 Montamarta-Mom-
buey» contemplado en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2005, anexo de Inversiones Reales y 
Programación Plurianual, Distribución Regionalizada, 
Sección 17, Servicio 38 y artículo 61, hasta septiembre 
del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Actuaciones de conserva-
ción y explotación (conservación ordinaria y vialidad, 
rehabilitación y mejoras funcionales locales) en Casti-
lla y León» contemplado en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, anexo de Inversiones Rea-
les y Programación Plurianual, Distribución Regionali-
zada, Sección 17, Servicio 38 y artículo 61, hasta sep-
tiembre del año 2005, con referencia específica a las 
actuaciones realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Actuaciones de seguaridad 
vial en Castilla y León» contemplado en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual, Distri-
bución Regionalizada, Sección 17, Servicio 38 y 
artículo 61, hasta septiembre del año 2005, con referen-

cia específica a las actuaciones realizadas en la provin-
cia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Línea de Alta Velocidad a 
Galicia (Medina-Zamora-Libián-Orense)» contempla-
do en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, Sección 17, 
Servicio 40 y artículo 60, hasta septiembre del año 
2005, con referencia específica a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado Blan-
co, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

Ejecución del proyecto «Adquisición de equipos de 
medida para apoyo de las unidades periféricas de inspec-
ción e inspección central» contemplado en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, anexo de Inver-
siones Reales y Programación Plurianual, Distribución 
Regionalizada, Sección 20, Servicio 13 y artículo 63, 
hasta septiembre del año 2005, con referencia específica a 
las actuaciones realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.
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184/044088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Adecuación de locales e 
instalaciones, Jefaturas Provinciales de Inspección» 
contemplado en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Distribución Regionalizada, 
Sección 20, Servicio 13 y artículo 63, hasta septiembre 
del año 2005, con referencia específica a las actuacio-
nes realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Estaciones automáticas» 
contemplado en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Distribución Regionalizada, 
Sección 23, Servicio 03 y artículo 62, hasta septiembre 
del año 2005, con referencia específica a las actuacio-
nes realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Riegos del Tera» contem-
plado en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, Sección 23, Ser-
vicio 05 y artículo 61, hasta septiembre del año 2005, 
con referencia específica a las actuaciones realizadas en 
la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Riegos Duero inferior» 
contemplado en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, anexo de Inversiones Reales y Pro-
gramación Plurianual, Distribución Regionalizada, 
Sección 23, Servicio 05 y artículo 61, hasta septiembre 
del año 2005, con referencia específica a las actuacio-
nes realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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Ejecución del proyecto «Control del estado trófico 
de los embalses de la Cuenca del Duero» contemplado 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, Sección 23 y 
artículo 64, hasta septiembre del año 2005, con referen-
cia específica a las actuaciones realizadas en la provin-
cia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Asistencia técnica seguri-
dad y salud en cauces» contemplado en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2005, anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual, Distri-
bución Regionalizada, Sección 23 y artículo 64, hasta 
septiembre del año 2005, con referencia específica a las 
actuaciones realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Control calidad biológica» 
contemplado en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, anexo de Inversiones Reales y Programa-
ción Plurianual, Distribución Regionalizada, Sección 23  
y artículo 64, hasta septiembre del año 2005, con referen-

cia específica a las actuaciones realizadas en la provincia 
de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Rehabilitación del teatro 
Ramos Carrión en Zamora» contemplado en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005, anexo de 
Inversiones Reales y Programación Plurianual, Distribu-
ción Regionalizada, Sección 27, Servicio 09 y artículo 61, 
hasta septiembre del año 2005, con referencia específica a 
las actuaciones realizadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Villalpando» contemplado 
en los Presupuestos Generales del Estado para el año 
2005, anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, Sección 13, 
Servicio 02 y artículo 62, hasta septiembre del año 
2005, con referencia específica a las actuaciones reali-
zadas en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.
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184/044097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Ejecución del proyecto «Autovía de la Plata. Tramo: 
Benavente-Zamora» contemplado en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2004, anexo de Inver-
siones Reales y Programación Plurianual, Distribución 
Regionalizada, Sección 17, Servicio 38 y artículo 60, 
durante el año 2004 y hasta septiembre del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la inversión en la provincia 
de Zamora de la entidad Correos y Telégrafos contem-
plada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005, anexo de Inversiones Reales por regiones y 
provincias hasta septiembre del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo y don José Folgado 
Blanco, Diputados por Zamora, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Grado de ejecución de la inversión en la provincia 
de Zamora de la entidad Aguas del Duero, S.A., con-
templada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2005, anexo de Inversiones Reales por 
regiones y provincias hasta septiembre del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Elvira Velasco Morillo y José Fol-
gado Blanco, Diputados.

184/044100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Sevilla en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Córdoba en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
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ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Jaén en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Granada durante  el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Málaga durante  el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Almería durante  el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Cádiz durante  el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Huelva en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Jaén durante  los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Granada durante  los cinco prime-
ros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Málaga durante  los cinco prime-
ros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Almería durante  los cinco prime-
ros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Cádiz durante  los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Huelva durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Sevilla durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Córdoba durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Jaén durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Cádiz durante los cinco primeros  
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Huelva durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Sevilla durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

202

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Córdoba durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Jaén durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Granada durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.–Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Málaga durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Almería durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Cádiz durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Huelva durante los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Sevilla durante los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Córdoba durante los cinco prime-
ros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Almería durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Cádiz durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Huelva para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Sevilla para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Córdoba para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Jaén para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Granada para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Málaga para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Almería para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Guardia Civil previsto 
en Cádiz para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ausencia de formación para aplicar la Ley Orgánica 
de medidas de protección integral contra la violencia de 
género a los funcionarios de Justicia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Huelva en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Sevilla en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Córdoba en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Jaén en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Granada en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Málaga en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Almería en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Ayudas económicas directas, para facilitar el acceso 
a la vivienda a las personas con menores rentas, que 
van a destinarse a Cádiz en 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares destinadas a los cuar-
teles de la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Huelva durante los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Sevilla durante los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Córdoba durante los cinco prime-
ros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Jaén durante los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Granada durante los cinco prime-
ros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Málaga durante los cinco primeros 
meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de hombres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Almería durante los cinco prime-
ros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que trabajan en atención a 
mayores y discapacitados en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la recaudación por el Impuesto del 
Valor Añadido (IVA) en los municipios de Cádiz en los 
años 1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Huelva a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Sevilla a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Córdoba a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Jaén a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Granada a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Málaga a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Almería a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vacantes sin cubrir en plazas de Jueces y 
Magistrados en Cádiz a 30 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tramos de concentración de accidentes en las carre-
ras de Cádiz, así como planes previstos para dichos 
tramos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la recaudación por el Impuesto de 
Sociedades en los municipios de Cádiz en los años 
1996 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas en Cádiz cuya actividad se 
enmarca en el sector turístico, así como número de tra-
bajadores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que trabajan en el servicio 
doméstico en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que trabajan en el sector de 
la construcción en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas vacías existentes en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Huelva para 
agricultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Sevilla para 
agricultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Córdoba para 
agricultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Jaén para agri-
cultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Granada para 
agricultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Málaga para 
agricultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Almería para 
agricultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cuantía de las ayudas concedidas a Cádiz para agri-
cultura y desarrollo rural en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Planes de reindustrialización que tiene el Gobierno 
para Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en Huel-
va la red eléctrica de transporte durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en Sevi-
lla la Red Eléctrica de Transporte durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en Cór-
doba la red eléctrica de transporte durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en Jaén 
la red eléctrica de transporte durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en Gra-
nada la red eléctrica de transporte durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en Má-
laga la red eléctrica de transporte durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en 
Almería la red eléctrica de transporte durante el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas para ampliar y mejorar en 
Cádiz la red eléctrica de transporte durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos fijos para mujeres en la pro-
vincia de Cádiz durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes de asistencia jurídica gratuita 
para mujeres tramitadas en la provincia de Cádiz

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres militares destinadas en los cuar-
teles de la provincia de Cádiz a 1 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Destinos a disposición de los reservistas voluntarios 
de las Fuerzas Armadas en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Huelva para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Sevilla para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Córdoba para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Jaén para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Granada para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Málaga para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Almería para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Refuerzo de plantillas de la Policía Nacional previs-
to en Cádiz para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de desmantelar cuarteles milita-
res en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Campaña divulgativa o iniciativas previstas para 
ayudas a las mujeres que quieren llevar a cabo iniciati-
vas empresariales en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

Según informaciones aparecidas en los medios de 
comunicación tres militares activos han sido detenidos 
en la llamada «Operación Panzer», operación que detu-
vo 20 personas acusadas de neonazis que actuaron vio-
lentamente contra inmigrantes.

Ante todo ello, se pregunta:

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
para expedientar a estos miembros de las FFAA, ahora 
detenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/044239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

Dada la presencia de distintas Instituciones del 
Gobierno Central en la provincia de Girona (Subdele-
gación del Gobierno, Delegaciones de Hacienda, Tra-
bajo, etc.), ¿cuántas personas discapacitadas están con-
tratadas y desarrollan un trabajo para la Administración 
Central en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/044240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

La mayoría de estaciones de Renfe de la demarca-
ción de Girona no tienen los andenes adecuados para 
el acceso a los trenes de las personas mayores con 
movilidad reducida y de las personas con discapacida-
des físicas.

¿Tiene previsto el Gobierno subsanar esta situación 
adaptando los andenes? ¿Qué estaciones tiene previsto 
adaptar durante el año 2005? ¿Qué estaciones tiene 
previsto adaptar durante el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.

184/044241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

En la VI encuesta del Centro de Investigaciones 
Sociológicas sobre Defensa Nacional y Fuerzas Arma-
das, realizada en colaboración con el Ministerio de 
Defensa, a través del Instituto Español de Estudios 
Estratégicos, se realizan las siguientes preguntas, entre 
otras:

a) ¿Hasta qué punto se siente usted orgulloso de 
ser español?

b) En concreto, cuando ve un acto o ceremonia de 
carácter militar, como por ejemplo, un desfile, una jura 
de bandera o cualquier otro acto castrense, ¿diría usted 
que siente...?

Asimismo, en las conclusiones que se sacan de cada 
pregunta, en concreto en las mismas sobre la pregun-
ta b), se llega a la conclusión de que «el 59 % de los 
españoles siente emoción ante la bandera y el Himno» 
cuando, de hecho, en la pregunta no se pregunta estric-
tamente por la bandera y en ningún caso por el Himno.

¿Podría el Gobierno explicar los motivos que llevan 
al Centro de Investigaciones Sociológicas y al Ministe-
rio de Defensa a interesarse por el «orgullo de ser espa-
ñol»?

¿Podría el Gobierno explicar de qué respuesta se 
deduce que «el 59 % de los españoles siente emoción 
ante la bandera y el Himno» cuando en la pregunta 

correspondiente no se pregunta por el Himno y tampo-
co estrictamente por la bandera?

En cualquier caso, ¿podría el Gobierno explicar qué 
interés tiene para el Centro de Investigaciones Socioló-
gicas y el Ministerio de Defensa en la emoción que 
puedan sentir los ciudadanos ante el Himno de España 
o su bandera?

Finalmente ¿podría el Gobierno informar a este 
diputado del coste que ha supuesto al erario público la 
VI Encuesta del CIS sobre Defensa Nacional y Fuerzas 
Armadas 2005 titulada «La sociedad española ante la 
Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, 
Diputado.

184/044242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué mutuas de accidentes de trabajo y enfermeda-
des profesionales de la Seguridad Social han optado 
por la constitución de una sociedad mercantil de pre-
vención, de acuerdo con los requisitos establecidos en 
el Real Decreto 688/2005, de 10 de junio, y en la Reso-
lución de 15 de julio de 2005 de la Dirección General 
de Ordenación de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/044243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

En el debate de toma en consideración de la Propo-
sición de Ley de solidaridad con las víctimas de la 
lucha por las libertades y la transición a la democracia, 
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celebrado el 15 de marzo de este año, el portavoz del 
grupo proponente retiró la iniciativa tras alcanzar ver-
balmente un acuerdo con el portavoz del grupo que 
apoya al Gobierno. El compromiso anunciado en nom-
bre del Ejecutivo consistía en que éste presentaría el 
informe elaborado por la Comisión Interministerial 
para el estudio de la situación de las víctimas de la gue-
rra civil y del franquismo, y remitiría un Proyecto de 
Ley de solidaridad con las víctimas, antes del 30 de 
junio de este año.

En el mismo sentido y en respuesta publicada en 
mayo de 2005, a la pregunta escrita 184/025719, el 
Gobierno señala que los trabajos de la citada Comisión 
Interministerial se encuentran en una fase avanzada y 
que su objetivo es presentar el Informe y el Antepro-
yecto de Ley derivado del mismo, antes de que finalice 
el período de sesiones.

Habiendo transcurrido ya algunos meses desde la 
fecha en que el Gobierno debía haber cumplido con su 
compromiso, este Diputado formula la siguiente pre-
gunta, solicitando su respuesta por escrito:

¿En qué fecha tiene previsto el Gobierno presentar 
el Informe elaborado por la Comisión Interministerial 
para el estudio de la situación de las víctimas de la gue-
rra civil y del franquismo, y el Proyecto de Ley con la 
propuesta de reparación moral y económica derivado 
del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.

184/044244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuántos matrimonios de personas del mismo sexo 
se han celebrado en el conjunto del Estado desde la 
entrada en vigor de la Ley 13/2005, de 1 de julio, por la 
que se modifica el Código Civil en materia de derecho 
a contraer matrimonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, 
Diputado.

184/044245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Huelva durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Sevilla durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Córdoba durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Jaén durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Granada durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Policía Nacional rea-
lizada en Málaga durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto previsto para el año 2005 para el 
fomento del deporte y de las actividades deportivas en 
la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas de protección oficial visadas en la provin-
cia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de cortes energéticos en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Empresas que realizarán los proyectos contempla-
dos en el Plan Hidrológico Nacional para la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de adopciones realizadas en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía en los años 2000 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de adopciones realizadas en la provincia de 
Cádiz en los años 2000 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Último dato sobre el número de extranjeros desem-
pleados en la provincia de Cádiz y en los diez años 
previos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres fallecidas a consecuencia de 
violencia doméstica en la provincia de Cádiz en los 
años 1990 a 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Asociaciones o fundaciones de la minoría gitana 
existentes en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por discriminación laboral y 
salarial presentadas por mujeres en la provincia de 
Cádiz entre los años 2000 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de los contratos temporales para mujeres 
en la provincia de Cádiz durante los años 2000 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución de contratos fijos para mujeres en la pro-
vincia de Cádiz entre los años 2000 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos fijos para mujeres en la pro-
vincia de Cádiz durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Huelva durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Sevilla durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Córdoba durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Jaén durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Incremento de plantillas de la Guardia Civil realiza-
da en Granada durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Acuerdos realizados por la Secretaría de Estado 
para el Deporte en relación con las instalaciones depor-
tivas de la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Ayuntamientos de la provincia de Cádiz con los que 
la Secretaría de Estado para el Deporte mantiene conver-
saciones para construir nuevas instalaciones deportivas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Comisarías de la provincia de Cádiz que permane-
cen cerradas durante los fines de semana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Situación de las cárceles en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Pasarelas que tiene previsto ejecutar el Ministerio 
de Fomento sobre las vías del ferrocarril en la provincia 
de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Travesías urbanas de la provincia de Cádiz en las 
que tiene previsto actuar el Ministerio de Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Conclusiones del estudio informativo de la línea 
Bobadilla-Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Política general de la Dirección General de Costas 
en materia de deslindes de la zona marítimo-terrestre 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cádiz que optan a un 
Plan de Excelencia Turística.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cádiz que optan a un 
Plan de Dinamización.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la construcción y puesta en 
marcha de desaladoras en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inspección del Índice de Precios al Consumo (IPC) 
en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de reclusos en las prisiones 
de Cádiz en los últimos cinco años, con indicación de 
los que son extranjeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones en relación con el número de efectivos y 
unidades del Ministerio de Defensa en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Compensación económica por la pérdida de la 
recaudación en el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE), en los Ayuntamientos de la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de asuntos motivados por violencia de 
género tramitados en los juzgados de la provincia de 
Cádiz en los seis primeros meses del año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores que tienen acceso a Internet 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Datos de consumo de drogas en la provincia de 
Cádiz durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Gasto efectuado por el Ministerio del Interior en la 
provincia de Cádiz en Instituciones Penitenciarias 
durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres repatriadas de la provincia de 
Cádiz, a fecha 1 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de varones repatriados de la provincia de 
Cádiz, a fecha 1 de junio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empleados públicos con plaza en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía que se prejubila-
ron en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de contratos laborales temporales converti-
dos a fijos durante el primer semestre de 2005 en la 
provincia de Cádiz, así como bonificación pagada por 
el Gobierno por dicho concepto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones en modernización de regadíos, en el pri-
mer semestre de 2005, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de habitantes de la provincia de Cádiz que 
están en el umbral de la pobreza.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de estaciones de Renfe de la provincia de 
Cádiz que tienen vallas separadoras entre vías, así 
como de las que tienen adaptados los andenes para los 
usuarios con discapacidad física o movilidad reducida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Motivos por los que el Ministerio de Medio Ambien-
te no invertirá para paliar los efectos de la desertización 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cantidad de energía necesaria por año para poner en 
marcha las plantas desalinizadoras previstas para la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas en materia de seguridad vial 
para desarrollar en la provincia de Cádiz durante el 
año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de incapacidades permanentes concedidas 
en la provincia de Cádiz desde mayo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Censo de instalaciones deportivas existentes en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de menores que se encuentran condenados 
en los centros de reeducación de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Delitos cometidos por los menores condenados en 
los centros de reeducación de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inflación prevista en la provincia de Cádiz para el 
primer trimestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de declaraciones del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas (IRPF) correspondientes 
al ejercicio fiscal 2004 presentadas a través de internet 
por contribuyentes de la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de declaraciones del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas (IRPF) del año 2004 pre-
sentadas mediante la conformidad del borrador elabo-
rado por la Agencia Tributaria por contribuyentes de la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de declaraciones elaboradas por la Agencia 
Tributaria de Cádiz previa solicitud de los contribu-
yentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresas de más de 50 trabajadores 
existentes en la provincia de Cádiz, así como porcenta-
je que suponen las personas con discapacidad del total 
de la plantilla en las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de Defensa con el Ayuntamiento de 
Cádiz relativo a propiedades desafectadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a mujeres maltrata-
das en la Comunidad Autónoma de Andalucía a fecha 1 
de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de devoluciones realizadas por la Agen-
cia Tributaria correspondiente a las declaraciones pre-
sentadas del Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas (IRPF) del año 2004 sobre contribuyentes de la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Plazo medio de devolución de declaraciones con 
resultado negativo del Impuesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas (IRPF) de los años 2000 a 2003, en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Plazo medio de devolución en las declaraciones 
negativas correspondientes al Impuesto sobre la Renta 
de las Personas Físicas (IRPF) del año 2004 de la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de vuelos diarios de media durante el mes 
de junio, julio y agosto de 2005 en el aeropuerto de 
Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución del número de vuelos durante el primer 
semestre de 2005 en el aeropuerto de Jerez de la Fron-
tera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

235

184/044314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Total acumulado de viajeros en el primer semestre 
del año 2005 en el aeropuerto de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Evolución en número de viajeros del aeropuerto de 
Jerez de la Frontera durante el primer semestre de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Playas de la provincia de Cádiz que requieren actua-
ciones de mejora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Relación de municipios gaditanos con deficiencias 
y problemas en las líneas de telefonía móvil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de oficinas auxiliares y enlaces rurales que 
tiene en Cádiz la Sociedad Estatal de Correos y Telé-
grafos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de estaciones de Renfe que tienen sus ins-
talaciones climatizadas en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tasa de paro femenino en la provincia de Cádiz a 
fecha 1 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de hombres y mujeres con discapacidad 
física que han accedido al mundo laboral en la provin-
cia de Cádiz en los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de jóvenes menores de treinta años des-
empleados en la provincia de Cádiz en los cinco últi-
mos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a mujeres maltrata-
das a fecha 1 de julio de 2005 en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas entregadas a mujeres maltra-
tadas a fecha 1 de julio de 2005 en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Mujeres internas en las prisiones de Cádiz afectadas 
por hepatitis C.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Medidas aplicadas en las prisiones de Cádiz para la 
prevención del sida.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Profesionales que trabajan para combatir el sida en 
las prisiones de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del alto índice de enfermos de sida exis-
tentes en las prisiones de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del mantenimiento de efectivos y 
unidades del Ministerio de Defensa en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de crecimiento de las plantillas del 
Cuerpo Superior de Policía en la provincia de Cádiz en 
el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de crecimiento de las plantillas del 
Cuerpo Superior de Policía en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de crecimiento de las plantillas de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de casas-cuartel de la Guardia Civil que se 
prevé arreglar en la provincia de Cádiz en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de casas-cuartel de la Guardia Civil que se 
prevé arreglar en la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Reclusos afectados por hepatitis C existentes en la 
prisión de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de actuaciones y resultados llevados a cabo 
por el SEPRONA en Cádiz y provincia en los años 2000 
a 2004

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Vejer de la Frontera con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Villaluenga del Rosario con cargo a los fondos del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejecicio 2005 en 
Villamartín con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejecicio 2005 en 
Zahara de la Sierra con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Instalaciones e infraestructuras deportivas que tiene 
previsto construir el Consejo Superior de Deportes en 
Cádiz en colaboración con la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores de Huelva acogidos al Plan 
Renove de Tractores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores de Córdoba acogidos al 
Plan Renove de Tractores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores de Jaén acogidos al Plan 
Renove de Tractores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores de Granada acogidos al 
Plan Renove de Tractores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores de Málaga acogidos al Plan 
Renove de Tractores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores de Almería acogidos al Plan 
Renove de Tractores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de agricultores de Cádiz acogidos al Plan 
Renove de Tractores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta para la que solicita respuesta por escrito.

El pasado 19 de mayo de 2005 el Pleno del Parla-
mento de Navarra aprobó una resolución por la que 
instaba al Ministerio de Justicia a crear los siguientes 
órganos en el Tribunal Superior de Justicia de Navarra:

Juzgado de Primera Instancia e Instrucción núme-
ro 4 de Tudela.

Juzgado de Violencia sobre la Mujer.
Juzgado de lo Penal número 4 de Pamplona.
Juzgado de lo Social número 4.
Una tercera plaza de Magistrado en la Sala de lo 

Social.
Registro Civil exclusivo en Pamplona.
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Por todo ello se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Justicia 
la creación de los órganos judiciales que se solicitan  
en la resolución aprobada por el Parlamento de Navarra 
el 19 de mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/044350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Uxue Barkos Berruezo, Diputada de Nafarroa 
Bai, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pre-
gunta, para la que solicita respuesta por escrito.

El colapso que padece el Juzgado de Primera Ins-
tancia número 4 de Pamplona, al que está adscrito el 
Registro Civil, está provocando retrasos de hasta diez 
meses en las solicitudes de los ciudadanos que quieren 
contraer matrimonio.

Según fuentes del Tribunal Superior de Justicia de 
Navarra, la demora se debe a la gran cantidad de actua-
ciones que son competencia de los Juzgados de lo Civil 
y, por otra, a la necesidad de que se le dote de más per-
sonal. Se da la circunstancia de que en la última memo-
ria anual del TSJN se solicitaba la creación de un 
Registro Civil exclusivo.

Asimismo, la solicitud realizada por TSJN fue ava-
lada el pasado 19 de mayo de 2005 por el propio Parla-
mento de Navarra, tras la aprobación de una resolución 
en la que se instaba al Ministerio de Justicia a crear 
diversos órganos judiciales en el TSJN, entre ellos un 
Registro Civil.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

¿Qué medidas piensa adoptar el Ministerio de Justi-
cia para acabar con el colapso que sufre el Juzgado de 
Primera Instancia número 4 de Pamplona, al que está 
adscrito el Registro Civil?

Palacio del  Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Uxue Barkos Berruezo, Diputada.

184/044351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 183 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 

Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

Durante la 17.ª recarga de la central nuclear de Ascó 1 
en octubre de 2004 se produjo un suceso de contamina-
ción ambiental de yodos en la contaminación que dio 
lugar a la contaminación interna de un importante 
grupo de trabajadores, de los que al menos dos recibie-
ron dosis significativas. Las investigaciones realizadas 
pusieron de manifiesto múltiples deficiencias en la 
actuación de la central.

¿En qué momento fue informado el Consejo de 
Seguridad Nuclear de este suceso y qué medidas tomó 
al respecto?

¿Cómo valora el CSN la relevancia del suceso, el 
comportamiento de la central y la calidad de las medi-
das de protección radiológica que aplica la central?

¿En qué fechas se han realizado inspecciones de 
protección radiológica en la central de Ascó desde el 
año 2000 (se ruega que se proporcione copia de todas 
las actas de inspección levantadas en esta materia)?

¿Por qué el CSN no ha informado al público acerca 
de este suceso?

Teniendo en cuenta que la organización de la central 
de Ascó depende de los mismos propietarios que los de 
Vandellós 2, ¿por qué el CSN no ha investigado posi-
bles deficiencias en la organización y la cultura de 
seguridad de esta instalación?

¿Considera el Gobierno que de haber estado en 
vigor la propuesta de reforma de la Ley de Creación del 
CSN que el Congreso ha tomado en consideración 
recientemente sucesos como éste no se darían con la 
frecuencia con la que se dan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/044352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La empresa Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA) perteneciente al Ministerio de Fomento 
al 100 % tiene una tasa de temporalidad y por tanto de 
empleo precario que afecta a 1.300 trabajadores de un 
total de 8.500.

A pesar del espectacular incremento de pasajeros con 
respecto a años anteriores, este incremento es directa-
mente proporcional al número de eventuales en plantilla, 
eventuales que no incrementan el número total de traba-
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jadores, sino que sustituyen a jubilados y discapacitados. 
A más aviones y más pasajeros, menos empleo fijo.

Los trabajadores de AENA del Aeropuerto de Sevi-
lla están llevando a cabo un encierro en su centro de 
trabajo para defender un trabajo estable en una empresa 
pública como es AENA, contra la precariedad y tempo-
ralidad que hasta ahora es una seña de identidad.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna medida 
tendente a la consolidación del empleo temporal de la 
empresa pública AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Joan Herrera Torres, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

184/044353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de delitos y tipo delictivo que han tenido 
lugar en la provincia de Cádiz desde el año 1994 
hasta 2005, especificando el número y tipo por año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros de media diaria durante el mes 
de enero, febrero, marzo, abril, mayo, junio, julio y 
agosto de 2005 en el aeropuerto de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Alcalá del Valle, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Alcalá de los Gazules, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Algar, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Algeciras, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Algodonales, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Arcos de la Frontera, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Barbate, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Benalup, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Benaocaz, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Bornos, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Cádiz, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Castellar de la Frontera, con cargo a los fondos del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Chiclana de la Frontera, con cargo a los fondos del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Chipiona, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Conil de la Frontera, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en El 
Bosque, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en El 
Gastor, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 205 en El 
Puerto de Santa María, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Espera, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Grazalema, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Jerez de la Frontera, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Jimena de la Frontera, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
La Línea de la Concepción, con cargo a los fondos del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en Los 
Barrios, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Medina Sidonia, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Olovera, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Paterna de Rivera, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

247

184/044382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Prado del Rey, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Puerto Real, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Puerto Serrano, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Rota, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en San 
Fernando, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en San 
José del Valle, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en San 
Roque, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Sanlúcar de Barrameda, con cargo a los fondos del 
Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Setenil, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Tarifa, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Torre Alhaquime, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Trebujena, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas durante el ejercicio 2005 en 
Ubrique, con cargo a los fondos del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la previsión del Gobierno en relación a la 
liberalización de la autopista de peaje AP-I en el tramo 
Armiñón-Pancorbo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Gobierno liberalizar la autopista 
de peaje Burgos-Armiñón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la construcción de nuevos cole-
gios públicos en la Comunidad Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de colegios públicos en la Comunidad 
Autónoma de Melilla

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesores interinos en la Comunidad 
Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/044400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesores en los colegios públicos de la 
Comunidad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la construcción de nuevos 
colegios públicos en la Comunidad Autónoma de 
Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Colegios públicos en la Comunidad 
Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de estudiantes universitarios en la provin-
cia de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de Bachillerato en la provincia 
de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de Secundaria en la provincia 
de Burgos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/044406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos en la provincia de Burgos que 
han obtenido una beca Séneca en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de Bachillerato becados en la 
provincia de Burgos en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos de Secundaria becados en la 
provincia de Burgos en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos que han obtenido una beca com-
pensatoria en la provincia de Burgos en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de alumnos becados en la provincia de Bur-
gos en el curso 2004-2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesores en los Colegios públicos de 
la Comunidad Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.
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184/044412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de profesores interinos en la Comunidad 
Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Sandra Moneo Díez, Diputada.

184/044413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 2005 
existe en el Ministerio de Fomento un proyecto deno-
minado «Actuaciones de conservación y explotación 
(conservación ordinaria y vialidad, rehabilitación y 
mejoras funcionales locales) en Andalucía».

Es por lo que desearía conocer:

¿Qué actuaciones se han realizado por provincias, 
en qué casos concretos y cuál ha sido el coste para cada 
actuación al 31 de agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para 
el 2005 existe en el Ministerio de Fomento un pro-

yecto denominado «Actuación de seguridad vial en 
Andalucía».

Es por lo que desearía conocer:

¿Qué actuaciones se han realizado por provincias, en 
qué casos concretos y cuál ha sido el coste para cada 
actuación al 31 de agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En el Ministerio de Medio Ambiente y en los Presu-
puestos Generales del Estado  para 2005 existe un pro-
yecto denominado «Aplicación y patrimonio histórico 
en Andalucía».

Es por lo que desearía conocer:

¿Qué actuaciones se han realizado por provincias, 
en qué casos concretos y cuál ha sido el coste para cada 
actuación al 31 de agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Granada en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Málaga en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Almería en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han incorporado a las 
Fuerzas Armadas en Cádiz en los años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Motivación

La Guardia Civil ha detenido a los máximos respon-
sables de la mafia búlgara en España, lo que ha supues-
to desmantelar una peligrosa red criminal que operaba, 
entre otras ciudades, en Alicante, Guadalajara, Madrid 
y Málaga.

Por todo ello es por lo que se formula la siguiente 
pregunta:

¿Podría informar el Gobierno de las características 
y circunstancias de la operación denominada «Viajero» 
que ha posibilitado tal actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.

184/044421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
y doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cómo valora el Gobierno la detención, el 
pasado viernes en Valencia y otros municipios de la 
provincia, de 20 miembros de una banda organizada de 
corte neonazi denominada Frente Antisistema?

2. ¿Podría informar el Gobierno sobre la existen-
cia o no de más bandas organizadas de estas caracterís-
ticas en otras poblaciones de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Carlos González Serna y Carmen 
Juanes Barciela, Diputados.
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184/044422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas están asignadas a las Unidades 
de Prevención, Asistencia y Protección contra los malos 
tratos a la mujer (UPAP) en las diferentes Comisarías 
de Policía de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/044423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos funcionarios hay en cada una de las Comi-
sarías de Policía de la provincia de Cádiz dedicados al 
Grupo de Atención a la Mujer? ¿Cuántos había a fecha 
de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/044424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Existe la previsión en el Ministerio de Educación 
de promover planes específicos referentes a los alum-
nos con altas capacidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.

184/044425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Gràcia Muñoz Salvà, 
Diputada por Illes Balears, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso de los Diputa-
dos, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los alumnos/as de aplicación tanto en Prima-
ria como en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 
centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuántos centros de la Comunidad Autónoma de 
Illes Balears han suscrito el convenio con el Ministerio 
de Educación y Ciencia (con desglose de la denomina-
ción de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y María Gràcia Muñoz Salvà, Diputados.

184/044426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Dipu-
tada por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los alumnos/as de aplicación tanto en Prima-
ria como en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 
centros.
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Por lo expuesto anteriormente, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuántos centros de la Comunidad Autónoma de 
Canarias han suscrito el convenio con el Ministerio de 
Educación y Ciencia (con desglose de la denominación 
de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Olivia Cedrés Rodríguez, Diputados.

184/044427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Isabel Salazar Bello, 
Diputada por Lugo, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un progra-
ma de refuerzo y apoyo para mejorar el rendimiento de los 
alumnos/as de aplicación tanto en Primaria como en 
Secundaria, al que ya se han adscrito 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuántos centros de la provincia de Lugo han sus-
crito el convenio con el Ministerio de Educación y 
Ciencia (con desglose de la denominación de los cen-
tros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y María Isabel Salazar Bello, Diputados.

184/044428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña María Esther Couto Rivas, 
Diputada por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un progra-
ma de refuerzo y apoyo para mejorar el rendimiento de los 
alumnos/as de aplicación tanto en Primaria como en 
Secundaria, al que ya se han adscrito 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuántos centros de la provincia de A Coruña han 
suscrito el convenio con el Ministerio de Educación y 
Ciencia (con desglose de la denominación de los cen-
tros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y María Esther Couto Rivas, Diputados.

184/044429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, y don Agustín Jiménez Pérez, Diputado por 
Alicante, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los alumnos/as de aplicación tanto en Prima-
ria como en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 
centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuántos centros de la Comunidad Valenciana han 
suscrito el convenio con el Ministerio de Educación y 
Ciencia (con desglose por provincias y denominación 
de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Agustín Jiménez Pérez, Diputados.
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184/044430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y don Mario Bedera Bravo, Diputado 
por Valladolid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los alumnos/as de aplicación tanto en Prima-
ria como en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 
centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuántos centros de la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León han suscrito el convenio con el Ministe-
rio de Educación y Ciencia (con desglose por provin-
cias y denominación de los centros en los que se impar-
ten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Mario Bedera Bravo, Diputados.

184/044431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña Yolanda Casaus Rodríguez, 
Diputada por Teruel, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los alumnos/as de aplicación tanto en Prima-
ria como en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 
centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la si-
guiente pregunta:

¿Cuántos centros de la Comunidad Autónoma de 
Aragón han suscrito el convenio con el Ministerio de 
Educación y Ciencia (con desglose por provincias y 
denominación de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Yolanda Casaus Rodríguez, Diputados.

184/044432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado 
por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un progra-
ma de refuerzo y apoyo para mejorar el rendimiento de 
los/as alumnos/as, de aplicación tanto en Primaria como 
en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la provincia de Ourense han 
suscrito el convenio con el Ministerio de Educación y 
Ciencia (con desglose de la denominación de los cen-
tros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Alberto Fidalgo Francisco, Diputados.

184/044433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y don Ernest Benito Serra, Diputado por 
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.
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Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los/as alumnos/as, de aplicación tanto en 
Primaria como en Secundaria, al que ya se han adscri-
to 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Comunidad Autónoma de 
Cataluña han suscrito el convenio con el Ministerio de 
Educación y Ciencia (con desglose por provincias y  
denominación de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Ernest Benito Serra, Diputados.

184/044434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, 
Diputada por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso de los Diputados, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contesta-
da por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los/as alumnos/as, de aplicación tanto en 
Primaria como en Secundaria, al que ya se han adscri-
to 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Comunidad Autónoma de 
Castilla-La Mancha han suscrito el convenio con el 
Ministerio de Educación y Ciencia (con desglose por 
provincias y denominación de los centros en los que se 
imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputados.

184/044435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y doña M.ª Gloria Gómez Santamaría, Dipu-
tada por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los/as alumnos/as, de aplicación tanto en 
Primaria como en Secundaria, al que ya se han adscri-
to 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Comunidad Autónoma de 
Cantabria han suscrito el convenio con el Ministerio de 
Educación y Ciencia (con desglose de la denominación 
de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y M.ª Gloria Gómez Santamaría, Diputados.

184/044436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra y doña Manuela Holgado Flores, Dipu-
tada por Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los/as alumnos/as, de aplicación tanto en 
Primaria como en Secundaria, al que ya se han adscri-
to 610 centros.
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Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura han suscrito el convenio con el Ministerio 
de Educación y Ciencia (con desglose por provincias y  
denominación de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Manuela Holgado Flores, Diputados.

184/044437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y doña Carolina Castillejo Hernández, Diputa-
da por Navarra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los/as alumnos/as, de aplicación tanto en 
Primaria como en Secundaria, al que ya se han adscri-
to 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Comunidad Foral de Nava-
rra han suscrito el convenio con el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia (con desglose de la denominación de los 
centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Carolina Castillejo Hernández, Diputados.

184/044438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y doña Remedios Elías Cordón, Diputada por 
La Rioja, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-

to del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un progra-
ma de refuerzo y apoyo para mejorar el rendimiento de 
los/as alumnos/as, de aplicación tanto en Primaria como 
en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Comunidad Autónoma de 
La Rioja han suscrito el convenio con el Ministerio de 
Educación y Ciencia (con desglose de la denominación 
de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Remedios Elías Cordón, Diputados.

184/044439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y doña María Dolores Pérez Anguita, Diputada 
por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un progra-
ma de refuerzo y apoyo para mejorar el rendimiento de 
los/as alumnos/as, de aplicación tanto en Primaria como 
en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía han suscrito el convenio con el Ministerio de 
Educación y Ciencia (con desglose por provincias y  
denominación de los centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y María Dolores Pérez Anguita, Diputados.
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184/044440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y doña Pilar Unzalu Pérez de Eulate, Diputada 
por Álava, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un progra-
ma de refuerzo y apoyo para mejorar el rendimiento de 
los/as alumnos/as, de aplicación tanto en Primaria como 
en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros del País Vasco han suscrito el 
convenio con el Ministerio de Educación y Ciencia 
(con desglose por provincias y denominación de los 
centros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Pilar Unzalu Pérez de Eulate, Diputados.

184/044441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra y don Raimundo Benzal Román, Diputado 
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración 
con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un progra-
ma de refuerzo y apoyo para mejorar el rendimiento de 
los/as alumnos/as, de aplicación tanto en Primaria como 
en Secundaria, al que ya se han adscrito 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Región de Murcia han sus-
crito el convenio con el Ministerio de Educación y 

Ciencia (con desglose de la denominación de los cen-
tros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero 
y Raimundo Benzal Román, Diputados.

184/044442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, don Antón 
Louro Goyanes y doña M.ª Xoxé Porteiro García, Dipu-
tados por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso de los Diputados, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

Motivación

El Ministerio de Educación y Ciencia, en colabora-
ción con las Comunidades Autónomas, ha aprobado un 
programa de refuerzo y apoyo para mejorar el rendi-
miento de los/as alumnos/as, de aplicación tanto en 
Primaria como en Secundaria, al que ya se han adscri-
to 610 centros.

Por lo expuesto anteriormente, se formula la 
siguiente pregunta:

¿Cuántos Centros de la Provincia de Pontevedra han 
suscrito el convenio con el Ministerio de Educación y 
Ciencia (con desglose de la denominación de los cen-
tros en los que se imparten)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero, 
Antón Louro Goyanes y M.ª Xoxé Porteiro García, 
Diputados.

184/044443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas y doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por 
Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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Motivación

El II Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social, con vigencia para los años 2003-2005, que inclu-
ye una serie de Planes sectoriales, como el Plan Nacional 
de Vivienda (2002-2005), Plan Multisectorial frente al 
VIH/SIDA (2001-2005), la Estrategia Nacional sobre 
Drogas (2002-2008), Plan Nacional de Accesibilidad 
(2003-2010), IV Plan Nacional de Igualdad de Oportuni-
dades entre Hombres y Mujeres (2003-2006) o el Plan 
de Acción para las Personas Mayores (2003-2007), ha 
planteado una serie de objetivos, medidas políticas a 
tomar, disposiciones institucionales, código de buenas 
prácticas y dotación presupuestaria.

Transcurrido tiempo suficiente, parece oportuno 
realizar la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Qué cursos se han puesto en marcha de formación 
y sensibilización del profesorado respecto a la diversi-
dad, el derecho a la diferencia y la necesidad de desa-
rrollar currículos adaptados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Olivia 
Cedrés Rodríguez y Elvira Cortajarena Iturrioz, 
Diputadas.

184/044444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas y doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por 
Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El II Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social, con vigencia para los años 2003-2005, que inclu-
ye una serie de Planes sectoriales, como el Plan Nacional 
de Vivienda (2002-2005), Plan Multisectorial frente al 
VIH/SIDA (2001-2005), la Estrategia Nacional sobre 
Drogas (2002-2008), Plan Nacional de Accesibilidad 
(2003-2010), IV Plan Nacional de Igualdad de Oportuni-
dades entre Hombres y Mujeres (2003-2006) o el Plan 
de Acción para las Personas Mayores (2003-2007), ha 
planteado una serie de objetivos, medidas políticas a 
tomar, disposiciones institucionales, código de buenas 
prácticas y dotación presupuestaria.

Transcurrido tiempo suficiente, parece oportuno 
realizar la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas se han tomado para adaptar  los currí-
culos de estudios relacionados con la exclusión social y 
realizar sobre este tema programas de doctorado, más-
ter y acciones formativas de nivel superior por parte de 
las universidades y Centros Superiores de Enseñanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Olivia 
Cedrés Rodríguez y Elvira Cortajarena Iturrioz, 
Diputadas.

184/044445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas y doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por 
Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El II Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social, con vigencia para los años 2003-2005, que inclu-
ye una serie de Planes sectoriales, como el Plan Nacional 
de Vivienda (2002-2005), Plan Multisectorial frente al 
VIH/SIDA (2001-2005), la Estrategia Nacional sobre 
Drogas (2002-2008), Plan Nacional de Accesibilidad 
(2003-2010), IV Plan Nacional de Igualdad de Oportuni-
dades entre Hombres y Mujeres (2003-2006) o el Plan 
de Acción para las Personas Mayores (2003-2007), ha 
planteado una serie de objetivos, medidas políticas a 
tomar, disposiciones institucionales, código de buenas 
prácticas y dotación presupuestaria.

Transcurrido tiempo suficiente, parece oportuno 
realizar la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Qué programas de colaboración se han firmado 
con las Universidades para desarrollar investigaciones 
y estudios relacionados con la exclusión social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Olivia 
Cedrés Rodríguez  y Elvira Cortajarena Iturrioz, 
Diputadas.
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184/044446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Ali-
cante, y doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por 
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan las 
siguientes preguntas para que les sean contestadas 
por escrito.

1. ¿Podría informar el Gobierno de los hectóme-
tros cúbicos de agua autorizados para el desembalse vía 
trasvase Tajo-Segura en cada uno de los ejercicios com-
prendidos entre 1996 y 2003?

2. ¿Podría informar el Gobierno de los hectóme-
tros cúbicos de agua autorizados para el desembalse vía 
trasvase Tajo-Segura en 2004?

3. ¿Podría informar el Gobierno de los hectóme-
tros cúbicos de agua autorizados para el desembalse 
vía trasvase Tajo-Segura en los 9 primeros meses 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Carlos González Serna y Carmen 
Juanes Barciela, Diputados.

184/044447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Martel Gómez, doña Ana María 
Fuentes Pachecho, don Miguel Ángel Heredia Díaz, 
don José Andrés Torres Mora y don Luis Juan Tomás 
García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones se están impulsando desde la 
Dirección General de Costas con relación al Paseo 
Marítimo de Poniente en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Remedios Martel Gómez, Ana 
María Fuentes Pacheco, Miguel Ángel Heredia Díaz, 
José Andrés Torres Mora y Luis Juan Tomás  Gar-
cía, Diputados.

184/044448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Barrio de Penagos, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo está funcionando la colaboración hispano-
marroquí en cuanto al contingente desplegado en Haití?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Juan Antonio Barrio de Penagos, 
Diputado.

184/044449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Ha desarrollado el Gobierno alguna política con-
creta para la promoción de Escuelas Infantiles en el 
lugar de trabajo para los trabajadores de la Administra-
ción Pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de septiem-
bre de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.

184/044450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Here-
dia Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Reme-
dios Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los planes en la mejora 
del servicio de Correos en la provincia de Málaga
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¿Cuáles son los planes del Gobierno para la mejora 
y ampliación del servicio de Correos en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios 
Martel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/044451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las partidas presupues-
tarias entre 2000 y el 14 de marzo de 2004, para la 
dotación de infraestructuras y mejora del servicio de 
Correos en la provincia de Málaga

¿Qué partidas presupuestarias se ejecutaron entre 2000 
y el 14 de marzo de 2004, por anualidad, para la dota-
ción de infraestructuras y mejora del servicio de 
Correos en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios 
Martel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/044452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María del Carmen Ortiz Rivas, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Poli-
cía Nacional durante el primer semestre de 2005 con 

relación a la Violencia de Género en la provincia de 
Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
del Carmen Ortiz Rivas, Diputadas.

184/044453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Soledad Herrero Sainz Pozas, 
Diputada por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Guada-
lajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Soledad Herrero Sainz, Diputadas.

184/044454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Rosa Lucía Polonio Contreras, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Poli-
cía Nacional durante el primer semestre de 2005 con 
relación a la Violencia de Género en la provincia de 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Rosa 
Lucía Polonio Contreras, Diputadas.
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184/044455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Dolores Pérez Anguita, Diputada 
por Jaén, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Dolores Pérez Anguita, Diputadas.

184/044456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Rosario Fátima Aburto Baselga, 
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Poli-
cía Nacional durante el primer semestre de 2005 con 
relación a la Violencia de Género en la provincia de 
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Rosario Fátima Aburto Baselga, Diputadas.

184/044457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Manuela Holgado Flores, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Cáce-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y 
Manuela Holgado Flores, Diputadas.

184/044458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Encarnación Niño Rico, Diputada por 
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y 
Encarnación Niño Rico, Diputadas.

184/044459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Carolina Castillejo Hernández, Diputada 
por Navarra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Caro-
lina Castillejo Hernández, Diputadas.
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184/044460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Poli-
cía Nacional durante el primer semestre de 2005 con 
relación a la Violencia de Género en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.

184/044462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Grana-
da, y doña María Mercedes Coello Fernández Trujillo, 
Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Mercedes Coello Fernández Trujillo, Diputadas.

184/044463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Grana-
da, y doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Anto-
nia García Valls, Diputadas.

184/044464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Pilar López Rodríguez, Diputada 
por Albacete, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Alba-
cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Pilar López Rodríguez, Diputadas.
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184/044465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Ana María Fuentes Pacheco, Diputada por 
Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Poli-
cía Nacional durante el primer semestre de 2005 con 
relación a la Violencia de Género en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Ana 
María Fuentes Pacheco, Diputadas.

184/044466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por 
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Policía 
Nacional durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Juanes Barciela, Diputadas.

184/044467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María del Carmen Ortiz Rivas, Diputada 
por Almería, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Alme-
ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
del Carmen Ortiz Rivas, Diputadas.

184/044468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Rosario Fátima Aburto Baselga, 
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Huel-
va?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Rosario Fátima Aburto Baselga, Diputadas.

184/044469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Manuela Holgado Flores, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Cáce-
res?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y 
Manuela Holgado Flores, Diputadas.
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184/044470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Encarnación Niño Rico, Diputada por 
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y 
Encarnación Niño Rico, Diputadas.

184/044471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada, y doña Carolina Castillejo Hernández, 
Diputada por Navarra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la Comunidad Foral de 
Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Caro-
lina Castillejo Hernández, Diputadas.

184/044472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada, y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y 
Fuerzas de Seguridad del Estado en relación con la 
lucha contra el crimen organizado en la provincia de 
Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Las Pal-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.

184/044474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Mercedes Coello Fernández Truji-
llo, Diputada por Santa Cruz de Tenerife, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Mercedes Coello Fernández Trujillo, Diputadas.
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184/044475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Antonia García Valls, Diputada por Caste-
llón, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Caste-
llón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Anto-
nia García Valls, Diputadas.

184/044476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Pilar López Rodríguez, Diputada 
por Albacete, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la lucha 
contra el crimen organizado en la provincia de Alba-
cete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Pilar López Rodríguez, Diputadas.

184/044477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada, y doña Ana María Fuentes Pacheco, Dipu-
tada por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones de los Cuerpos y Fuer-
zas de Seguridad del Estado en relación con la inmigra-
ción clandestina en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Ana 
María Fuentes Pacheco, Diputadas.

184/044478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada, y doña María del Carmen Ortiz Rivas, 
Diputada por Almería, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guar-
dia Civil durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Alme-
ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
del Carmen Ortiz Rivas, Diputadas.

184/044479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña María Soledad Herrero Sainz Pozas, 
Diputada por Guadalajara, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guar-
dia Civil durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la provincia de Guada-
lajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Soledad Herrero Sainz Pozas, Diputadas.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

268

184/044480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Grana-
da, y doña María Rosario Fátima Aburto Baselga, Dipu-
tada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil durante el primer semestre de 2005 con relación a 
la Violencia de Género en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y María 
Rosario Fátima Aburto Baselga, Diputadas.

184/044481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Manuela Holgado Flores, Diputada por 
Cáceres, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil durante el primer semestre de 2005 con relación a 
la Violencia de Género en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y 
Manuela Holgado Flores, Diputadas.

184/044482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Encarnación Niño Rico, Diputada por 
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guar-
dia Civil durante el primer semestre de 2005 con rela-

ción a la Violencia de Género en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y 
Encarnación Niño Rico, Diputadas.

184/044483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Carolina Castillejo Hernández, Diputada 
por Navarra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guar-
dia Civil durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la Violencia de Género en la Comunidad Foral 
de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Caro-
lina Castillejo Hernández, Diputadas.

184/044484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil durante el primer semestre de 2005 con relación a 
la violencia de género en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
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Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil durante el primer semestre de 2005 con relación a 
la violencia de género en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guar-
dia Civil durante el primer semestre de 2005 con rela-
ción a la violencia de género en la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil durante el primer semestre de 2005 con relación a 
la violencia de género en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son las actuaciones realizadas por la Guardia 
Civil durante el primer semestre de 2005 con relación a 
la violencia de género en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.
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¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 

por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.
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184/044496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares 
son mujeres en la provincia de Santa Cruz de Teneri-
fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.
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¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada 
por Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista en el Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por 
Sevilla, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista en el Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Hermosín Bono, Diputadas.

184/044504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por 
Granada, y doña Carmen Juanes Barciela, Diputada 

por Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Car-
men Juanes Barciela, Diputadas.

184/044505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria 
de 2004 de Correos y Telégrafos en la provincia de 
Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Salvador de la Encina Ortega, 
Diputado.

184/044506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria 
de 2004 del INEM, Escuelas Talleres y Casas de Oficio 
en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Salvador de la Encina Ortega, 
Diputado.
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184/044507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria 
de 2004 del INEM, Escuelas Talleres y Casas de Oficio 
en la Ciudad Autónoma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de septiem-
bre de 2005.—Salvador de la Encina Ortega, Diputado.

184/044508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de 
formular las siguientes preguntas a la Ministra de 
Fomento, de las que solicita respuesta por escrito.

1. Fecha de comienzo de la reforma de la Plaza de 
Abastos de Pola de Siero (Asturias), que el Ministerio 
va a financiar.

2. Fecha de finalización de la obra.
3. Opinión de la señora Ministra sobre el hecho de 

que el Ministerio aporte tan sólo 200.000 euros, cuando 
el Ayuntamiento había anunciado que serían 300.000, y 
que los comerciantes se vean obligados a participar 
con 870.000 euros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/044509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta escrita 
al Excmo. Sr. Ministro de Administraciones Públicas, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Administraciones 
Públicas hacer efectivo el pago del Acuerdo del Conse-

jo de Ministros del día 29 de marzo de 2005, respecto al 
plus de los funcionarios en las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta escrita 
al Excmo. Sr. Ministro de Administraciones Públicas, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio de Administraciones 
Públicas la equiparación del plus de insularidad entre los 
funcionarios de las Islas Baleares y las Islas Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por mujeres en el período 2000-2004 
en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por mujeres en el período 2000-2004 
en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia en centros escola-
res se han formulado en el período 2000-2004 en la 
provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia en centros escola-
res se han formulado en el período 2000-2004 en la 
provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-

rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia en centros escola-
res se han formulado en el período 2000-2004 en la 
provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia en centros escola-
res se han formulado en el período 2000-2004 en la 
provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos tipificados como «agresión 
sexual» se han dado en el período 2000-2004 en la pro-
vincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.
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184/044518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos tipificados como «agresión 
sexual» se han dado en el período 2000-2004 en la pro-
vincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos tipificados como «agresión 
sexual» se han dado en el período 2000-2004 en la pro-
vincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de delitos tipificados como «agresión 
sexual» se han dado en el período 2000-2004 en la pro-
vincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes por discriminación laboral o 
salarial han sido incoados a empresas de la provincia de 
Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes por discriminación laboral o 
salarial han sido incoados a empresas de la provincia de 
Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos expedientes por discriminación laboral o 
salarial han sido incoados a empresas de la provincia de 
La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

276

184/044524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por hombres en el período 2000-2004 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por hombres en el período 2000-2004 
en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por hombres en el período 2000-2004 
en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por hombres en el período 2000-2004 
en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por mujeres en el período 2000-2004 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por violencia doméstica han 
sido presentadas por mujeres en el período 2000-2004 
en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.
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184/044530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes han sido regularizados 
en la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes han sido regularizados 
en la provincia de Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes han sido regularizados 
en la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de personas con discapacidad han 
solicitado becas postdoctorales, incluidas las becas 
MEC/Fulbright en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes se encuentran reclui-
dos en cárceles gallegas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué porcentaje sobre el total de la población reclu-
sa en cárceles gallegas suponen los inmigrantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.
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184/044536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué número de inmigrantes han sido regularizados 
en la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado 
por La Coruña, perteneciente del Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispues-
to en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos expedientes por discriminación laboral o 
salarial han sido incoados a empresas de la provincia de 
Orense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, 
Diputado.

184/044538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Fomento, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo está prevista la reunión de la Comi-
sión Mixta de seguimiento del Convenio de Carreteras 

firmado entre el Ministerio de Fomento y la CAIB 
donde se puedan explicar los argumentos que justifica-
ron la denuncia del mencionado Convenio de forma 
unilateral por el Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll y don Miguel Ángel Martín 
Soledad, Diputados por las Illes Balears, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta escrita a la Excelentí-
sima Ministra de Fomento, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Para cuándo está prevista la firma del nuevo Con-
venio de carreteras entre el Ministerio de Fomento, la 
CAIB y el Consell Insular de Mallorca, anunciado por 
el Gobierno de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/044540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent y doña María Salom Coll,  
Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta escrita a la Excma. Sra. Ministra 
de Fomento, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Para cuándo está prevista la firma del nuevo Con-
venio de carreteras entre el Ministerio de Fomento, la 
CAIB y el Consell Insular de Menorca, anunciado por 
el Gobierno de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Juan Salord Torrent y María 
Salom Coll, Diputados.
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184/044541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas y doña María Salom Coll, 
Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta escrita a la Excma. Señora Ministra de 
Fomento, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo está prevista la firma del nuevo Con-
venio de carreteras entre el Ministerio de Fomento, la 
CAIB y el Consell Insular de Ibiza-Formentera, anun-
ciado por el Gobierno de la Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Enrique Fajarnés Ribas y María 
Salom Coll, Diputados.

184/044542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Fomento, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento fir-
mar con el Gobierno Balear en materia de infraestructuras 
ferroviarias anunciado por el Gobierno de la Nación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Fomento, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo está prevista la reunión de la Comi-
sión Mixta de Seguimiento de la declaración de servi-
cio público aéreo atrasada a instancias del Ministerio 

de Fomento, que se tenía que celebrar el pasado 28 de 
julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Fomento, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué motivo el Ministerio de Fomento suspen-
dió la reunión de la Comisión Mixta de seguimiento de 
la declaración de servicio público aéreo prevista para el 
pasado 28 de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll y don Miguel Ángel Martín 
Soledad, Diputados por las Illes Balears, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta escrita a la Excma. 
Sra. Ministra de Fomento, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál será el importe del nuevo Convenio de Carre-
teras a firmar entre el Ministerio de Fomento, la CAIB 
y el Consell Insular de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/044546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent y doña María Salom Coll,  
Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta escrita a la Excma. Sra. Ministra de 
Fomento, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el importe del nuevo Convenio de Carre-
teras a firmar entre el Ministerio de Fomento, la CAIB 
y el Consell Insular de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Juan Salord Torrent y María 
Salom Coll, Diputados.

184/044547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas y doña María Salom 
Coll,  Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta escrita a la Excma. Sra. Ministra de 
Fomento, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el importe del nuevo Convenio de Carre-
teras a firmar entre el Ministerio de Fomento, la CAIB 
y el Consell Insular de Ibiza-Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Enrique Fajarnés Ribas y María 
Salom Coll, Diputados.

184/044548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll y don Miguel Ángel Martín 
Soledad, Diputados por las Illes Balears, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta escrita a la Excma. 
Sra. Ministra de Fomento, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué infraestructuras viarias serán financiadas con 
cargo a los créditos del nuevo Convenio a firmar entre 
el Ministerio de Fomento, la CAIB y el Consell Insular 
de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll y Miguel Ángel 
Martín Soledad, Diputados.

184/044549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent y doña  María Salom Coll, 
Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta escrita a la Excma. Sra. Ministra de 
Fomento, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué infraestructuras viarias serán financiadas con 
cargo a los créditos del nuevo Convenio a firmar entre 
el Ministerio de Fomento, la CAIB y el Consell Insular 
de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Juan Salord Torrent y María 
Salom Coll, Diputados.

184/044550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas y doña María Salom 
Coll, Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta escrita a la Excma. Sra. 
Ministra de Fomento, de la que desean obtener respues-
ta por escrito.

¿Qué infraestructuras viarias serán financiadas con 
cargo a los créditos del nuevo Convenio a firmar entre 
el Ministerio de Fomento, la CAIB y el Consell Insular 
de Ibiza-Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Enrique Fajarnés Ribas y María 
Salom Coll, Diputados.

184/044551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Fomento, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál será el importe del nuevo Convenio en materia 
de infraestructuras ferroviarias a firmar por el Ministerio 
de Fomento y el Gobierno de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Fomento, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas anualidades contemplará el nuevo Convenio 
en materia de infraestructura ferroviaria entre el Ministe-
rio de Fomento y el Gobierno de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Vivienda, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo está prevista la respuesta del Gobierno 
de la Nación a la propuesta del Gobierno Balear con 
relación a la declaración de determinados municipios 
de la CAIB como singulares, a efectos de inclusión en 
el Plan de Vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambien-
te, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa de la demora en la firma del Con-
venio que financiará el 50% del coste entre las interco-
nexiones entre desaladoras de las Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
escritas a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambiente, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto transferir a la CAIB los crédi-
tos necesarios correspondientes al Parque Nacional de 
Cabrera?

¿Por qué cuantía se va a transferir a las CAIB el 
Parque Nacional de Cabrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambien-
te, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto hacer efectivo el pago de las 
obras del centro de interpretación del Parque Nacional 
de Cabrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.
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184/044557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambien-
te, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa de los retrasos en la disponibilidad 
de los efectivos aéreos de lucha contra los incendios del 
Ministerio de Medio Ambiente en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambien-
te, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa del retraso en los plazos de ejecu-
ción de la desaladora de Andraitx, en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambien-
te, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa del retraso en los plazos de ejecu-
ción de la desaladora de Alcudia, en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambien-
te, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa del retraso en los plazos de ejecu-
ción de la desaladora de Ciudadela, en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta escrita a la Excma. Sra. Ministra de Medio Ambien-
te, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la causa del retraso en los plazos de ejecución 
de la desaladora de Santa Eulalia, en las Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas y doña María Salom 
Coll, Diputados por las Illes Balears, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta escrita a la Excma. Sra. 
Ministra de Medio Ambiente, de la que desean obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo tienen previsto finalizar la ejecución del 
proyecto de la nueva depuradora en Eivissa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Enrique Fajarnés Ribas y María 
Salom Coll, Diputados.
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184/044563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta escrita a la 
Excma. Sra. Ministra de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación resolver el problema 
generado por las nuevas categorías de cuota láctea fija-
das por el Estado y que impiden que el Govern Balear 
pueda gestionar el mantenimiento de la cuota corres-
pondiente a les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll, Diputada.

184/044564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
escrita a la Excma. Sra. Ministra de Agricultura, Pesca 
y Alimentación de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Para cuándo está previsto compensar al Govern 
Balear por el adelanto de la financiación estatal en con-
cepto de ayudas especiales a la producción de la patata 
por los daños provocados por la meteorología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta escrita a la 
Excma. Sra. Ministra de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la causa de la reducción de las ayudas 
medioambientales al olivar a favor de la producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
escrita a la Excmo. Sr. Ministro de Administraciones 
Públicas de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas hacer efectivo el traspaso a la 
CAIB de las transferencias en materia de Justicia con la 
dotación económica suficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
escrita a la Excmo. Sr. Ministro de Administraciones 
Públicas de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas hacer efectivo el traspaso a la CAIB de 
las transferencias en materia del Instituto Social de la 
Marina con la dotación económica suficiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
escrita a la Excma. Sra. Ministra de Fomento de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno incrementar los crédi-
tos asignados a las ayudas al transporte de mercancías 
del actual Régimen Especial de Baleares, REB?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
escrita a la Excmo. Sr. Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio atender la reivindicación de una distribución territo-
rial de la financiación estatal para la promoción turística 
en función del peso que el sector turístico de cada Comu-
nidad Autónoma tiene sobre el total nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
escrita a la Excmo. Sr. Ministro de Economía y Hacien-
da de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio responder al requerimiento 
formulado por el Gobierno de las Illes Balears, de 
incompetencia en materia de quinielas hípicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta 
escrita a la Excmo. Sr. Ministro de Economía y Hacien-
da de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno de la Nación impulsar 
la aprobación de las órdenes ministeriales necesarias 
para hacer efectiva la liberalización energética en las 
Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta escrita a la Excmo. Sr. Ministro de Trabajo y 
Asuntos Sociales de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales resolver el requerimiento sobre la 
aportación estatal a las inversiones en residencias asis-
tenciales firmado en la anterior legislatura y pendiente 
del pago de 5 millones de euros anuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta escrita a la Excmo. Sr. Ministro de Econo-
mía y Hacienda de la que desea obtener respuesta por 
escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno atender las reclamacio-
nes efectuadas por algunas Comunidades Autónomas 
para compensar, tal y como está recogido en el modelo 
actual de financiación autonómica, los incrementos de 
población producidos en esas Comunidades Autóno-
mas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por las Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta escri-
ta a la Excmo. Sr. Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio atender la reivindicación de una distribución 
territorial de la financiación estatal para la mejora de 
los destinos turísticos en función del peso que el sector 
turístico de cada Comunidad tiene sobre el total na- 
cional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—María Salom Coll,  Diputada.

184/044575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que solicita 
respuesta por escrito.

El día 15 de noviembre de 2003, en Villaviciosa 
(Asturias), se firmó el Convenio de colaboración entre 
el Ilustrísimo Ayuntamiento de Villaviciosa y SEPES, 
Entidad Pública Empresarial de Suelo, para el desarro-
llo de una actuación industrial consistente en la ejecu-
ción de un polígono industrial en Cazanes.

En respuesta recibida a una pregunta escrita de esta 
Diputada (número de expediente 184/30668), se mani-
fiesta que el citado Convenio de colaboración ha sido 
denunciado y el polígono industrial de Cazanes no va a 
ser ejecutado.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuáles son las razones técnicas que desaconsejan 
acometer esta actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/044576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

¿A qué se debe el retraso de más de año y medio 
en la firma del Convenio de colaboración de «Recu-
peración de márgenes del río Nora en Pola de Siero 
(Asturias), cuyo proyecto fue aprobado en febrero 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/044577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de for-
mular la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de finalización de las obras del proyecto de 
«Restauración del cauce y márgenes del río Piles, aguas 
arriba de la Glorieta de la Guia», en Gijón (Asturias), 
que fueron adjudicadas el 18 de julio de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/044578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, 
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al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas a la 
Ministra de Medio Ambiente de las que solicita res-
puesta por escrito.

La superficie quemada por los incendios en Astu-
rias, en el mes de agosto de 2005, fue cinco veces supe-
rior a la del mismo mes en el año 2004.

¿Cuál ha sido la colaboración del Ministerio de 
Medio Ambiente con el Principado de Asturias, durante 
el mes de agosto de 2004?

¿Y durante 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/044579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento de la 
que solicita respuesta por escrito.

Razones en las que se basa el Ministerio de Fomen-
to para considerar que el enlace Latores-El Cristo 
(Oviedo), excede las competencias ministeriales, y 
fecha en la que se tomará la decisión final sobre la eje-
cución de dicho enlace.

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de 
septiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, 
Diputada.

184/044580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Relación de asuntos en los que la Abogacía General 
del Estado ha cursado instrucciones a los Abogados del 
Estado para desistir de la acción ante los Tribunales de 

Justicia, en todos los órdenes jurisdiccionales, desde 
abril del 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/044581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener por escrito.

Relación de asuntos, en todos los órdenes jurisdic-
cionales, en los que el Abogado del Estado ha desistido 
de la acción ante los Tribunales de Justicia, desde abril 
del 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Julio Padilla Carballada, Dipu-
tado.

184/044582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra la 
ampliación a tres carriles en la Ronda Este de Málaga?

¿A qué partida presupuestaria del 2005 se asigna 
esta partida presupuestaria de más de 11 millones 
de euros, como ha anunciado la propia Ministra de 
Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.
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184/044583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones complementarias en el 
Eje Ferroviario Transversal pactadas con la Junta de 
Andalucía?

¿A qué conexiones ferroviarias corresponden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero,  Diputada.

184/044584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Tras el acuerdo de la Comisión de Justicia del Con-
greso, de 10 de mayo de 2005, en el que se instaba al 
Gobierno a la creación de un Juzgado de 1.ª Instancia en 
la isla de Formentera (Illes Balears), sin que el Ministe-
rio de Justicia haya hecho nada por cumplimentarlo 
¿piensa el Gobierno cumplir el acuerdo parlamentario de 
creación de un Juzgado de 1.ª Instancia en Formentera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado.

184/044585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Si el AVE Madrid-Sevilla forma parte de la Deuda 
Histórica con Andalucía ¿considera la Ministra de 

Fomento que el AVE a Málaga también formaría parte de 
la Deuda Histórica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/044586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe constancia en el Ministerio de Fomento de 
alguna declaración o acuerdo de Consejo de Ministros o 
Convenio con la Junta de Andalucía que demuestre que 
el AVE Madrid-Sevilla formará parte de la Deuda Histó-
rica a Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/044587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Comparte la señora Ministra de Fomento las decla-
raciones del Ministro de Administraciones Públicas 
sobre la Deuda Histórica de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/044588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de radares instalados en las carreteras de la 
provincia de Málaga para controlar el tráfico rodado 
durante los meses de verano y su comparación con los 
últimos tres años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Incremento de número de efectivos de la Guardia 
Civil de Tráfico en las carreteras de la provincia de 
Málaga durante los meses de verano para la mejora y 
control del tráfico y su comparación con los últimos tres 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de víctimas mortales en las carreteras de 
la provincia de Málaga durante los primeros ocho 

meses de 2005 y su comparación con los últimos 
cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de accidentes en las carreteras de la provin-
cia de Málaga durante los primeros ocho meses de 2005 
y su comparación con los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la ciudad de Málaga 
durante los ocho primeros meses del 2005 y su compara-
ción con los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.
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184/044593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de empresas creadas en la provincia de 
Málaga durante los ocho primeros meses del 2005 y su 
comparación con los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que han llegado a la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía durante los primeros ocho 
meses de 2005 especificados por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/044595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que han llegado a la provin-
cia de Málaga durante los ocho primeros meses de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones de trabajo a inmigrantes 
concedidas en 2005 en la provincia de Málaga, detalla-
das por pueblos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de autorizaciones de trabajo a inmigrantes 
concedidas durante 2005 en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, especificadas por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.

184/044598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico Souvi-
rón García, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de incendios ocurridos en la 
provincia de Málaga durante los meses de mayo, junio, 
julio y agosto del año 2005 y su comparativa con los tres 
últimos años de ese mismo período?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel 
Atencia Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico 
Souvirón García, Diputados.

184/044599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los instrumentos que va a utilizar la 
AECI en la mejora de la gestión de los fondos destinados 
a la cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/044600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los parámetros que está utilizando la 
AECI para mejorar las condiciones laborales del perso-
nal al servicio de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/044601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el aumento de personal en la Subdirec-
ción General de Cooperación Multilateral y Horizontal 
de la AECI durante el año 2005 y cuál es el previsto para 
el año 2006, especificando régimen laboral (funciona-
rios, laborales, becarios o asistencia técnica) y cuál ha 
sido o será el sistema de selección del personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/044602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el aumento de personal en la Direc-
ción General de Asia y Europa de la AECI durante el 
año 2005 y cuál es el previsto para el año 2006, especi-
ficando régimen laboral (funcionarios, laborales, beca-
rios o asistencia técnica) y cuál ha sido o será el sistema 
de selección del personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/044603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zamora, 
y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Salamanca, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el aumento de personal en la Dirección 
General Iberoamericana de la AECI durante el año 2005 
y cuál es el previsto para el año 2006, especificando régi-
men laboral (funcionarios, laborales, becarios o asisten-
cia técnica) y cuál ha sido o será el sistema de selección 
del personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/044604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zarago-
za, y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el aumento de personal en la Direc-
ción General de Relaciones Culturales de la AECI 
durante el año 2005 y cuál es el previsto para el año 
2006, especificando régimen laboral (funcionarios, 
laborales, becarios o asistencia técnica), y cuál ha sido 
o será el sistema de selección del personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/044605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Velasco Morillo, Diputada por Zarago-
za, y don Gonzalo Robles Orozco, Diputado por Sala-
manca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

Uno de los aspectos que está estudiando la AECI es 
la carrera profesional del personal al servicio de la 

Agencia. ¿Cuáles son los criterios que se van a tener en 
cuenta en dicha carrera profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Elvira Velasco Morillo y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados.

184/044606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Galicia en diciembre de 1999 
y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias en 
diciembre de 1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria en diciembre de 
1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma del País Vasco en diciembre de 
1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Foral de Navarra en diciembre de 1999 y a 
septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja en diciembre de 
1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Aragón en diciembre de 
1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña en diciembre de 
1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Valenciana en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia en 
diciembre de 1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en diciembre de 
1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura en diciembre 
de 1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León en diciembre 
de 1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.
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184/044619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en 
diciembre de 1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la 
Comunidad Autónoma de Madrid en diciembre de 
1999 y a septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la Ciu-
dad Autónoma de Melilla en diciembre de 1999 y a 
septiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de A Coruña en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Pontevedra en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Lugo en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Ourense en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, 
y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Vizcaya en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Guipúzcoa en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Álava en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Huesca en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Zaragoza en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Teruel en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Lleida en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Barcelona en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Girona en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.
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184/044635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Tarragona en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Castellón en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Valencia en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Alicante en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Huelva en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Sevilla en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Córdoba en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Jaén en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la  
provincia de Granada en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Almería en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Málaga en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Cádiz en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Badajoz en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-

necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Cáceres en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de León en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Palencia en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.
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184/044651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Burgos en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Zamora en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Valladolid en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Soria en diciembre de 1999 y a septiembre  
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Salamanca en diciembre de 1999 y a septiem-
bre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Ávila en diciembre de 1999 y a septiembre  
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Segovia en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Guadalajara en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Cuenca en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Toledo en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Ponteve-
dra, y don Julio Sánchez Fierro, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Ciudad Real en diciembre de 1999 y a sep-
tiembre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Pastor Julián, Diputada por Pontevedra, y 
don Julio Sánchez Fierro, Diputado por Madrid, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de tarjetas sanitarias en la pro-
vincia de Albacete en diciembre de 1999 y a septiembre 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Pastor Julián y Julio Sánchez 
Fierro, Diputados.

184/044663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tienen el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones de obras y plazos para configurar y eje-
cutar los accesos desde la carretera nacional 120 a los 
núcleos de Figueirido y Rairos, en el municipio de 
Rivas de Sil (Lugo), al haber quedado afectados por la 
construcción del tercer carril en dicha infraestructura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Julio Padilla Carballada, Diputado.

184/044664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

En caso de que los proyectos en redacción para la 
línea de ferrocarril Bobadilla-Granada, en sus diferen-
tes tramos, sufran modificaciones, ¿suponen dichas 
modificaciones retrasos en los proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/044665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Para qué velocidad máxima está preparada la línea 
férrea en el tramo Loja-Tocón, en la provincia de Gra-
nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/044666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

En caso de aplicarse modificaciones en las obras 
que se están efectuando en el tramo Loja-Tocón, para 
ferrocarril, en la provincia de Granada, ¿pueden sus-
penderse dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.
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184/044667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué modificaciones se van a efectuar en las obras 
que se están ejecutando en el tramo Loja-Tocón, para 
ferrocarril, en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/044668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Blanca Fernández-Capel Baños, Diputada por 
Granada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

A fecha 15 de septiembre de 2005, ¿qué inversión 
total y por tramos ha ejecutado el ADIF de los presu-
puestados para la provincia de Granada en 2005? Detá-
llese.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Blanca Fernández-Capel Baños, 
Diputada.

184/044669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno Vasco está construyendo un nuevo 
dique para atraque de cruceros en el contramuelle del 
Puerto Deportivo del Abra, Getxo, en el territorio de 
Vizcaya, que tiene previsto finalizar para el mes de 
noviembre.

Por los medios de comunicación sabemos que el 
Gobierno Vasco no  tiene pensado construir ningún tipo 
de infraestructura en superficie, instalaciones como 
para las dependencias de Aduanas, control de Policía, 
control pasaportes, etc.

Si esto es así, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué plazo de construcciones tiene el Ministerio de 
Fomento para realizar las instalaciones para las depen-
dencias de la Aduana, control de pasaporte, etc., en el 
nuevo atraque de cruceros del Abra de Getxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno Vasco está construyendo un nuevo 
dique para atraque de cruceros en el contramuelle del 
Puerto Deportivo del Abra, Getxo, en el territorio de 
Vizcaya, que tiene previsto finalizar para el mes de 
noviembre.

Por los medios de comunicación sabemos que el 
Gobierno Vasco no  tiene pensado construir ningún tipo 
de infraestructura en superficie, instalaciones como 
para las dependencias de Aduanas, control de Policía, 
control pasaportes, etc.

Si esto es así, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Qué presupuesto tiene el proyecto de construcción 
de las instalaciones para las dependencias de la Adua-
na, control de pasaporte, etc., en el nuevo atraque de 
cruceros del Puerto Deportivo del Abra de Getxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno Vasco está construyendo un nuevo 
dique para atraque de cruceros en el contramuelle del 
Puerto Deportivo del Abra, Getxo, en el territorio de 
Vizcaya, que tiene previsto finalizar para el mes de 
noviembre.

Por los medios de comunicación sabemos que el 
Gobierno Vasco no  tiene pensado construir ningún tipo 
de infraestructura en superficie, instalaciones como 
para las dependencias de Aduanas, control de Policía, 
control pasaportes, etc.

Si esto es así, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Cuándo tiene previsto empezar las obras de cons-
trucciones de las instalaciones para las dependencias de 
la Aduana, control de pasaporte, etc., en el nuevo atraque 
de cruceros del Puerto Deportivo del Abra de Getxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno Vasco está construyendo un nuevo dique 
para atraque de cruceros en el contramuelle del Puerto 
Deportivo del Abra, Getxo, en el territorio de Vizcaya, 
que tiene previsto finalizar para el mes de noviembre.

Por los medios de comunicación sabemos que el 
Gobierno Vasco no  tiene pensado construir ningún tipo 
de infraestructura en superficie, instalaciones como 
para las dependencias de Aduanas, control de Policía, 
control pasaportes, etc.

Si esto es así, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Tiene el Ministerio de Fomento información de 
este nuevo muelle de atraque de cruceros en el Puerto 
Deportivo del Abra de Getxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno Vasco está construyendo un nuevo 
dique para atraque de cruceros en el contramuelle del 
Puerto Deportivo del Abra, Getxo, en el territorio de 
Vizcaya, que tiene previsto finalizar para el mes de 
noviembre.

Por los medios de comunicación sabemos que el 
Gobierno Vasco no  tiene pensado construir ningún tipo 
de infraestructura en superficie, instalaciones como 
para las dependencias de Aduanas, control de Policía, 
control pasaportes, etc.

Si esto es así, al Grupo Popular le gustaría saber:

¿Tiene el Ministerio de Fomento un proyecto para 
construir las instalaciones para las dependencias de 
Aduanas, control de pasaportes, etc., en el nuevo de 
atraque de cruceros en el Puerto Deportivo del Abra de 
Getxo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Al Partido Popular le gustaría saber:

¿Cuántas personas se han acogido a la Orden de 
Protección en los últimos doce meses en el País Vasco? 
Y de ellas, ¿cuántas han sido pedidas por mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.
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184/044675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Al Partido Popular le gustaría saber:

¿Cuántas personas se han acogido a la Orden de 
Protección en los últimos doce meses en el Territorio 
Histórico de Vizcaya? Y de ellas, ¿cuántas han sido 
pedidas por mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Al Partido Popular le gustaría saber:

¿Cuántas muertes por violencia de género se han 
registrado en los últimos doce meses en España? Y de 
ellas, ¿cuántas han sido mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Al Partido Popular le gustaría saber:

¿Cuántas personas se han acogido a la Orden de 
Protección en los últimos doce meses en España? Y de 
ellas, ¿cuántas son mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/044678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Al Partido Popular le gustaría saber:

¿Cuántas denuncias por maltrato y violencia de 
género se han registrado en el Territorio Histórico de 
Vizcaya en los últimos doce meses? Y de ellas, ¿cuán-
tas han sido hechas por mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.

184/044679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Vizca-
ya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Al Partido Popular le gustaría saber:

¿Cuántas denuncias por maltrato y violencia de 
género se han registrado en el País Vasco en los últimos 
doce meses? Y de ellas, ¿cuántas han sido hechas por 
mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Diputada.
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184/044680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Marisa Arrúe Bergareche, Diputada por Viz-
caya, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

Al Partido Popular le gustaría saber:

¿Cuántas denuncias por maltrato y violencia de 
género se han registrado en  los últimos doce meses en 
España? Y de ellas, ¿cuántas han sido hechas por 
mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Marisa Arrúe Bergareche, Dipu-
tada.

184/044681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, con ruego de respuesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la 
Dirección General de Costas, encargó un estudio para 
el dragado del lago de Los Clicos (El Golfo), en el 
municipio de Yaiza. ¿En qué situación se encuentra 
dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, 
Diputado.

184/044682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, con ruego de pregunta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, a través del 
Organismo Autónomo Parques Nacionales, publicó en 
el «BOE» un anuncio para la contratación del proyecto 
arquitectónico del nuevo Centro de Visitantes del Par-
que Nacional de Timanfaya, a realizar en el municipio 
de Yaiza. ¿En qué situación se encuentra el citado con-
curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, 
Diputado.

184/044683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Fomen-
to, con ruego de pregunta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto de crea-
ción de una Autoridad Portuaria en la isla de Lanzarote, 
independiente de la actual Autoridad Portuaria de Las 
Palmas, solicitada por el Cabildo y varios Ayuntamien-
tos de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, 
Diputado.

184/044684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Román Rodríguez Rodríguez, Diputado del 
Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias, de conformidad con lo previsto en el artícu-
lo 190 del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta al Ministerio de Asuntos 
Exteriores, con ruego de pregunta por escrito.

La Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación 
afirmó, en la Comisión de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación celebrada el pasado 21 de septiembre de 2005, 
en el Congreso de los Diputados, y en relación a los 
barcos de pesca marroquíes, que «estas embarcaciones 
que se utilizan para pesca se están utilizando a su vez 
para el tráfico de inmigrantes». ¿Cuáles son las medi-
das que el Gobierno español ha adoptado para exigir al 
Gobierno de Marruecos las actuaciones pertinentes que 
impidan el tráfico ilegal en las citadas embarcaciones 
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que deben estar sometidas a control por las autoridades 
marroquíes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de septiem-
bre de 2005.—Román Rodríguez Rodríguez, Diputado.

184/044685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo  185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa Convenio Inter-
nacional sobre normas de formación, titulación y guar-
dias para gente de la mar.

La Orden FOM 2296/2002, de 4 de septiembre, 
regula los programas de formación de los títulos profe-
sionales de Marineros de Puente y de Máquinas de la 
Marina Mercante y de Patrón Portuario, así como los 
certificados de especialidad acreditativos de la compe-
tencia profesional.

Orden FOM 1415/2003, de 23 de mayo, para la for-
mación y expedición de títulos para el ejercicio de pro-
fesiones marítimas («BOE» núm. 133, de 4 de junio 
de 2003): Sistema de Calidad y Auditorías Externas.

En el primer semestre de 2005 en el Centro de For-
mación del Instituto Social de la Marina de Bamio 
(Vilagarcía) se han impartido cursos de Operador 
General del Sistema Mundial de Socorro.

¿Pueden obtener el certificado de Operador General 
del Sistema Mundial de Socorro los Ingenieros de Tele-
comunicaciones, sin ningún tipo de titulación profesio-
nal marítima?

¿En todo caso, es suficiente con documentos de inscrip-
ción de matrícula en la Escuela de Formación Náutica?

¿Qué departamento de la Dirección General de 
la Marina Mercante está obligado a supervisar el cum-
plimiento de las exigidas normas de competencia y 
profesionalidad de la gente de la mar, de quienes tanto 
depende la seguridad de la vida humana, los bienes y el 
medio ambiente?

¿Cuáles son las condiciones exigibles a los centros 
que impartan los cursos relacionados con dichos títulos 
y certificados de especialidad, como es el caso?

¿Es que acaso para la obtención de un certificado de 
especialidad como el de Operador General del Sistema 
Mundial de Socorro, no es condición exigida estar en 
posesión de un título profesional marítimo, sea de 
pesca o de marina mercante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de septiem-
bre de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/044686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo  185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a necesidad de 
reconsideración de la categoría del Hospital de Ferrol, 
dentro de la red hospitalaria militar.

La red hospitalaria militar quedó configurada desde 
enero de 2003 en seis centros: Hospital Central de la 
Defensa de Madrid, Hospital General de la Defensa de 
Zaragoza, Hospital General de la Defensa de San Fer-
nando, Hospital General Básico de la Defensa de 
Valencia, Hospital General Básico de la Defensa de 
Cartagena y Hospital Básico de Ferrol. En Ceuta y 
Melilla se transformaron los hospitales militares en 
clínicas médico-quirúrgicas. Es el caso de Ferrol, el 
único singular, marginado en una categoría exclusiva, 
en absoluto acorde con su potencialidad y con su fun-
ción hasta entonces, ni tampoco acorde con la asisten-
cia que debe ofrecer.

El resultado es elocuente en lo que se refiere a afi-
liados de ISFAS que atiende cada uno, esto es, que 
acuden a la sanidad militar. Los datos comparativos 
entre el 31 de diciembre de 2004 y el 31 de marzo 
de 2005 arrojan los siguientes resultados:

31/12/04 31/03/05 % DIF

CD MADRID  ....... 63.207 45.116 –28,63
GRAL ZARA ........ 15.076 9.554 –36,63
GRAL SFO ........... 13.948 9.535 –32,64
GBAS VAL ........... 6.764 4.825 –28,67
GBAS CAR ........... 14.027 10.028 –28,51
BAS FER ............... 7.568 7.043 –06,94
MIL CEU .............. 2.658 2.183 –17,88
MIL MEL .............. 1.945 1.625 –16,46

  Total .............. 125.193 89.909 –28,19

Sin duda, hay un proceso de reducción debido a que, 
desde 2002, se puede optar por mantenerse recibiendo 
asistencia sanitaria de Sanidad Militar, o cambiar de 
modalidad y pasar a recibirla de los distintos Servicios 
Autonómicos de Salud, en el caso gallego del SERGAS, 
o de cualquier entidad de seguro libre concertada por el 
ISFAS. Pero, como se puede comprobar, la menor 
reducción se da en el Hospital Básico de Ferrol: sólo el 
06,94% atiende a 7.043 afiliados a ISFAS. Curiosa-
mente, el Hospital General Básico de Valencia atiende 
a 4.825, a pesar de tener una categoría superior, con 
más personal y con otra consideración por Defensa.

¿Cómo se explica que un hospital tan importante 
como el de Ferrol, por su infraestructura y su dotación 
inicial, así como por su atención o ámbito de influencia 
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a una importante área territorial del Estado, que incluye 
Galicia, Asturias y Castilla y León, haya sido cataloga-
do como Básico, mientras dos de la costa mediterránea, 
el de Valencia y el de Cartagena, son catalogados como 
Generales Básicos?

¿La atención real del Hospital de Ferrol no obliga a 
Defensa a darle otra categoría para que pueda desempe-
ñar su función correctamente y aprovechar todas sus 
potencialidades?

¿Qué opina Defensa de que sea el Hospital de Ferrol, 
de todos los militares, el que menos redujo el número de 
afiliados de ISFAS que debe atender entre 2004 y 2005, 
a pesar de desmantelarse muchos de sus servicios y de 
reducir sensiblemente su personal?

¿Cómo se puede entender que sea sólo Básico un 
hospital, como el de Ferrol que tiene que atender a 
7.043 afiliados del ISFAS, mientras otro que atiende 
sólo a 4.825 es catalogado de General Básico, como el 
de Valencia?

¿No se está demostrando con los hechos que la con-
figuración y catalogación de la red hospitalaria militar 
no está fundamentada en hechos muy objetivos?

¿No cree Defensa que el Hospital de Ferrol debía de 
ser considerado, en atención a su asistencia y sus posi-
bilidades, por lo menos como los de Valencia y Carta-
gena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/044687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo  185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a firma pendiente 
del convenio entre el Hospital Básico de la Defensa de 
Ferrol y la Fundación Pública «Urxencias Sanitarias de 
Galicia-061».

Desde hace más de un año está pendiente de firma un 
convenio de colaboración entre el Ministerio de Defensa, 
Hospital Básico de la Defensa en Ferrol, y la Fundación 
Pública «Urxencias Sanitarias de Galicia-061». Tiene 
como objeto la instalación, con carácter temporal, de la 
base de la ambulancia medicalizada 061 en el Hospital 
Básico de la Defensa de Ferrol, al disponer en sus insta-
laciones de espacio suficiente para esto. Los términos del 
convenio son beneficiosos para ambas partes.

¿Por qué no se firma el convenio entre Defensa, 
Hospital Básico de Ferrol, y la Fundación Pública 

«Urxencias Sanitarias de Galicia-061», a la espera 
desde hace ya más de un año?

¿Existe alguna discrepancia en relación con sus 
cláusulas?

¿Cuándo piensa el Ministerio de Defensa firmar este 
convenio que es considerado beneficioso por el Hospi-
tal Básico de Ferrol, y que supondría un desarrollo de 
sus potencialidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/044688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo  185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

El día 27 de julio se publicó en el «BOE» (núm. 178, 
págs. 2670 y ss.) la resolución de las ayudas concedidas 
por el Ministerio de Cultura. En la lista de concesiones 
sólo aparecen dos aragonesas participadas por institu-
ciones públicas, ¿por qué motivo no se han tenido en 
cuenta las propuestas de otras entidades aragonesas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/044689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo  185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

En respuesta a la pregunta de referencia 184/000280, 
formulada por CHA, el Gobierno asegura que «la anti-
gua carretera N-234 en Calatayud fue transferida a la 
Diputación General de Aragón en fecha 27 de marzo 
de 1985». A su vez, en respuesta a la pregunta de refe-
rencia 184/016245, —formulada por el Diputado don 
Ramón Antonio Moreno Bustos («BOCG», serie D, 
núm. 177, de 28 de marzo de 2005), se afirma que el 
vial que intercepta en el kilómetro 264,600 de la N-234 
es actualmente de titularidad municipal.
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¿Cuál es el actual titular de este tramo carretero y en 
qué documentos se basa el Ministerio de Fomento para 
documentar dicha titularidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

¿Cuáles son las previsiones para la puesta en marcha 
de lanzaderas en el tramo de alta velocidad Madrid-Gua-
dalajara-Calatayud-Zaragoza-Lleida y su incidencia 
prevista sobre los servicios existentes en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Cuál es el número y ubicación de radares fijos que 
tiene previsto tener instalados el Ministerio de Fomento 
al finalizar el año 2005 en las carreteras de Aragón con el 
fin de reducir la velocidad de nuestras carreteras, así 
como previsión para el año 2006?, ¿qué cifras maneja el 
Gobierno sobre repercusión económica que tienen para 
las administraciones públicas los muertos y heridos pro-
vocados por los accidentes de tráfico?, ¿qué cifras mane-
ja el Gobierno sobre repercusión económica que tienen 
para las compañías de seguros españolas los muertos y 
heridos provocados por los accidentes de tráfico?, ¿qué 
opinión tiene el Gobierno sobre la posibilidad de que una 
política de tolerancia cero con el exceso de velocidad en 
nuestras carreteras suponga una reducción en el elevado 
coste que soportan los seguros de los vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita.

Existe un posible riesgo ambiental generado en el 
vertedero de Pradilla, ya que la empresa Idalsa, ubicada 
en Pradilla de Ebro, es la única compañía en España 
que vierte de forma controlada los residuos sobrantes 
del proceso de producción de aluminio en lugar de pro-
ceder a su reciclaje, algo que ya hacen el resto de las 
refinerías existentes en España, que trasladan ese mate-
rial a una planta de reciclaje ubicada en Valladolid. Las 
escorias de salinas de segunda fusión se están valori-
zando ya en toda Europa y si alguna industria, como es 
el caso de la de Pradilla, sigue vertiendo este residuo 
producto.

De las cinco Comunidades Autónomas que dispo-
nen en sus territorios de industrias que tratan la segun-
da fusión del aluminio, cuatro han abandonado ya el 
vertido de ese residuo peligroso, demostrando la viabi-
lidad de su reciclaje. Idalsa, en este momento vierte 
entre 25.000 y 27.000 toneladas de residuos considera-
dos peligrosos por la Unión Europea y lo hace en un 
vertedero a orillas del río Ebro. La escoria salina es un 
residuo que se genera como consecuencia de la utiliza-
ción de sales fundentes del aluminio y es altamente 
reactivo en contacto con el agua, ya que emite cantida-
des importantes de gases potencialmente inflamables.

¿Qué medidas piensa llevar a cabo el Gobierno ante 
esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para asegurar 
la venta de preservativos en todas las farmacias, dado el 
interés sanitario que tiene para la prevención de enfer-
medades de transmisión sexual?, ¿existe un listado ofi-
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cial de productos obligatorios de venta en farmacias?, 
en su caso, ¿de cuándo data?, ¿se piensa reformar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Los ocho abonados a Telefónica de la localidad 
altoaragonesa de Asín de Broto llevan una semana sin 
poder hacer uso del teléfono fijo ni del móvil a causa, 
parece ser, de un problema con el repetidor. Pese a las 
insistentes llamadas al servicio de averías de Telefóni-
ca, no se les da ningún tipo de solución ni un plazo para 
reparar dicho problema.

A todo esto hay que sumar que dichos usuarios cam-
biaron del sistema TRAC a los sistemas de redes móvi-
les GSM (voz) y GPRS (datos) para que pudieran hacer 
uso de servicio de fax, internet y cobro con tarjetas. La 
realidad es que el servicio que les presta este sistema es 
deficitario, no pudiendo siempre hacer uso de dichas 
posibilidades.

Ante esta situación:

¿Qué medidas se van a tomar para la desatención y 
los retrasos de semanas y meses que presta Telefónica en 
algunos pequeños núcleos del mundo rural altoaragonés, 
como el de Asín de Broto? ¿Qué medidas se van a tomar 
para que todos los ciudadanos puedan tener posibilidad 
de acceder a internet, fax y cobro con tarjetas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Qué actuaciones va a desarrollar el Gobierno tras 
conocer el informe sobre impacto medioambiental, ela-

borado por la universidad de Castilla-La Mancha en 
colaboración con el Ministerio de Medio Ambiente, 
dadas las graves repercusiones sobre espacios como 
Gallocanta, que es zona húmeda de importancia inter-
nacional (según convenio Ramsar) y ZEPA (por directi-
va de aves), teniendo en cuenta que es una cuenca 
hidrográfica intercomunitaria (Castilla-La Mancha y 
Aragón) le corresponde la iniciativa a nivel de cuenca? 
¿Van a aumentar los recursos humanos y materiales 
para medir y seguir los efectos del cambio climático, 
reforzando, al menos, la red del instituto nacional de 
meteorología y la de medición del estado del agua 
superficial y subterránea y así comprobar si son acerta-
das las previsiones del mencionado estudio y se van 
cumpliendo, y poder hacer frente a sus efectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Ya se conocen las causas que provocaron la mor-
tandad de peces en el río Aranda, el mes de septiembre 
de 2005?, ¿cuáles han sido los resultados de los análisis 
realizados por los técnicos de la CHE?, ¿qué medidas 
se van a tomar para impedir que este tipo de situaciones 
se repitan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Qué iniciativas va a tomar el Gobierno tras cono-
cerse que en las últimas elecciones alemanas sí se 
tomaron medidas para facilitar el voto para las personas 
invidentes, mediante unas papeletas especiales y poder 
dar cumplimiento, de esta manera, a las iniciativas par-
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lamentarias aprobadas en su momento? ¿Está el 
Gobierno en condiciones de asegurar que se podría 
implantar un sistema de voto de este tipo para las 
siguientes elecciones locales de 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

¿Qué opinión merece al Gobierno las declaraciones 
del Ministro de Exteriores que en Castejón de Sos, el 
27 de agosto, comprometió a impulsar el acondiciona-
miento del tramo Castejón de Sos-Campó, de la N-260, 
el puente de acceso a la primera localidad y el túnel de 
Benasque? ¿Qué calendario maneja el Gobierno para 
acondicionar este tramo de la N-260? ¿Ha estudiado el 
Ministerio de Fomento la puesta en marcha de cuantas 
medidas se puedan llevar a cabo para mejorar dentro de 
lo posible la seguridad en este tramo carretero, como el 
incremento de la señalización que incluya espejos o 
semáforos activados por los vehículos pesados en los 
puntos más conflictivos, la restricción de horarios para 
la circulación de camiones de gran tonelaje a determi-
nados horarios y la actuación urgente en curvas y 
techos que más complicaciones provocan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas.

Hidrocantábrico recibe autorización del Gobierno 
foral para duplicar su térmica. El Gobierno de Navarra 
ha concedido a la empresa Hidrocantábrico, cuya filial 
en Castejón se llama Elerebro, la Autorización Ambien-
tal Integrada para duplicar la potencia de su central 
térmica en la localidad ribera. Según señala la empresa, 

ahora sólo está a la espera de que el propio Gobierno 
foral apruebe el Proyecto Sectorial de Incidencia 
Supramunicipal, último trámite administrativo para 
poder iniciar las obras a finales de año. La decisión del 
Ejecutivo coincide con la presentación de un informe 
elaborado por Ecologistas en Acción en el que pedían 
al Gobierno que paralizara el proyecto por considerar 
que no cumple la normativa.

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Medio Ambien-
te sobre esta actuación?, ¿ha participado o alegado en el 
proceso de autorización ambiental integrada?, ¿se ha 
estudiado qué afecciones causará la contaminación de 
esta central en las comarcas aragonesas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías,  
Diputado.

184/044701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Begoña Lasagabaster Olazábal, Diputada de 
Eusko Alkartasuna, al amparo de lo dispuesto en el ar- 
tículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito.

La sentencia de la Audiencia Nacional, sección ter-
cera de lo Penal, dictada en el juicio contra la célula 
española de Al Qaeda ha rechazado de manera tajante 
utilizar como «prueba de cargo» todas las conversacio-
nes grabadas y pinchazos telefónicos que la Policía 
realizó durante siete años con la justificación de que 
la UCIE (Unidad Central de Información Exterior), el 
órgano que centró la investigación, consiguió esas gra-
baciones en «fraude de ley» y con todo tipo de «irregu-
laridades».

La Sala considera que las escuchas realizadas por la 
UCIE «constituyen todo un paradigma de lo que no 
debería hacerse en aras de la observación de la debida 
asepsia procesal» por mucho que «a los funcionarios 
les pareciese de crucial importancia el mantenimiento 
de la medida» y entiende que las prácticas anómalas 
anulan las escuchas como pruebas.

Incluye también la sentencia, el hecho de que las 
cintas no fueron entregadas cada quince días al Juzga-
do, no fueron custodiadas por el Magistrado Juez de 
Instrucción y que la Policía no aportara las mismas 
durante la fase sumarial.

A lo largo de los últimos años, los tribunales espa-
ñoles han venido dictando sentencias sobre esta cues-
tión confirmando la protección de las comunicaciones 
como valor fundamental de un Estado democrático y de 
derecho, señalando, igualmente, que «a los jueces 
corresponde la función de garantizar los secretos de los 
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ciudadanos, ponderando, en cada caso, cuándo éstos 
deben ceder ante otros intereses legítimos...».

También se ha reconocido que pueden darse legíti-
mas atenuaciones del derecho de intimidad, pero inter-
pretado con el rigor necesario. Frecuentemente han 
aludido en esta cuestión a la jurisprudencia del Tribunal 
Europeo de Derechos Humanos, que establece que al 
prescribir la habilitación legal para la interceptación de 
comunicaciones telefónicas, incluso ésta deberá produ-
cirse en todo caso a tenor de rigurosas exigencias de 
taxatividad y claridad en la previsión de los supuestos.

Entre tales previsiones, la jurisprudencia, tanto del 
TEDH como el Tribunal Constitucional y el Tribunal 
Supremo, ha entendido que las autorizaciones deben 
estar sometidas a control en tres estadios:

Cuando se ordenan.
Cuando se llevan a cabo.
Cuando han cesado.

Por ello deberán establecerse en la autorización las 
justificaciones motivadas de la observación del princi-
pio de proporcionalidad en relación a los objetivos por 
los que se pide y las condiciones concretas por las cua-
les se otorga la autorización, y, además, todas las condi-
ciones necesarias para que la información que recibe la 
Comisión judicial sea real y suficiente, para que pueda 
conocer y supervisar el desarrollo de la ejecución, y 
exista un efectivo control judicial de sus prácticas 
durante todo el tiempo autorizado, en las eventuales 
prórrogas, así como el cese de la medida, las garantías 
de las circunstancias en las que deben custodiarse y 
conservarse las grabaciones y las circunstancias en las 
que debe realizarse el borrado o destrucción de las 
cintas.

Considerando todo lo expuesto,

¿Piensa el Gobierno llevar a cabo las reformas lega-
les necesarias que respondan a los requisitos de la juris-
prudencia en esta materia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Begoña Lasagabaster Olazábal, 
Diputada.

184/044702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía que se contempla en el catálogo de 
puestos de trabajo de Las Palmas de Gran Canaria y 
Santa Cruz de Tenerife y el número de vacantes que se 
producen en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2005.—Paulino Rivero Baute, Portavoz 
del Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias.

184/044703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el número de funcionarios del Cuerpo de la 
Guardia Civil que se contempla en el catálogo de pues-
tos de trabajo de Las Palmas de Gran Canaria y Santa 
Cruz de Tenerife y el número de vacantes que se produ-
cen en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2005.—Paulino Rivero Baute, Portavoz 
del Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias.

184/044704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Una revista económica de ámbito estatal ha publica-
do en su reciente número del mes de agosto informa-
ción referida a que el municipio de Barbastro (Huesca) 
está incluido en la relación de dieciséis áreas estudiadas 
«para ubicar un búnker nuclear».

Dicha información estaría vinculada a la necesidad 
del Ministerio de Industria de realojar casi 3.000 tone-
ladas de combustible usado de alta radioactividad, que 
ahora esperan destino en las piscinas de las centrales 
nucleares españolas. El plazo aprobado por el Consejo 
de Ministros para habilitar ese búnker termina en 
el 2010.
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¿Qué información tiene el Gobierno respecto a la 
posible inclusión del municipio de Barbastro (Huesca) 
en una relación de áreas estudiadas para ubicar un 
búnker o cementerio nuclear?

¿Cuál es el destino previsto para las casi 3.000 tone-
ladas de combustible usado de alta radioactividad que 
ahora se acumulan en centrales nucleares españolas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/044705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántos trabajadores andaluces, según los datos 
del Gobierno, están cobrando, actualmente, algún tipo 
de pensión de la Seguridad Social francesa, fruto de los 
acuerdos de España con Francia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/044706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Ante la situación actual que vive el Ayuntamiento de 
Marbella (Málaga) con 17 de sus concejales con pro-
blemas con la Justicia, y de acuerdo con los anteceden-
tes conocidos en el funcionamiento de dicho Ayun-
tamiento.

¿Contempla el Gobierno abrir procedimiento de 
disolución del Ayuntamiento de Marbella, de conformi-
dad con lo establecido en la Ley de Bases de Régimen 
Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/044707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿En qué situación se encuentra la ejecución de la 
adquisición de terrenos para su protección por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente anunciada en lo concre-
to al País Valenciano?

¿Qué medidas se han adoptado?
¿Cuánto territorio tiene previsto adquirir a estos 

efectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Dipu-
tada.

184/044708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado corres-
pondientes al año 2004 figuraba un proyecto con la 
denominación Línea de Alta Velocidad Madrid-Alcázar 
de San Juan-Jaén, dotada con 8.088.000 euros, sin 
embargo la inversión total realizada durante el año 2004 
en dicho proyecto fue solamente de 1.790.190,11 euros.

¿Cuáles fueron las causas para no invertir la totali-
dad de la cantidad prevista?

¿Qué destino se le dio a la cantidad no invertida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La Unidad Hidrogeológica UH-05-23 «La Loma» 
de Jaén en los primeros años de la década de los noven-
ta transformaron en regadío sus olivares acometiendo 
fuertes y costosas inversiones.

Gran parte de estos olivareros se encuentran agrupa-
dos desde el año 2001 en la Asociación de Regantes 
denominada «Asociación de Regantes del Pozo del 
acuífero carbonatado de la Loma», que agrupa a más de 
230 miembros, en donde más de 10.000 comuneros 
están representados, totalizando 25.000 hectáreas de 
olivar de diferentes términos municipales.

Ante las grandes dificultades por las que están atra-
vesando, entre otras, carecer de autorización de riego a 
pesar de la antigüedad de sus expedientes, bajadas de 
nivel en los pozos, sondeos ejecutados, dotación de 
riego autorizada inferior a la memoria, etc.

Es por lo que desearía conocer:

¿Piensa el Gobierno resolver de forma inmediata y 
favorable todos los expedientes concesionales tramita-
dos en la Loma desde hace varios años? ¿En qué plazo 
de tiempo?

¿Tiene el Gobierno pensado autorizar el cambio de 
Loma, permitiendo la captación en el río, con la consi-
guiente construcción de bolsas de almacenamiento? 
¿Cuándo?

¿Piensa el Gobierno intensificar los estudios del 
acuífero?

¿Tiene pensado el Gobierno la posibilidad de recar-
gar el acuífero con aprovechamiento de aguas superfi-
ciales no reguladas?

¿Ha pensado el Gobierno en la posibilidad de auto-
rizar riegos invernales?

¿Es consciente el Gobierno que la dotación de riego 
a autorizar en esa comarca nunca debe ser inferior a 
1.500 metros cúbicos/hectárea en el olivar tradicional y 
2.500 metros cúbicos/hectárea en el olivar intensivo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos  
de la C.R. Sector I de Vegas Bajas de Jaén, T.M. de 
Mengíbar (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Los Llanos. T.M. de la Guardia (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.
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En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Macetas. T.M. Mancha Real (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. San Isidro. T.M. de Mancha Real (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 

obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Pago del Gurullón. T.M. Mancha Real (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Casa Blanca, Casa Tejada y Grañana. T.M. de 
Jaén.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
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la C.R. Sector I de la Zona Medias Vegas del Guadal-
quivir. T.T.M.M. Baeza, Bedmar y Jódar (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. de Fuenmayor. T.M. de Torres (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Los Charcones. T.M. de Mancha Real (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Las Rejas. T.M. de Úbeda.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Los Cuartos. T.M. de Mancha Real (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?
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¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. El Progreso. T.M. de Quesada (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Puerto de Tiscar. T.M. Quesada (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Brujuelo Torrebuenavista. T.M. Villatorres  
(Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Maragatos Plateras. T.M. Torreblascopedro  
(Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?
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¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Mancha Norte. T.M. Mancha Real (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. de Jarabe-Casicas. T.M. Mancha Real (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C.R. Santiago Apóstol. T.M. Villatorres (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción del Convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta, 
Diputado.

184/044728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C. R. Relámpago, Armindez Minilla, T. M. Torrepe-
rogil (Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?
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¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C. R. del Nacimiento de Arbuniel, T. M. Arbuniel 
(Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés gene-
ral para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos 
la obra de modernización y consolidación de regadíos 
de la C. R. Santa María Magdalena, T. M. de Mengíbar 
(Jaén).

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos del 
Sector II. Fuente del Obispo.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos  Sec-
tor VI. Zona media Vegas de Jaén. Torreblascopedro.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?
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¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos 
Sector I, Zona Alta de Vegas. Agrupación de Mogón.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos del 
Sector III, Zona media de Vegas del Guadalquivir.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos del 
Sector III, Zona Alta del Guadalquivir Santo Tomé.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
San Isidro, Sector V, Vegas Bajas del Guadalquivir en 
Marmolejo.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?
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¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos 
la obra de modernización y consolidación de regadíos 
de El Ropero, Vegas Bajas del Guadalquivir en Mar-
molejo.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos del 
Sector II, Vegas Altas del río Guadalquivir en Santo 
Tomé.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C. R. de la Zona Regable del río Guadalmena.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C. R. Pozo Blanco de Mancha Real.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?
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¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C. R. Fuente la Peña de Andújar.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gabino Puche Rodríguez-Acosta, Diputado 
por Jaén, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En la provincia de Jaén se declaró de interés general 
para su inclusión en el Plan Nacional de Regadíos la 
obra de modernización y consolidación de regadíos de 
la C. R. Nuestra Señora de los Dolores de Arjona.

¿Cuándo se tiene previsto iniciar la fase de negocia-
ción de convenio?

¿En qué fecha se iniciarán las correspondientes 
obras y cuál será su plazo de ejecución?

¿Cuál será la cantidad destinada a dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Gabino Puche Rodríguez-Acosta,  
Diputado.

184/044743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Puentedeume, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es el número de parados en la provincia 
de A Coruña, por municipios, a 31 de agosto del año en 
curso?

2. ¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado 
entre el 1 de enero y el 31 de agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.
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184/044745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de San Saturnino, 
La Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 
de agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de As Somozas, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Recientemente, el Subcomité de Seguridad de la 
Navegación de la Organización Marítima Internacional 
(OMI) ha aprobado, a instancia española, nuevas medi-

das de protección y organización del tráfico marítimo 
en la denominada Zona Marítima Especialmente Sensi-
ble (ZMES) de las Islas Canarias, con nuevas e intere-
santes medidas reguladoras.

En los debates de la Ley que condujo a la plena pro-
fesionalización de las Fuerzas Armadas, los grupos 
políticos mayoritarios en este Congreso de los Diputa-
dos, creyeron necesario aplicar una política tendente a 
que los gastos de la Defensa llegasen en el futuro a un 
50% de sus presupuestos destinados al «personal» y el 
otro 50% al material.

Durante los últimos años se ha realizado una impor-
tante inversión en la modernización de la fuerza (Leo-
pard, Fragatas F-100 o Eurofhigfhter entre otros pro-
gramas) que supera de largo el billón de pesetas, 
quedando pendiente de acometer las políticas de perso-
nal tendentes a conseguir unas plantillas adecuadas a 
las necesidades de la Defensa.

Recientemente, el Consejo de Ministros ha aproba-
do unos incrementos salariales para los militares que, 
no suponiendo incremento alguno en cuanto al sueldo 
base y a trienios, es de suponer se producirá a través de 
diferentes complementos.

1. ¿Qué complementos serán los incrementados 
en los sueldos de los militares?

2. ¿Qué criterios de distribución se aplicarán a la  
hora de adjudicar el incremento de estas retribuciones 
complementarias?

3. ¿Se tendrá en cuenta prioritariamente al perso-
nal destinado en unidades de la fuerza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Recientemente, el Subcomité de Seguridad de la 
Navagación de la Organización Marítima Internacional  
(OMI) ha aprobado, a instancia española, nuevas medi-
das de protección y organización del tráfico marítimo 
en la denominada Zona Marítima Especialmente Sensi-
ble (ZMES) de las Islas Canarias, con nuevas e intere-
santes medidas reguladoras.

Venezuela ha encargado a los astilleros españoles de 
Navantia la construcción de cuatro patrulleros de altu-
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ra, por un costo total aproximado de 800 millones de 
euros.

1. ¿De cuántas pulgadas será el cañón del que irán 
dotadas estas patrulleras?

2. ¿Qué montajes de calibre inferior a las tres pul-
gadas llevarán estos barcos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

Recientemente, el Subcomité de Seguridad de la 
Navegación de la Organización Marítima Internacional 
(OMI) ha aprobado, a instancia española, nuevas medi-
das de protección y organización del tráfico marítimo 
en la denominada Zona Marítima Especialmente Sensi-
ble (ZMES) de las Islas Canarias, con nuevas e intere-
santes medidas reguladoras.

Venezuela ha encargado a los astilleros españoles de 
Navantia la construcción de cuatro patrulleros de altu-
ra, por un coste total aproximado de 800 millones de 
euros, que sustituirán a las dos fragatas clase Almirante 
Clemente.

¿Montarán armamento militar los patrulleros cons-
truidos en Navantia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Recientemente, el Subcomité de Seguridad de la 
Navegación de la Organización Marítima Internacional 
(OMI) ha aprobado, a instancia española, nuevas medi-
das de protección y organización del tráfico marítimo 
en la denominada Zona Marítima Especialmente Sensi-
ble (ZMES) de las Islas Canarias, con nuevas e intere-
santes medidas reguladoras.

La importante compra de material militar que está 
realizando Venezuela, como lo es la adquisición de diez 
helicópteros rusos en los próximos dos años, de mode-
los Mi-17 y Mi-26 e, incluso, de los Mi-35 de ataque 
para la Infantería de Marina, además de las compras 
realizadas para la Aviación del Ejército a lo largo del 
pasado año 2004, de 33 helicópteros Mi-17, Mi-26 y 
Mi-35, se verá incrementada por las compras realizadas 
a España que, de manera favorable, repercutirán en la 
industria española de la defensa.

1. ¿Qué características específicas tendrán los seis 
aviones de transporte CN-295 contratados con la firma 
EADS-CASA?

2. ¿Cuál será el importe final de estos seis avio-
nes?

3. ¿Qué armamento militar montarán cada uno de 
estos aviones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál ha sido la evolución del turismo de «cru-
ceros» hasta el 31 de agosto del presente año?

2. ¿De qué manera ha influido en cada uno de los 
puertos españoles?

3. ¿Cuáles son los porcentajes del tráfico de cruce-
ros en los puertos mediterráneos y atlánticos españoles?

4. ¿Cuál es el porcentaje de incremento que han 
experimentado los distintos puertos de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.
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184/044752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué manera afectará a España, desde el 
punto de vista de la seguridad marítima y las responsa-
bilidades de nuestras Autoridades en esta materia, la 
separación del dispositivo de tráfico marítimo del cabo 
de Gata, situado ahora fuera del mar territorial español, 
entre 17 y 21 millas, aprobado por el Subcomité de 
Seguridad de la Navegación de la Organización Maríti-
ma Internacional (OMI)?

2. ¿Cuál ha sido el número de tránsitos, en esta 
zona, durante el año 2005, a 31 de agosto?

3. ¿Cuál ha sido el número de tránsitos durante el 
año 2005, a 31 de agosto, en Finisterre?

4. ¿Cuál en el estrecho de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué avances se han alcanzado ente el MAPA, 
la Unión Europea y el propio sector, para conseguir un 
«compromiso consensuado» sobre la reducción del 
esfuerzo pesquero en aguas del caladero del Atlántico 
Norte (NAFO)?

2. ¿Considera el gobierno español que, realmente, 
es necesaria una reducción en las capturas españolas, 
como compromiso para la recuperación del fletán negro 
en el caladero canadiense?

3. ¿De qué manera podría afectar al sector una 
reducción como ésta?

4. ¿De qué manera afectaría al resto de países que 
allí faenan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué manera tienen prevista la participación 
en la feria internacional Seaford Rusia 2005, que se 
celebrará este otoño, el Fondo de Regulación y Organi-
zación de los Productos de la Pesca y Cultivos Marinos 
(FROM)?

2. ¿Quién integrará la Delegación española?
3. ¿Qué empresas españolas participarán en este 

certamen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿De qué manera se gestionan las ayudas públi-
cas contempladas en el programa operativo del Institu-
to Financiero de Orientación de la Pesca (IFOP), para 
el período 2000-2006, cuya inversión total asciende a 
491,3 millones de euros?

2. ¿Qué porcentaje gestionan las diferentes Comu-
nidades Autónomas españolas?

3. ¿Qué proyectos de modernización del sector 
pesquero español tienen previstas las Comunidades 
Autónomas, con fondos apoderados por el IFOP y con 
aportaciones del Gobierno de la Nación?



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

326

4. ¿Cuáles son las aportaciones del Gobierno para 
cada uno de estos proyectos, por Comunidades Autó-
nomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Recientemente, el Subcomité de Seguridad de la 
Navegación de la Organización Marítima Internacional 
(OMI) ha aprobado, a instancia española, nuevas medi-
das de protección y organización del tráfico marítimo 
en la denominada Zona Marítima Especialmente Sensi-
ble (ZMES) de las Islas Canarias, con nuevas e intere-
santes medidas reguladoras.

Venezuela ha encargado a los astilleros españoles de 
Navantia la construcción de cuatro patrulleros de altu-
ra, por un costo total aproximado de 800 millones de 
euros.

1. ¿Qué armamento militar montarán estos patru-
lleros?

2. ¿Cuáles son los términos concretos del contrato 
firmado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es la lista de buques a los que se ha nega-
do la entrada en los puertos españoles, por inseguros, 

entre el 1 de septiembre de 2004 y el 31 de agosto 
de 2005?

2. ¿Qué seguimiento ha realizado el Gobierno 
español sobre las medidas que ha adoptado la Comisión 
Europea contra los buques que no han cumplido, duran-
te el mismo período, las normas de navegación en 
aguas españolas, denunciados por las autoridades espa-
ñolas o en los casos en los que se ha prohibido la entra-
da en puertos españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

 184/044758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Mañón, La Coru-
ña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de agosto 
del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál ha sido el escenario que, dentro de las 
maniobras navales FAMEX-05, se ha planteado en la 
«operación contra el tráfico de estupefacientes»?

2. ¿De qué forma se ha desarrollado la ejecución 
de esta «operación»?
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3. ¿Cuáles han sido las conclusiones que se han 
realizado de estos ejercicios de lucha contra el tráfico 
de estupefacientes?

4. ¿Han participado, en este caso concreto, efecti-
vos del Servicio de Vigilancia Aduanera, Guardia Civil 
y Policía Nacional?

5. En caso afirmativo, ¿de qué manera se ha pro-
ducido la coordinación obligada entre efectivos de dife-
rentes Ministerios?

6. ¿Quién ejerce la coordinación y mando de la 
operación?

7. ¿De quién es la responsabilidad final del mate-
rial incautado y de los posibles detenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál es la valoración de las maniobras navales 
FAMEX-05?

2. ¿Qué conclusiones se han obtenido de cada uno 
de los escenarios previstos en las mencionadas manio-
bras?

3. ¿De qué manera se aborda el problema plantea-
do por «un pesquero de bandera extracomunitaria fae-
nando dentro de aguas territoriales españolas, sin la 
licencia correspondiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál ha sido el escenario que, dentro de las 
maniobras navales FAMEX-05, se ha planteado para 
«el entrenamiento para maniobras de salvamento de un 
buque mercante»?

2. ¿De qué tipo de buque mercante se trata?
3. ¿Qué conclusiones se han alcanzado como con-

secuencia de estas maniobras?
4. ¿De qué manera puede contribuir la Armada en 

un caso como el planteado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Cuál ha sido el escenario que, dentro de las 
maniobras navales FAMEX-05, se ha planteado para 
«la prevención de ataques terroristas por parte de un 
buque de guerra aliado, cargado con 50.000 litros de 
combustible?

2. ¿A qué conclusiones se ha llegado?
3. ¿Cuál ha sido el desarrollo de esta parte de las 

maniobras?
4. ¿Qué tipo de ataque terrorista se ha tomado 

como referencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

1. ¿Qué previsiones tiene el Gobierno en cuanto al 
Hospital Naval de Ferrol?
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2. ¿A quién corresponde cubrir las vacantes exis-
tentes en el mismo?

3. ¿Tiene previsto el Gobierno, de acuerdo con las 
contestaciones realizadas a este Diputado, cubrir las 
vacantes existentes en la plantilla de este Hospital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

La Orden Ministerial 56/2005, de 14 de abril, fija 
las cuantías de las compensaciones económicas y de 
los cánones de uso de las viviendas militares y plazas 
de aparcamiento. En el mes de mayo pasado no se ha 
aplicado de igual forma a los perceptores y a los 
usuarios de vivienda militar, unos de acuerdo con la 
citada Orden Ministerial, plublicada el 25 de abril del 
año en curso (BOD número 79) y otros sin que se 
tuviera en cuenta, lo que supondría que la Hacienda 
Pública habría dejado de ingresar una cantidad nada 
despreciable.

1. ¿A cuánto ha ascendido la facturación global, 
por canon de uso de viviendas militares y por plazas de 
aparcamiento, del mes de mayo de 2005?

2. ¿Cuánto se ha dejado de facturar por tales concep-
tos, si se hubiera aplicado la Orden Ministerial 56/2005, 
de 14 de abril?

3. ¿Por qué no se ha cumplido lo establecido en la 
Orden Ministerial 56/2005, de 14 de abril?

4. ¿A cuánto debería de haber ascendido, si se 
hubiera aplicado correctamente el incremento previsto 
en la Orden Ministerial 56/2005, de 14 de abril?

5. ¿Quién ha sido el responsable de tal incumpli-
miento?

6. ¿De qué forma se piensa aportar, a la Hacienda 
Pública, la cantidad que se ha dejado de ingresar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de A Capela, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Ares, La Coruña, 
durante el presente año 2005 y hasta el 31 de agosto del 
año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de As Pontes, La 
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Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Cabañas, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Cedeira, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Cerdido, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Fene, La Coruña, 
durante el presente año 2005 y hasta el 31 de agosto del 
año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de El Ferrol, duran-
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te el presente año 2005 y hasta el 31 de agosto del año 
en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Valdoviño, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Miño, La Coru-
ña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de agosto 
del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Ortigueira, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Monfero, La 
Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Mugardos, La 
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Coruña, durante el presente año 2005 y hasta el 31 de 
agosto del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por la Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en las 
oficinas del INEM en el municipio de Narón (La Coru-
ña), durante el presente año 2005 y hasta el 31 de agos-
to del año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por la Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Recientemente, el Subcomité de Seguridad de la 
Navegación de la Organización Marítima Internacional 
(OMI) ha aprobado, a instancia española, nuevas medi-
das de protección y organización del tráfico marítimo 
en la denominada Zona Marítima Especialmente Sensi-
ble (ZMES) de las Islas Canarias, con nuevas e intere-
santes medidas reguladoras:

1. ¿Cuáles son, en su integridad, estas nuevas 
medidas?

2. ¿Qué medidas ha propuesto el Gobierno espa-
ñol para mejorar la protección y organización del tráfi-
co marítimo en el corredor de Finisterre?

3. ¿Cuántos buques petroleros, con transporte de 
hidrocarburos pesados, han enviado información antici-
pada de su entrada y salida de zona, a través del ZMES, 
durante el último año?

4. ¿Cuántos buques han circulado por el corredor 
de Finisterre cumpliendo las normas del Sistema de 
Notificación Obligatoria para Buques (CANREP), 
entre el 1 de septiembre de 2004 y el 31 de agosto 
de 2005, incluyendo identificación, datos de nevega-
ción, tipo y cantidad de carga a bordo, puerto de salida 
y de destino?

5. ¿Cuántos buques han cumplido las normas del 
CANREP, navegando por puertos españoles?

6. ¿Cuáles son los barcos que no han cumplido 
estas normas, de los atracados en puertos españoles, 
entre el 1 de septiembre de 2004 y el 31 de agosto 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y 
Díaz del Río, Diputado.

184/044780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cómo va a repercutir, en la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León, la reducción del presupuesto desti-
nado al programa CLARA, destinado a la inserción 
social y laboral de mujeres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de mujeres víctimas de malos tratos con 
orden de protección en Soria, que hayan solicitado 
ayuda para el cambio de residencia en el primer cuatri-
mestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Incremento de la plantilla de la Policía Nacional 
realizada en la provincia de Soria para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Incremento de la plantilla de la Guardia Civil reali-
zada en la provincia de Soria prevista para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Localidades de Soria donde se prevé realizar los 
itinerarios de inserción social y laboral desarrollados 
desde el programa CLARA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de denuncias por discriminación laboral y 
salarial presentadas por mujeres en la provincia de 
Soria en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de denuncias por discriminación laboral y 
salarial presentadas por mujeres en la provincia de 
Soria, en el primer semestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Evolución de los contratos temporales para muje-
res, en la provincia de Soria, durante los años 2004 
y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuántos contratos temporales para mujeres se han 
celebrado en la provincia de Soria, en el primer semes-
tre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Evolución de los contratos fijos para mujeres en la 
provincia de Soria, entre los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias presentadas por 
menores por acoso escolar en centros educativos de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Denuncias presentadas ante la Inspección educati-
va de directores y profesores de la provincia de Soria 
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por acoso escolar, durante el año 2004 y primer semes-
tre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de menores que se encuentran condenados 
en centros de reeducación de la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de solicitudes de Asistencia Jurídica Gra-
tuita para mujeres tramitadas en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Número de mujeres militares destinadas en los 
cuarteles de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Convenios firmados con la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León para la construcción de centros de 
Educación Infantil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Medio Ambiente, en la localidad de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.
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184/044797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Agricultura, en la localidad de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Defensa, en la localidad de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, en la localidad de Alma-
zán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Fomento, en la localidad de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
del Interior, en la localidad de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Agricultura, en la localidad de Berlanga de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.
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184/044803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Medio Ambiente, en la localidad de Berlanga de 
Duero (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Defensa, en la localidad de Berlanga de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, en la localidad de Ber-
langa de Duero (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Fomento, en la localidad de Berlanga de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
del Interior, en la localidad de Berlanga de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.
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184/044808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Medio Ambiente, en la localidad de Berlanga de 
Duero (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Agricultura, en la localidad de Langa de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Defensa, en la localidad de Langa de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, en la localidad de Langa 
de Duero (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Fomento, en la localidad de Langa de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.
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184/044813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
del Interior, en la localidad de Langa de Duero 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Medio Ambiente, en la localidad de Los Rábanos 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Agricultura, en la localidad de Los Rábanos 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Defensa, en la localidad de Los Rábanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, en la localidad de Los 
Rábanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.
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184/044818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Fomento, en la localidad de Los Rábanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
del Interior, en la localidad de Los Rábanos (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Medio Ambiente, en la localidad de Matamala de 
Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Agricultura, en la localidad de Matamala de Alma-
zán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Defensa, en la localidad de Matamala de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.
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184/044823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Administraciones Públicas, en la localidad de Mata-
mala de Almazán (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
de Fomento, en la localidad de Matamala de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Inversiones previstas para 2005, por el Ministerio 
del Interior, en la localidad de Matamala de Almazán 
(Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de sep-
tiembre de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús 
Posada Moreno, Diputados.

184/044826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La recientemente aprobada por esta Cámara 
Ley 13/2005, de 1 de julio, por la que se modifica el 
Código Civil en materia de derecho a contraer matri-
monio, señala en el apartado de su Disposición adicio-
nal segunda. Modificación de la Ley de 8 de junio 
de 1957, sobre el Registro Civil, lo siguiente:

Dos. El artículo 48 queda redactado en los 
siguientes términos:

«Artículo 48.

La filiación paterna o materna constará en la ins-
cripción de nacimiento a su margen, por referencia a la 
inscripción de matrimonio de los padres o por inscrip-
ción del reconocimiento.»

¿Qué instrucciones ha dado el Gobierno a los Regis-
tros Civiles para asegurar que no se pondrán problemas 
a las parejas de lesbianas, tanto si están casadas como 
si no, en la inscripción de la filiación y que constarán 
ambas como madres?

¿Tiene constancia el Gobierno de los problemas que 
están teniendo algunas parejas de lesbianas cuando 
acuden a los Registros Civiles para inscribir a sus 
hijos?

¿Qué medidas tomará al respecto y en qué plazo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.
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184/044827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 183 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

Un grupo integrado por 8 agencias especializadas de 
las Naciones Unidas, a la cabeza de las cuales se 
encuentra el pronuclear Organismo Internacional de la 
Energía Atómica, han publicado recientemente un infor-
me releyendo las consecuencias del drama provocado 
por la catástrofe del accidente de la central nuclear de 
Chernobyl hace casi veinte años. Este informe ha sido 
duramente contestado por asociaciones ecologistas y las 
que representan a las víctimas de la catástrofe, que afec-
tó a cientos de miles de personas, sobre todo en Ucrania, 
Bielorrusia y Rusia, tanto por los efectos en su salud y la 
de sus descendientes, como en sus condiciones de vida.

Las críticas se deben a que consideran que la inten-
ción real del informe es suavizar los efectos reales de la 
catástrofe de la central nuclear de Chernobyl en un 
momento en el que la industria nuclear, que está inten-
tando por todos los medios volver a sacar cabeza, nece-
sita un lavado de imagen. Los afectados se temen que el 
informe sirva para justificar una drástica reducción de 
la ayuda internacional a los afectados por la catástrofe 
y han alertado del riesgo de que se utilice para justificar 
no concluir los proyectos de solidaridad internacional 
en marcha. Se teme que la terminación del nuevo sarcó-
fago de la central, que cuando se concluya recubrirá el 
que se erigió después de la catástrofe y que los expertos 
consideran que se encuentra en estado ruinoso con gran 
peligro de desplome, se retrase o finalmente no se con-
cluya, a pesar de su urgente necesidad. A principios de 
este año el Gobierno de Ucrania y los del G-8 hicieron 
una llamamiento conjunto a la solidaridad internacio-
nal para resolver la escasez de fondos para la construc-
ción del nuevo sarcófago.

¿Cómo valora el Gobierno el informe publicado por 
las ocho agencias de las Naciones Unidas?

¿En qué programas de cooperación con las víctimas 
de la tragedia de Chernobyl participa el Gobierno 
español?

¿Tiene previsto el Gobierno responder al llama-
miento a la solidaridad internacional para concluir el 
nuevo sarcófago y, en caso afirmativo, cual será la 
aportación que se realizará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/044828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a apertura de los 
canales 804 y 1.201 de Madrid-Radio, contrato del 
Estado con Telefónica y protección de la vida de los 
hombres de la mar.

La jefatura del servicio marítimo de Telefónica 
mantiene abierto desde el pasado día 13 de setiembre, 
durante las 24 horas, los canales 804 y 1.201 de 
Madrid-Radio. Este servicio había sido suprimido el 11 
de noviembre de 2004 y se dedica exclusivamente a la 
atención de los posibles servicios radiomédicos. Natu-
ralmente el cierre de los canales antedichos causa gra-
ves problemas a los buques españoles que carecen de lo 
que se denomina selectiva digital. Sin duda alguna, 
existe falta de atención al Servicio Marítimo por Tele-
fónica, que mantiene un contrato en vigor con Marina 
Mercante.

El convenio de Marina Mercante con Telefónica 
establece la obligación de permanencia en servicio 
durante 24 horas, por lo que ésta percibe una importan-
te cantidad de dinero. A la luz de lo acontecido, podría 
haberlo recibido indebidamente a lo largo de los últi-
mos diez meses, si se tiene en cuenta que no cumplió lo 
establecido a lo largo de los últimos diez meses. Por 
otra parte la experiencia demuestra que no son sólo los 
servicios radiomédicos los que atiende la Onda Corta 
del Servicio Marítimo de Telefónica, sino otros muchos 
problemas que se dan en la mar, incidentes de gran 
importancia, que no fueron atendidos debidamente por-
que no existía personal asignado en el puesto operativo 
correspondiente de Madrid-Radio.

¿Qué causas provocaron que se rectifique felizmen-
te ahora la decisión tomada hace casi un año de supri-
mir el servicio marítimo de Telefónica?

¿Tomó conciencia el Gobierno de los graves perjui-
cios que causaba a los buques españoles que carecen de 
la llamada selectiva digital el cierre de los canales 804 
y 1.201 de Madrid-Radio?

¿Si ahora se abrieron de nuevo, no podría haber per-
cibido dinero Telefónica indebidamente durante los 
diez meses en que estuvo cerrado el servicio que esta-
blecía el Convenio?

¿No existió falta de atención al Servicio Marítimo 
por parte de Telefónica, a pesar del contrato en vigor 
con Marina Mercante?

¿Qué incidentes graves se produjeron en la mar 
desde el 29 de enero de 2005 hasta el 14 de septiembre 
del mismo año que permitieron conocer los problemas 
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que se creaban por estar cerrados los canales de onda 
corta de Telefónica?

¿Demuestran los datos de estas experiencias que no 
sólo son servicios radiomédicos los que atiende la 
Onda Corta del Servicio Marítimo de Telefónica, sino 
que se necesitan para otros incidentes muy relevantes, a 
no ser que se quiera poner en peligro la vida de los 
hombres en la mar?

¿No es necesario asumir, de una vez por todas, el 
criterio de que las frecuencias y canales convencionales 
no son recesivos, sino absolutamente vitales, como 
manifestó la DGMM de Chile?

¿No necesita una revisión el Protocolo de Actuacio-
nes entre la DGMM, SASEMAR y Telefónica?

¿Y el contrato del Estado con Telefónica?
¿Existe la debida inspección que garantice el correc-

to funcionamiento del área de radiocomunicaciones de 
la DGMM y de la Jefatura del Servicio Marítimo de 
Telefónica, servicios vitales, teniendo en cuenta que 
estamos hablando de proteger y garantizar la vida de 
los hombres en la mar, y por lo tanto de un derecho 
humano fundamental?

¿Finalmente, no es necesario desarrollar y ejecutar, 
con carácter de urgencia, un Plan Integral para calade-
ros internacionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/044829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

La Federación de Jóvenes Investigadores/FJI-Preca-
rios denunció el pasado día 16 de septiembre la «inco-
herente actuación del Ministerio de Educación y Cien-
cia al publicar en el día de hoy (BOE n.° 222, 16 de 
septiembre de 2005), la nueva convocatoria de progra-
ma de Formación de Profesorado Universitario (FPU) 
sin contemplar en absoluto los términos acordados para 
un Estatuto del Personal Investigador en Formación 
(EPIF) cuya aprobación aún se espera y del que todavía 
no se tienen noticias, a pesar de que el Secretario de 
Estado de Universidades e Investigación, Salvador 
Ordóñez, prometió que mantendría una reunión a pri-
meros de septiembre con la FJI para analizar la última 
redacción del mismo».

¿Es cierto que el MEC no ha contemplado, en el 
borrador del EPIF presentado a la FJI y sindicatos, la 
obligatoriedad del Estatuto para todas las entidades que 
convoquen becas de investigación en el Estado?

En caso afirmativo, ¿por qué? ¿Tiene intención el 
Gobierno de contemplarlo?

¿Es cierto que no se ha convocado, tal como se com-
prometió el MEC, una comisión de seguimiento de los 
distintos pasos en la redacción, tramitación y aproba-
ción del EPIF? En caso afirmativo, ¿por qué? ¿Tiene 
intención el Gobierno de convocarla?

En los dos últimos años, el MEC ha convocado con 
retraso unas convocatorias de becas FPU que congelan 
la remuneración económica y recortan las ayudas a las 
estancias breves en otros centros casi un 25%. Además, 
existe un agravio comparativo entre éstos y los becarios 
FPI, también dependientes del MEC, en cuantía y dura-
ción de estancias breves, posibilidad de asistencia, con-
gresos, tramitación de la renovación, etc. Hace unos 
días se ha anunciado un nuevo retraso, de un máximo 
de tres meses en la resolución de las becas potsdoctora-
les, cuyo plazo de solicitud terminaba en abril de 2005. 
¿A qué se ha debido este retraso?

¿Ha previsto el MEC algún tipo de ayuda a los can-
didatos a la espera de la adjudicación de dichas becas, 
teniendo en cuenta que el retraso sólo es atribuible al 
MEC y que hay un buen número de grupos de investi-
gación que llevan 9 meses esperando la resolución de 
las ayudas del Plan Nacional de I+D, de la que depende 
la contratación de personal o la compra de material, 
entre otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/044830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

El pasado lunes 20 de junio falleció en accidente 
laboral Maymoun Aolad El Fadel, que trabajaba en la 
empresa Francisco Iglesias Montero, subcontratada por 
la Academia de Infantería de Toledo (Ministerio de 
Defensa). El trabajador falleció tras accidentarse una 
semana antes mientras efectuaba unos trabajos en el 
centro castrense. El sindicato CC.OO. ha denunciado 
ante la Inspección de Trabajo a la empresa y a la Aca-
demia de Infantería.

Según consta en la denuncia, aunque el trabajador 
fallecido tenía regularizada su situación como emplea-
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do no comunitario y llevaba trabajando para la empresa 
contratada por la Academia de Infantería para unas 
obras desde el pasado 4 de junio, el día del accidente 
aún no tenía el alta laboral. Además, al parecer, la 
empresa contratada, después del fallecimiento del tra-
bajador, ha despedido verbalmente a todos los inmi-
grantes que tenía trabajando de forma irregular, incluso 
a aquellos a los que había tramitado la solicitud a través 
del proceso de regularización.

Maymoun Aolad El Fadel falleció por traumatismos 
tras caer de una altura de cinco metros sin ninguna medi-
da de protección (arnés), incumpliendo la Ley de Pre-
vención de Riesgos Laborales. Y la denuncia de CC.OO. 
se extiende a la Academia de Infantería al estimarse que, 
como empresa principal, no veló por el cumplimiento de 
la normativa de prevención de riesgos de la subcontrata, 
incurriendo con ello en una responsabilidad subsidiaria, 
según lo establecido en el artículo 24 de la Ley de Pre-
vención de Riesgos Laborales.

Se ha de tener en cuenta que se estaban «retirando 
placas de fibrocemento compuestas por fibras de 
amianto cuyo uso se encuentra prohibido en la actuali-
dad por el gran peligro que entraña la inhalación de las 
mismas», sin que existiera el preceptivo plan de trabajo 
con amianto exigido por la ley (5.ª infracción en infor-
me de inspección de trabajo). El Ministerio de Defensa 
tuvo que cerciorarse de que la empresa subcontratada 
tenía el Plan específico que obliga la ley para trabajar 
con amianto y ser autorizada para ello.

También es preciso tener en cuenta las declaracio-
nes que hizo el Director de la Academia de Infantería, 
afirmando que «ya sabía que el informe relativo a la 
muerte de un trabajador en las instalaciones de esta 
institución militar iba a responsabilizar de forma subsi-
diaria al Ministerio de Defensa tal y como marca la ley 
de Prevención de Riesgos Laborales».

Pero más grave es que el mismo Director de la Aca-
demia asegurase que «la Academia detectó desde el 
primer día que este trabajador no disponía de los permi-
sos necesarios». Admite que la Academia detectó la 
existencia de irregularidades y éstas provocaron una 
muerte.

Ante estos hechos, se formulan las siguientes pre-
guntas:

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de 
Defensa ha permitido que una subcontrata realice su 
actividad sin vigilar las condiciones de seguridad, obli-
gatorio según la ley?

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio ha 
expuesto a sus propios trabajadores a los riesgos que 
suponen la manipulación y actividad con el amianto?

¿Cómo es posible que el Ministerio realizara un 
contrato con una empresa sin que se reflejara en el 
mismo la actividad concreta de retirada del amianto 
con las medidas de seguridad correspondientes?

¿Cuál es la situación actual sobre este tema, es decir, 
siguen las placas de fibrocemento retiradas en depen-
dencias del Ministerio?, Si se han retirado, cómo se ha 
efectuado la retirada? ¿Dónde se han depositado?

¿Cómo es posible que ningún miembro de la Acade-
mia de Infantería, ya que queda demostrado su conoci-
miento inmediato y participación en los primeros auxi-
lios del accidentado, así como su traslado en ambulancia 
hasta el hospital, hiciera público este grave accidente ni 
denunciara ante la autoridad laboral, u «obligara» a la 
empresa a comunicarlo, tal y como marca la ley?

¿Ha previsto el Gobierno adoptar alguna medida al 
respecto para evitar que se repitan sucesos como la 
muerte de este trabajador?

¿Ha previsto el Gobierno depurar responsabilidades 
por este asunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/044831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Fecha de inicio y finalización de «la fase de análisis 
general», mencionada en respuesta a pregunta escrita 
de esta Diputada (número de expediente 184/26657), 
sobre previsiones acerca de financiar las obras corres-
pondientes a los accesos del Puerto de El Musel en la 
zona en la que se está llevando a cabo la ampliación del 
mismo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/044832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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¿Piensa el Ministerio de Defensa instalar un radar 
en el Parque Natural de los Alcornocales en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿El proyecto de la construcción de una refinería en 
la tierra de Barros en Badajoz cumple todos los com-
promisos firmados en Kyoto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Avala el ejecutivo el proyecto de la construcción de 
una refinería en la comarca de la tierra de Barros, de 
Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Benaocaz (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Bornos (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de enfermos de sida en la prisión de Alge-
ciras, a fecha 15 de mayo de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Número de enfermos de sida en la prisión de Puer-
to I en Cádiz, a fecha 15 de mayo de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de enfermos de sida en la prisión de Puer-
to II en Cádiz, a fecha 15 de mayo de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Alcalá del Valle (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Alcalá de los Gazules 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Algar (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Algeciras (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.
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Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Algodonales (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Arcos de la Frontera 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Barbate (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Benalup (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Castellar de la Frontera 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Chiclana de la Frontera 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Chipiona (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Conil de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de El Bosque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de El Gastor (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de El Puerto de Santa María 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.
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184/044856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de la Espera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Grazalema (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Jerez de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Jimena de la Frontera 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de La Línea de la Concepción 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Los Barrios (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Medina Sidonia (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Olvera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Paterna de Rivera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Prado del Rey (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de Puerto Real (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Puerto Serrano (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Rota (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de San Fernando (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de San José del Valle (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de San Roque (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Sanlúcar de Barrameda  
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Setenil (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Tarifa (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Torre Alhaquime (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Trebujena (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Ubrique (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Vejer de la Frontera (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Villaluengua del Rosario 
(Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Villamartín (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución de la participación en los ingresos del 
Estado de la población de Zahara de la Sierra (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/044882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Adamuz 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Aguilar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López,  Diputado.

184/044887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Benamejí 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Belmez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Los Bláz-
quez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bujalance 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cañete de las 
Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cardeña 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Carlota 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Castro del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Carpio 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Conquista 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montoro 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Moriles 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Nueva Carte-
ya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palma del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedroche 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Posadas 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Rambla  
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santaella 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de San Sebas-
tián de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santa Eufe-
mia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

360

184/044926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaharta 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo, la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Zuheros 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Adamuz 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Aguilar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Alcaracejos 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almedinilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Almodóvar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Añora (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Baena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Belalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Benamejí 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bélmez 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Los Bláz-
quez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Bujalance 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cabra (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cañete de las 
Torres (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Carcabuey 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Cardeña 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Carlota 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Castro del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Carpio 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Conquista 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Doña Men-
cía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

365

184/044956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Encinas 
Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espejo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espiel (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fernán 
Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Lan-
cha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuenteoveju-
na (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Pal-
mera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Tójar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Granjuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Guadalcázar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Guijo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hinojosa  
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hornachue-
los (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Iznájar (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Lucena (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Luque (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montemayor 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montoro 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Monturque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Moriles 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Nueva Carte-
ya (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palenciana 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Palma del 
Río (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedro Abad 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pedroche 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Peñarroya 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Posadas 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Pozoblanco 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Priego (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Puente Genil 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Rambla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Rute (Córdo-
ba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santaella 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de San Sebas-
tián de los Ballesteros (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Torrecampo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Santa Eufe-
mia (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valenzuela 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Valsequillo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Victoria 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/044998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villa del Río 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/044999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villafranca 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaharta 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
de Córdoba (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Duque (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villanueva 
del Rey (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/045004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaviciosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Villaralto 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Viso (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Zuheros 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Justicia la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente Lan-
cha (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/045010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Doña Men-
cía (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Dos Torres 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Encinas 
Reales (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar ese Ministe-
rio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espejo (Cór-
doba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Espiel 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fernán 
Núñez (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/045016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuenteove-
juna (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente 
Palmera (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Fuente 
Tójar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de La Gran-
juela (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Guadalcá-
zar (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de El Guijo 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/045022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Hinojosa 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Horna-
chuelos (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Iznájar 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Lucena 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montalbán 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montema-
yor (Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.
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184/045028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Montilla 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005, en la localidad de Luque 
(Córdoba)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Merino López, Diputado por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular al Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar este Minis-
terio en el ejercicio 2005 en Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Rafael Merino López, Diputado.

184/045031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a necesidad de 
cubrir vacantes en la plantilla del hospital Básico de la 
Defensa en Ferrol.

El Hospital sufre, desde la reforma de la estructura 
hospitaria militar aplicada a comienzos de 2003, un 
proceso de desmantelamiento. Hoy su dotación es la 
siguiente:

Total dotación: 349 trabajadores.

Militares (43):

Médicos (27).
Farmacéuticos (2).
Psicólogo (1).
Veterinario (1).
Enfermeros (6).
Otros militares (8).

Civiles (306):

Médicos (12).
ATS (67).
Auxiliares (87).
Celadores (26).
Otro personal civil (114).

Las camas instaladas son 95, de ellas 59 en funcio-
namiento, además de 150 logísticas, para situaciones 
de emergencias. Los quirófanos son 7, 4 en funciona-
miento y 3 en reserva. Hay 1 paritorio y 2 incubadoras, 
que están fuera de funcionamiento. Para darse una idea 
de la precariedad, hay especialidades que sólo cuentan 
con un médico, otras con ninguno, lo que no ocurría  
en 1999. Así, no hay médicos para Análisis Clínicos, 
Cirugía Plástica, Dermatología, Cardiología, Pediatría 
y Rehabilitación. Sólo hay uno en Aparato Digestivo, 
Cardiología, Estomatología, Hematología, Neumolo-
gía, Neurología, ORL, Radiología y Traumatología. El 
servicio no puede estar atendido cuando hay vacacio-
nes o por baja por enfermedad. La plantilla del Hospital 
tiene 15 vacantes de médicos especialistas militares y 
cinco civiles sin cubrir.

¿Cómo es posible que, en determinadas especialida-
des, sólo haya un médico en el Hospital Básico de 
Ferrol?

¿Es posible atender así un servicio todo el año?
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¿Cuándo se van a cubrir las vacantes de médicos 
especialistas, civiles y militares, que existen en la plan-
tilla del Hospital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/045032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta las siguientes preguntas para las que solicita res-
puesta por escrito relativas a construcción de un verte-
dero de escombros en la zona de concentración 
parcelaria de la parroquia de Breixa y Negreiros (ayun-
tamiento de Silleda).

En el proyecto básico del Plataforma Corredor 
Norte-Noroeste de Alta Velocidad, eje: Ourense-San-
tiago; tramo: Lalín-Santiago; subtramo: Lalín [Baxán, 
Lalín (Anzo)], en el plano n.º A.9.1 de Título «Movi-
mientos de Tierras Plan General de la situación de prés-
tamos y vertederos previstos», se contempla la cons-
trucción de un vertedero de escombros procedentes de 
la construcción de la vía del tren de alta velocidad que 
ocupará una superficie de más de 80 ha, en la zona de 
concentración parcelaria de la parroquía de Breixa y 
Negreiros (ayuntamiento de Silleda).

Pese a la oposición de vecinos y ayuntamientos a la 
construcción del vertedero en esta zona. el Ministerio 
sigue adelante y actualmente ya están en proceso de la 
oferta del precio de las fincas.

Estas fincas son de alto valor agrario y base de las 
explotaciones ganaderas de la zona, de alto valor ecoló-
gico (carballeiras) y el impacto ambiental va a ser gra-
vísimo por cuanto se trata de una zona habitada y la 
carretera que comunica la zona no esta preparada para 
soportar camiones de grandes tonelajes, etc.

Para este vertedero existen otras alternativas en el 
ayuntamiento de Silleda, como son los huecos de las 
explotaciones mineras que están más cerca del trazado 
del tren que el lugar donde se pretende instalar y que 
son una alternativa adecuada para verter los escombros 
y a la vez que se impide la degradación de una zona 
serviría para regenerar una zona ya degradada por la 
actividad minera.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de la oposición 
de los vecinos del ayuntamiento de Silleda a la cons-
trucción del vertedero del Plan n.º A.9.1?

¿Tiene conocimiento el Ministerio de que existen 
alternativas en las explotaciones mineras del ayunta-
miento de Silleda para verter los residuos generados 
por la construcción del tren de alta velocidad?

¿Cuáles son los motivos por los que se sigue insis-
tiendo en ubicar la escombrera en una zona de alto 
valor agrario, provocando su degeneración ambiental, 
en vez de optar por regenerar una zona afectada por el 
impacto provocado por las explotaciones mineras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—M.ª Olaia Fernández Davila, 
Diputada.

184/045033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito:

¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre las fotografías 
publicadas en distintos medios de comunicación en las 
que se muestran a los presos saharauis en la cárcel 
negra de El Aaiún durmiendo en letrinas y tubamdos 
unos sobre otros en pequeñas estancias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—Paulino Rivero Baute, Portavoz 
del Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias.

184/045034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Paulino Rivero Baute, Portavoz del Grupo Par-
lamentario de Coalición Canaria-Nueva Canarias, de 
conformidad con lo previsto en el artículo 190 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, con ruego de respuesta 
por escrito:

¿Puede confirmar el Gobierno si es cierta la infor-
mación aparecida en el periódico ABC, el miércoles 
día 28 de septiembre, en la que se denuncia que el día 27 
del mes señalado, el helicóptero que detecta pateras por 
radar en aguas cercanas a las Islas Canarias abandonó 
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su misión para servir de transporte personal al Delega-
do del Gobierno en la Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—Paulino Rivero Bauté, Portavoz 
del Grupo Parlamentario de Coalición Canaria-Nueva 
Canarias.

184/045035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuál será la velocidad punta del tren AVE, a su 
paso por la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

El Secretario General de Pesca en su comparecencia 
en el Congreso anunció que la política que iba a desa-
rrollar el Ministerio, consistiría en apoyar a la industria 
transformadora del pescado y marisco, para poder hacer 
frente a los cambios necesarios para su adecuación a las 
nuevas exigencias que está imponiendo la globaliza-
ción. ¿Cómo ha orquestado el Gobierno este apoyo 
desde el 24 de noviembre-2004 hasta el día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

La provincia de Tarragona, es una provincia turísti-
ca, con un gran aumento de demografía en los meses de 
verano, dado este aumento demográfico también 
aumenta la inseguridad ciudadana. ¿Cuántos miembros 
de la Guardia Civil han sido enviados a esta provincia, 
para cubrir y reforzar el período veraniego en las zonas 
turísticas en este verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuánto ha recaudado el Gobierno por el concepto 
de tasas Aeroportuarias en el Aeropuerto de Reus, en 
los últimos 10 años? y ¿cuál ha sido a su vez la inver-
sión del Gobierno en éstos 10 años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos accidentes de circulación se han produci-
do en la N-340 en su paso por la provincia de Tarragona 
en los últimos cinco años? (Desglosándolo por años).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
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184/045040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos accidentes de circulación se han produci-
do en la AP-7 en su paso por la provincia de Tarragona, 
en los últimos cinco años? (Desglosándolo por años).

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos cruceros han recalado en el Puerto de 
Tarragona en los últimos cinco años? y ¿qué número de 
viajeros ha supuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos barcos de carga han atracado en el puerto 
de Tarragona para descargar sus mercancías en los últi-
mos tres años? y ¿qué tipo de cargamento han desem-
barcado en este puerto en estos tres últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuántos presos integristas relacionados con el 
terrorismo cumplen condena en la provincia de Tarra-
gona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que llegue el 
tren AVE a la estación de La Secuita-Perefort en la pro-
vincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿A qué «deportistas funcionarios, que trabajan sólo 
para alcanzar el mínimo del diploma Olímpico entre los 
ocho primeros clasificados y mantener la Beca», se 
refería el Secretario de Estado para el Deporte en sus 
declaraciones del día 28 de marzo en un medio de 
comunicación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.
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184/045046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando respuesta 
por escrito.

¿Qué opina el Gobierno sobre el hecho de que la 
Federación Española de Ciclismo no dé luz pública a las 
sanciones sobre dopaje que imponga a sus ciclistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de agosto 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presos de la banda terrorista ETA, que en la 
actualidad están en la prisión de Zuera (Zaragoza), 
parece que abandonarán dicha prisión antes de que 
finalice el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/045048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué presos de la banda terrorista ETA, que en la 
actualidad están en la prisión de Daroca (Zaragoza), 
parece que abandonarán dicha prisión antes de que 
finalice el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.

184/045049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede precisar el Ministerio del Interior las infor-
maciones públicas aparecidas en los medios de comu-
nicación afectas a la alerta cursada por los servicios 
españoles a las autoridades belgas acerca del desplaza-
miento desde España a dicho país de un comando terro-
rista suicida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/045050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si conside-
ra urgente acreditar Agregado de dicho Ministerio en la 
Embajada de España en Arabia Saudí y qué medidas se 
van a adoptar al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/045051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas el gasto público destinado a dotación 
de medios materiales específicos para potenciar los 
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grupos especializados en la lucha contra la financiación 
del terrorismo han sido en el año 2005 manifiestamente 
inferior a lo gastado en los años 2000 y 2001, ya que en 
el presente ejercicio se han invertido 5.362.331 euros 
mientras que en el año 2000 se invirtieron 7.798.325 
euros y en el año 2001 se invirtieron 8.719.718 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/045052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué asis-
tencia técnica en la ejecución del Programa MEDA con 
el Reino de Marruecos va a tener respectivamente el 
Cuerpo Nacional de Policía y la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/045053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué princi-
pales asuntos se abordaron en la reunión conjunta de 
los Estados Mayores de la Guardia Civil y de la Gen-
darmería Real Marroquí que tuvo lugar en nuestros país 
el pasado mes de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de sep-
tiembre de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.

184/045054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Razones que alega la Sociedad Estatal de Salvamen-
to Marítimo, organismo dependiente del Ministerio de 
Fomento, para la propuesta de trasladar el helicóptero 
que presta servicios de salvamento marítimo, de Gijón 
a Santander.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

¿Va la señora Ministra a dar la orden de retirar el 
helicóptero de salvamento marítimo que presta servi-
cios de seguridad en la costa asturiana desde 1994, para 
trasladarlo a Santander?

En caso afirmativo, ¿cuál será el futuro laboral de 
los nueve trabajadores fijos que dependen de este servi-
cio, y qué medidas va a tomar la señora Ministra para 
que la costa asturiana siga atendida desde el aire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.
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¿Ha recibido la señora Ministra alguna solicitud por 
parte del Gobierno asturiano para que no se cometa una 
nueva tropelía, por parte de su Ministerio con el Princi-
pado de Asturias, en relación con la retirada del Heli-
mer Cantábrico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

Dado que en el puerto de El Musel existe un heli-
puerto, homologado por Aviación Civil, para el servicio 
de seguridad marítima que presta el Helimer Cantá-
brico, es por lo que se formula la siguiente pregunta:

En el caso de que el helicóptero sea trasladado a 
Santander, ¿qué destino le espera al citado helipuerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

El Pleno del Ayuntamiento ourensano de Riós, 
reunido en sesión extraordinaria, de fecha 18 de mayo 
de 2004 adoptó por unanimidad de los doce miembros 
de su Corporación (8 del Partido Popular y 3 de Partido 
Socialista) el acuerdo de solicitar del Ministerio de 
Fomento que, con la mayor celeridad se adopten las 
medidas procedentes para la modificación de la 
conexión de la A-52 con la carretera nacional 525 en la 
salida del enlace de Riós y dar traslado al citado depar-
tamento ministerial del mentado acuerdo y remitirle 
documentación.

El 14 de junio de 2004 el Director General de Carre-
teras del Ministerio de Fomento acusó recibo de dicha 
petición manifestando literalmente: que la documenta-
ción aportada «era trasladada, con esta misma fecha al 
órgano técnico responsable para que, en la medida de lo 
posible, sea tenido en cuenta lo acordado en el citado 
Pleno».

Lo cierto es que pese a haber transcurrido ya 
más de un año el Ministerio de Fomento no ha plan-
teado solución alguna para modificar la actual 
conexión de la A-52 con la CN-525 en la salida del 
enlace de Riós, pese a que les consta la actual peli-
grosidad para la seguridad vial de vehículos especial-
mente de los camiones pesados.

Urgen pues soluciones que deben materializarse 
con una dotación económica para ese fin en los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006 que den-
tro de unos días tendrán entrada en el Congreso.

¿Incluirá el Gobierno en el Proyecto de Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006 una par-
tida presupuestaria para la ejecución de obras de 
modificación de la conexión de la A-52 con la CN-525 
en la salida del enlace de Riós, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/045059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

El Pleno del Ayuntamiento ourensano de Riós, 
reunido en sesión extraordinaria, de fecha 18 de mayo 
de 2004 adoptó por unanimidad de los doce miembros 
de su Corporación (8 del Partido Popular y 3 del Parti-
do Socialista) el acuerdo de solicitar del Ministerio de 
Fomento que con la mayor celeridad se adopten las 
medidas procedentes para la modificación de la 
conexión de la A-52 con la carretera nacional 525 en la 
salida del enlace de Riós y dar traslado al citado depar-
tamento ministerial del mentado acuerdo y remitirle 
documentación.

El 14 de junio de 2004 el Director General de Carre-
teras del Ministerio de Fomento acusó recibo de dicha 
petición manifestando literalmente: que la documenta-
ción aportada «era trasladada, con esta misma fecha al 
órgano técnico responsable para que, en la medida de lo 
posible, sea tenido en cuenta lo acordado en el citado 
Pleno».
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Lo cierto es que pese a haber transcurrido ya más de 
un año el Ministerio de Fomento no ha planteado solu-
ción alguna para modificar la actual conexión de la A-52 
con la CN-525 en la salida del enlace de Riós, pese a que 
les consta la actual peligrosidad para la seguridad vial de 
vehículos especialmente de los camiones pesados.

Urgen pues soluciones que deben materializarse con 
una dotación económica para ese fin en los Presupues-
tos Generales del Estado para 2006 que dentro de unos 
días tendrán entrada en el Congreso.

¿Es consciente el Gobierno de la urgente necesidad 
de ejecutar obras de modificación de la conexión de la 
A-52 con la CN-525 en la salida del enlace de Riós, 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/045060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

El Pleno del Ayuntamiento ourensano de Riós, 
reunido en sesión extraordinaria, de fecha 18 de mayo 
de 2004 adoptó por unanimidad de los doce miembros 
de su Corporación (8 del Partido Popular y 3 del Parti-
do Socialista) el acuerdo de solicitar del Ministerio de 
Fomento que se proceda a la licitación y ejecución del 
Proyecto de las obras de «Mejora de Travesía de la 
carretera Nacional 525, P.K. 149 al 150.5».

El 14 de junio de 2004 el Director General de Carre-
teras del Ministerio de Fomento acusó recibo de dicha 
petición manifestando literalmente: que la documenta-
ción aportada «era trasladada, con esta misma fecha al 
órgano técnico responsable para que, en la medida de lo 
posible, sea tenido en cuenta lo acordado en el citado 
Pleno».

Lo cierto es que pese a haber transcurrido ya más de 
un año el Ministerio de Fomento no ha procedido a 
licitar y a ejecutar las obras tan necesarias de mejora de 
la travesía de la carretera nacional 525 en los citados 
puntos kilométricos.

Urgen pues soluciones que deben materializarse con 
una dotación económica para ese fin en los Presupues-
tos Generales del Estado para 2006 que dentro de unos 
días tendrán entrada en el Congreso.

¿Es consciente el Gobierno de la urgente necesidad 
de ejecutar las obras de mejora de la travesía de la 

carretera nacional 525, P.K. 149 al 150,5 en Riós, 
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.

184/045061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense per-
teneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

El Pleno del Ayuntamiento ourensano de Riós, 
reunido en sesión extraordinaria, de fecha 18 de mayo 
de 2004 adoptó por unanimidad de los doce miembros 
de su Corporación (8 del Partido Popular y 3 del Parti-
do Socialista) el acuerdo de solicitar del Ministerio de 
Fomento que se proceda a la licitación y ejecución del 
Proyecto de las obras de «Mejora de Travesía de la 
carretera Nacional 525, P.K. 149 al 150.5».

El 14 de junio de 2004 el Director General de Carre-
teras del Ministerio de Fomento acusó recibo de dicha 
petición manifestando literalmente: que la documenta-
ción aportada «era trasladada, con esta misma fecha al 
órgano técnico responsable para que, en la medida de lo 
posible, sea tenido en cuenta lo acordado en el citado 
Pleno».

Lo cierto es que pese a haber transcurrido ya más de 
un año el Ministerio de Fomento no ha procedido a 
licitar y a ejecutar las obras tan necesarias de mejora de 
la travesía de la carretera nacional 525 en los citados 
puntos kilométricos.

Urgen pues soluciones que deben materializarse con 
una dotación económica para ese fin en los Presupues-
tos Generales del Estado para 2006 que dentro de unos 
días tendrán entrada en el Congreso.

¿Incluirá el Gobierno en el Proyecto de Ley de Pre-
supuestos Generales del Estado para 2006 una partida 
presupuestaria para la ejecución de obras de mejora de 
la travesía de la carretera nacional 525, P.K. 149 
al 150.5 en Riós, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.
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184/045062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la puesta en marcha de un Plan 
Nacional de Sensibilización y Prevención de la Violen-
cia de Género que establece el artículo 3 de la Ley 
Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de información y sensibilización contra 
la violencia de género puestas en marcha por el Gobier-
no desde la entrada en vigor de la Ley de Violencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Adaptación del acceso de las campañas de informa-
ción y sensibilización contra la violencia de género, a 
las personas con discapacidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Campañas de información y sensibilización contra 
la violencia de género destinadas a las personas con 
discapacidad realizadas desde la entrada en vigor de la 
Ley de Violencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Adaptación de sistema educativo español a la Ley 
de Violencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la introducción del aprendizaje 
en la resolución pacífica de conflictos, en la Educación 
Infantil, tal y como recoge el artículo cuarto de la Ley 
Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.
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184/045068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la introducción del aprendizaje 
en la resolución pacífica de conflictos, en la Educación 
Primaria, tal y como recoge el artículo cuarto de la Ley 
Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la introducción del aprendizaje 
en la resolución pacífica de conflictos, en la Educación 
Secundaria Obligatoria, tal y como recoge el artículo 
cuarto de la Ley Orgánica de Medidas de Protección 
Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la introducción del aprendizaje 
en la resolución pacífica de conflictos, en Bachillerato, 
tal y como recoge el artículo cuarto de la Ley Orgánica 
de Medidas de Protección Integral contra la Violencia 
de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la introducción del aprendizaje 
en la resolución pacífica de conflictos, en la Formación 
Profesional, tal y como recoge el artículo cuarto de la 
Ley Orgánica de Medidas de Protección Integral contra 
la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la introducción del aprendizaje 
en la resolución pacífica de conflictos, en la enseñanza 
para las personas adultas, tal y como recoge el artículo 
cuarto de la Ley Orgánica de Medidas de Protección 
Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.
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184/045073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre la introducción del aprendizaje 
en la resolución pacífica de conflictos, en la Universi-
dades, tal y como recoge el artículo cuarto de la Ley 
Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas para facilitar que los hijos de 
mujeres maltratadas que deban cambiar de residencia 
tengan escolarización inmediata.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas para la eliminación de los estereo-
tipos sexistas o discriminatorios en los materiales educa-

tivos para adaptarlos a la Ley Orgánica de Medidas de 
Protección Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas para la inclusión de una forma-
ción específica en materia de igualdad en los planes de 
formación del profesorado, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas para asegurar que los Consejos 
Escolares fomenten la igualdad real entre hombres y 
mujeres, en cumplimiento de la Ley Orgánica de Medidas 
de Protección Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Composición del Consejo Escolar del Estado tras la 
entrada en vigor de la Ley en cumplimiento de la Ley 
Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones de los servicios de inspección educati-
va en el control del cumplimiento de la Ley en cumpli-
miento de la Ley Orgánica de Medidas de Protección 
Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias realizadas por la inspección educativa 
por la falta de cumplimiento de los preceptos recogidos 
en la Ley en cumplimiento de la Ley Orgánica de 
Medidas de Protección Integral contra la Violencia de 
Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

184/045081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Denuncias realizadas por publicidad ilícita tras la 
entrada en vigor de la Ley en cumplimiento de la Ley 
Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la 
Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de las personas o entidades titulares de la 
acción de cesación y rectificación ante los Tribunales 
por publicidad ilícita, en cumplimiento de la Ley Orgá-
nica de Medidas de Protección Integral contra la Vio-
lencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de septiem-
bre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con 
el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 4 de octubre de 
2005.

184/045083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Acuerdos de autorregulación promovidos por la 
administración pública realizados en cumplimiento de 
la Ley Orgánica de Medidas de Protección Integral 
contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas en el seno del Consejo Inter-
territorial del Sistema Nacional de Salud para impulsar 
entre los profesionales sanitarios la detección precoz de 
la violencia sobre la mujer.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Adaptación de los ámbitos curriculares de las licen-
ciaturas y diplomaturas de los profesionales sociosani-
tarios a la Ley en cumplimiento de la Ley Orgánica de 
Medidas de Protección Integral contra la Violencia de 
Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Composición de la Comisión contra la violencia de 
Género en el seno del Consejo Interterritorial del Siste-
ma Nacional de Salud.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas adoptadas por el Gobierno para que las 
mujeres con discapacidad víctimas de violencia de 
género tengan acceso integral a la información sobre 
sus derechos y sobre los recursos existentes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de mujeres víctimas de violencia de género 
que se acogen a la Asistencia Jurídica Gratuita en el 
año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres víctimas de violencia de género 
que se acogen a la Asistencia Jurídica Gratuita en los 
ocho primeros meses del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

Formación específica en violencia de género que 
realizan los Colegios de Abogados tras la puesta en 
marcha de la Ley Orgánica de Medidas de Protección 
Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
septiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, 
Diputada.

184/045091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Cambios ejecutados en las obras de construcción 
del parador nacional de turismo de Lorca (Murcia) en 
relación con el proyecto inicial, así como, descripción 
de cada una de ellas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Modificaciones que se van a ejecutar en las obras de 
construcción del parador nacional de turismo de Lorca 
(Murcia), para proteger los restos arqueológicos apare-
cidos, en concreto los referentes a la sinagoga del 
siglo XV.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medidas de coordinación entre unidades de la Guar-
dia Civil y la Policía Nacional dedicadas a combatir el 
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crimen organizado en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de completar al 100 % la planti-
lla del Cuerpo de la Guardia Civil en Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Municipios de la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia donde existen Equipos de Atención a 
Mujeres y Menores (EMUME) de la Guardia Civil.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para evitar la sobreocupación del 
centro penitenciario de Sangonera (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de asociaciones juveniles beneficiarias de 
ayudas con cargo a la asignación tributaria del Impues-
to sobre la Renta de las Personas Físicas (IRPF) en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas destinadas a los agentes de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de mejorar las condiciones labo-
rales de los agentes de la Guardia Civil destacados en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medidas en la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia durante el año 2005 para incrementar la 
capacidad de investigación de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en dicha Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Localidades de la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia en las que se producen complicacio-
nes por la concentración masiva de extranjeros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medidas en la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia durante el año 2005 para incrementar la 
capacidad de despliegue operativo de las fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en dicha Comunidad 
autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de los pasos a nivel existentes en 
la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de completar al 100 % la planti-
lla del Cuerpo de la Comisaría de la Policía Nacional 
en Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/045105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de completar al 100 % la planti-
lla del Cuerpo de la Comisaría de la Policía Nacional 
en Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de completar al 100 % la planti-
lla del Cuerpo de la Comisaría de la Policía Nacional 
en Cartagena (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de completar al 100 % la planti-
lla del Cuerpo de la Guardia Civil en Lorca (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de completar al 100 % la plan-
tilla del Cuerpo de la Guardia Civil en Cartagena 
(Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Constancia que tiene el Gobierno de la intensa acti-
vidad desarrollada por los narcotraficantes en las costas 
de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Relación de puntos negros existentes en las carrete-
ras del Estado en la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/045111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios cometidos en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Terrenos que aportará el Ministerio de Defensa en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia para la 
construcción de las 180.000 viviendas prometidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Situación de los proyectos de obras hidráulicas en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia durante 
el año 2005, así como previsiones al respecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de inmigrantes que tenía previsto el Gobier-
no que regularizarán su situación en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Coste económico de los casos de violencia contra 
las mujeres en la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios cometidos en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/045117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios cometidos en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de homicidios cometidos en la Comunidad 
Autónoma de la Región de Murcia en el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Medidas previstas para mejorar el servicio de 
correos en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de nuevas plazas de funcionarios de Institu-
ciones Penitenciarias que se van a crear en la Comuni-
dad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento existentes en la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, así 
como ayudas del Gobierno percibidas por las víctimas 
de la violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Proyectos medioambientales previstos en la Comu-
nidad Autónoma de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/045123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Convenios firmados o pendientes de firmar entre el 
Ministerio de Justicia y otras instituciones o adminis-
traciones de la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre previsiones y núcleos de población de la 
Comunidad Autónoma de la Región de Murcia que no 
tienen posibilidad de acceso a Internet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre cumplimiento por el Ministerio de Justicia de 
los acuerdos rubricados en noviembre de 2002 y octu-
bre de 2003, con los funcionarios de la administración 

de Justicia de la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Sobre número de miembros de la Guardia Civil en 
la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia que 
durante los doce últimos meses han estado en periodo 
de formación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Evolución durante los cuatro últimos años del per-
sonal administrativo y auxiliar-administrativo de la 
administración de justicia en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
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mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tipo de droga aprehendida en la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Tipo de droga aprehendida en la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de vehículos de los que dispone la Guardia 
Civil en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-

mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección denegadas a 
mujeres inmigrantes en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
mujeres inmigrantes en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas a 
mujeres inmigrantes en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

398

siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que han solicitado 
una orden de protección en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres inmigrantes que han solicitado 
una orden de protección en la Comunidad Autónoma 
de la Región de Murcia durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de personas dependientes que necesitan 
asistencia existentes en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-

so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del incremento de la plantilla de 
sanitarios en el centro penitenciario de Sangonera 
(Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del incremento de la plantilla de 
educadores en el centro penitenciario de Sangonera 
(Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca del incremento de la plantilla de 
funcionarios en el centro penitenciario de Sangonera 
(Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/045140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de incrementar el presupuesto 
para gastos básicos de material en el centro penitencia-
rio de Sangonera (Murcia).

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la política de regulari-
zación de inmigrantes en la Comunidad Autónoma de 
la Región de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu-
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por discriminación laboral y 
salarial de mujeres presentadas en la Comunidad Autó-
noma de la Región de Murcia, en los años 2000 a 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias por coacción presentadas por 
mujeres en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia, en los años 2000 a 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección denegadas a 
mujeres imigrantes en la Comunidad Autónoma de la 
Región de Murcia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.

184/045145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Obras previstas en la Sociedad Estatal de Correos y 
Telégrafos en la Comunidad Autónoma de la Región de 
Murcia durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.
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184/045146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Defensa la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 122A: Modernización de las Fuerzas Arma-
das, obras diversas, en la provincia de Córdoba, especi-
ficando cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Defensa la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 122A: Modernización de las Fuerzas Arma-
das, obras infraestructura del E.T. en la provincia de 
Córdoba, especificando cada una de las actuaciones y 
su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Defensa, la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 122N: Apoyo Logístico, Conservación, 
mejora y sustitución de viviendas sociales y logísticas, 
en la provincia de Córdoba, cuyo presupuesto para 
2004 era de 129,50 m. de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Economía y Hacienda la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 932A: Aplicación del sistema Tributario 
Estatal, edificios y otras construcciones, en la provincia 
de Córdoba, especificando cada una de las actuaciones 
y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Economía y Hacienda la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 932M: Gestión del Catastro Inmobiliario, 
Revisión, actualización y conservación del Catastro de 
Urbana, en la provincia de Córdoba, especificando 
cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro del Interior la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 132A: Seguridad Ciudadana, obras en Cór-
doba, especificando cada una de las actuaciones y su 
presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Economía y Hacienda la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 132A: Seguridad Ciudadana, obras en Cór-
doba, especificando cada una de las actuaciones y su 

presupuesto, para cuya ejecución en el proyecto de 
ley 2005, es de 1.000,00 m. de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453A: Infraestructura del Transporte Ferro-
viario, Plan de supresión de Pasos a Nivel, en la provin-
cia de Córdoba, especificando cada una de las actuacio-
nes y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Variante Aguilar de la 
Frontera (8,3 km), en la provincia de Córdoba, especifi-
cando cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.
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184/045155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy,  el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Espiel-Cuesta de Matanzas (93 km), en la provin-
cia de Córdoba, especificando cada una de las actuacio-
nes y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: Aguilar de la 
Frontera-Lucena, en la provincia de Córdoba, especifi-
cando cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 

Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: Lucena-Luce-
na (9,2 km), en la provincia de Córdoba, especificando 
cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: Lucena-Enci-
nas, en la provincia de Córdoba, especificando cada 
una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: N231. Variante 
Encinas, en la provincia de Córdoba, especificando 
cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: Córdoba-Fer-
nán Núñez, en la provincia de Córdoba, especificando 
cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: Montilla-
Aguilar de la Frontera (8,9 km), en la provincia de 

Córdoba, especificando cada una de las actuaciones y 
su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: Conexión 
entre la N-IV y N-437 (4,8 km), en la provincia de Cór-
doba, especificando cada una de las actuaciones y su 
presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Tramo: Fernán Núñez-
Montilla (10,6 km), en la provincia de Córdoba, especi-
ficando cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.
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184/045164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Autovía Córdoba-Málaga. Conexión entre la 
A-45 y N-331 y A-309 (Aguilar de la Frontera), en la 
provincia de Córdoba, especificando cada una de las 
actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución  
del Programa 453B: Creación de Infraestructura de 
carreteras, Autovía N-432, Granada-Córdoba-Badajoz 
(438 km), en la provincia de Córdoba, especificando 
cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 

Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, N-432, Cerro Muriano-Córdoba (7,5 km), en la 
provincia de Córdoba, especificando cada una de las 
actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Amelia Caracuel del Olmo, María 
Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino López, Dipu-
tados.

184/045167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, variante de Baena (10,1 km), en la provincia de 
Córdoba, especificando cada una de las actuaciones y 
su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
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teras, N-432 variante de Espejo (7,5 km), en la provin-
cia de Córdoba, especificando cada una de las actuacio-
nes y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, N-432 Cuesta de Matanzas-Cerro Muriano (6,5 
km), en la provincia de Córdoba, especificando cada 
una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, N-502 Variante El Viso (5,7 km), en la provincia 

de Córdoba, especificando cada una de las actuaciones 
y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes  al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, N-502 Variante de Alcaracejos (3,2 km), en la 
provincia de Córdoba, especificando cada una de las 
actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María María Amelia Caracuel del 
Olmo, María Teresa de Lara Carbó y Rafael Meri-
no López, Diputados.

184/045172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453B: Creación de Infraestructura de carre-
teras, Acondicionamiento Autovía Venta de Cárdenas-
Sevilla (A-4), en la provincia de Córdoba, especifican-
do cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.
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184/045173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453C: Conservación y Explotación de Carre-
teras, Actuaciones de Conservación y explotación en 
Andalucía, en la provincia de Córdoba, especificando 
cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
al Ministro de Fomento la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 453C: Conservación y Explotación de Carre-
teras, Actuaciones de Seguridad Vial en Andalucía, en 
la provincia de Córdoba, especificando cada una de las 
actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 

Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua, 
riegos del Genil-Cabra, cuyo presupuesto para 2004 fue 
de 2.657,31 m. de euros, en la provincia de Córdoba, 
especificando cada una de las actuaciones y su presu-
puesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua, 
riegos del Guadalmellato, en la provincia de Córdoba, 
especificando cada una de las actuaciones y su presu-
puesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua, 
Aplicaciones Forestales del Guadalquivir, en la provin-
cia de Córdoba, especificando cada una de las actuacio-
nes y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua, 
Otros planes de riego en el Guadalquivir, en la provin-
cia de Córdoba, especificando cada una de las actuacio-
nes y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua, 
Otras actuaciones infra. Hidra C. Guadalquivir, en la 

provincia de Córdoba, especificando cada una de las 
actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua. 
Acondicionamiento Cauces Guadalquivir, en la provin-
cia de Córdoba, especificando cada una de las actuacio-
nes y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua. 
Acondicionamiento cauces del Guadalquivir, en la pro-
vincia de Córdoba, especificando cada una de las 
actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.
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184/045182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua. 
Actuaciones de Reposición en Infra. Hidra. Cuenca del 
Guadalquivir, en la provincia de Córdoba, especifican-
do cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua. 
Actuaciones de Reposición en Infra. Hidra. Cuenca del 
Guadalquivir, en la provincia de Córdoba, especifican-
do cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 

Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 452A: Gestión e Infraestructuras del agua. 
Actuaciones de Restauración Hidrológico-Forestal, en 
la provincia de Córdoba, especificando cada una de las 
actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 456A: Calidad del Agua. Actuaciones en 
Abastec. y Saneam. Cuencas Conf-Hidrog. Guadalqui-
vir, en la provincia de Córdoba, especificando cada una 
de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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a la Ministra de Medio Ambiente la siguiente pregunta, 
de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 45A: Protección y mejora del medio ambien-
te. Recua. Infraest. En desuso para fines recreativos y 
otros, en la provincia de Córdoba, especificando cada 
una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Cultura la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 332A: Archivos. Archivo Histórico provin-
cial de Córdoba. Nueva Sede, en la provincia de Córdo-
ba, especificando cada una de las actuaciones y su pre-
supuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Cultura la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 332B: Nueva Sede Biblioteca Pública del 

Estado en Córdoba, en la provincia de Córdoba, especi-
ficando cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Cultura la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 333A: Museos. Museo Arqueológico de Cór-
doba. Rehabilitación y ampliación, en la provincia de 
Córdoba, especificando cada una de las actuaciones y 
su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Cultura la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 333A: Museos. Museo Bellas Artes Córdo-
ba. Nueva Sede, en la provincia de Córdoba, especifi-
cando cada una de las actuaciones y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.
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184/045191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Cultura la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es, a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 333A: Museos. Museo Bellas Artes Córdo-
ba. Renovación instalaciones, en la provincia de Cór-
doba, especificando cada una de las actuaciones y su 
presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 
Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Cultura, la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 337 B Conservación y restauración de bienes 
culturales. Restauración Cvto. Santa Cruz de Córdoba, 
especificando cada una de las actuaciones y su presu-
puesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Amelia Caracuel del Olmo, doña María 
Teresa de Lara Carbó y don Rafael Merino López, 

Diputados por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
a la Ministra de Cultura, la siguiente pregunta, de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es a fecha de hoy, el grado de ejecución del 
Programa 337 B Conservación y restauración de bienes 
culturales. Restauración pintura mural Medina Azaha-
ra, en Córdoba, especificando cada una de las actuacio-
nes y su presupuesto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—María Amelia Caracuel del Olmo, 
María Teresa de Lara Carbó y Rafael Merino 
López, Diputados.

184/045194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las actuaciones 
recogidas en el Anexo II de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/045195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución del número de víctimas 
de violencia de género desde el año 2000 a fecha de 
hoy en la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/045196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los tramos de concentración de acci-
dentes en la provincia de Ávila en los que se ha actuado 
desde el Ministerio de Fomento y cuantías de la inver-
sión, desde marzo 2004 hasta la fecha, con indicación 
de su localización. Referido a la RCE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/045197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los tramos de concentración de acci-
dentes (TCA) identificados en la provincia de Ávila en 
la actualidad, en la Red de Carretera del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/045198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián González Vázquez, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones contempladas en el Pro-
grama de Licitación del año 2005, en la provincia de 
Ávila, referidas a las actuacicnes en tramos de concen-
tración de accidentes en la Red de Carreteras del Esta-
do y su estado de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Sebastián González Vázquez, 
Diputado.

184/045199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan M.ª Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

La Universidad del País Vasco para el curso 2005-2006 
ha aprobado un Protocolo de atención a personas inter-
nas en centros penitenciarios, por el que pone a disposi-
ción de los reclusos el acceso a estudios que no imparte 
la Universidad Nacional de Educación a Distancia.

La Ley exige que las Universidades que quieran 
matricular a reclusos firmen con la Administración 
Penitenciaria convenios que garanticen el rigor de los 
estudios que se cursen.

La UPV ha firmado el Protocolo al margen de todo 
acuerdo con la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias.

¿Qué medidas piensa adoptar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Juan M.ª Santaella Porras, Dipu-
tado.

184/045200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan M.ª Santaella Porras, Diputado por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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El pasado 26 de diciembre de 2003, la Confedera-
ción Hidrológica del Guadalquivir firmó con el Ayunta-
miento de Granada un Convenio de Colaboración para 
el desarrollo de los Proyectos:

Proyecto Limpieza, acondicionamiento y embove-
dado de los Barrancos La Colorá, La Zorra, tramo 
Norte del Río Beiro y del Barranco del Sacromonte.

Proyecto de recuperación de espacios naturales, res-
tauración de impactos y lucha contra la erosión en 
diversas zonas del término municipal de Granada.

Proyecto de creación y mejora de senderos en el 
camino de la Fuente de la Bicha margen derecha del 
Río Genil aguas arriba, cerro del Aceituno-Abadía del 
Sacromonte y Valparaíso-Jesús del Valle.

Estos proyectos se estaban llevando a cabo dentro 
del Plan de Restauración Hidrológica y Protección de 
cauces 2000-2006 que el Ministerio de Medio Ambien-
te encomendó a la Confederación Hidrológica del Gua-
dalquivir, de acuerdo con la medida 3.6 Protección y 
Regeneración del Entorno Natural del Fondo Europeo 
de Desarrollo Regional (FEDER).

El Presupuesto total de Ejecución de los Proyectos 
objetos del Convenio ascendía a la cantidad de 
13.500.000,00 € con una distribución anual de:

Año 2004: 5.250.000,00 €.

Año 2005: 6.750.000,00 €.

Año 2006: 1.500.000,00 €.

La Confederación Hidrológica aportaría el 75 % de 
las inversiones necesarias, mediante aportaciones pro-
cedentes de los Fondos FEDER y el Ayuntamiento de 
Granada el 25 %.

Posteriormente, con fecha 19 de abril del año 2004 
se suscribió una addenda por la que se valoró por los 
Servicios Técnicos de la Confederación Hidrológica 
del Guadalquivir la aportación realizada por el Ayunta-
miento de Granada de terrenos de su propiedad 
en 3.805.438,36 €, por lo que se daba por cubierto 
el 25 % de aportación municipal.

¿Qué razones han surgido para que no se cumpla 
con los acuerdos legal y legítimamente suscritos?

¿Qué otra dedicación han tenido esos fondos 
FEDER que estaban previstos para su inversión en Gra-
nada?

¿Piensa cumplir el convenio el Gobierno de la 
Nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Juan M.ª Santaella Porras, Dipu-
tado.

184/045201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El Sr. Costa, Presidente de la Sociedad Estatal de 
Paradores de Turismo, ha manifestado en numerosas 
ocasiones tener en la cartera de proyectos nuevos Para-
dores de Turismo, el de Menorca que se ubicaría en la 
Isla del Lazareto, en el puerto de Mahón. Si bien ha 
afirmado que su construcción se demoraría varios años, 
por temas presupuestarios.

El pasado día 19 de los corrientes, la Ministra de 
Sanidad doña Elena Salgado inauguró en Menorca la 
«XVI Escuela de Verano de Salud Pública». La señora 
Salgado se manifestó a favor de mantener los actuales 
usos sanitarios del Lazareto del Puerto de Mahón y que 
siga gestionado por el Ministerio de Sanidad. Siendo 
contraria a la posibilidad de crear un Parador Turístico 
en dicho Lazareto.

A la vista de estas contradicciones manifestadas por 
altos cargos de la Administración Central,

¿Qué uso piensa dar el Gobierno a dichas instalacio-
nes del Lazareto del Puerto de Mahón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Joan Salord Torrent, Diputado.

184/045202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Información sobre la constitución de una Comisión 
contra la violencia de Género en el seno del Consejo 
Interterritorial del Sistema Nacional de Salud, como 
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demanda la Ley Orgánica de Medidas de Protección 
Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.

184/045203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales que han 
fallecido en territorio español en 2005, cuando eran 
custodiados por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho, Dipu-
tada.

184/045204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales que han 
entrado por la frontera de Algeciras durante el último 
verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho, Dipu-
tada.

184/045205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de inmigrantes ilegales que han  
entrado por el archipiélago canario este último verano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho, Dipu-
tada.

184/045206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales de los que han entra-
do en España durante 2005 son menores de edad? Des-
glosado por Comunidades Autónomas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.

184/045207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes ilegales de los que han entra-
do, en España en 2005 han precisado hospitalización y 
por qué?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.
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184/045208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos policiales que con-
trolan la frontera de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.

184/045209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos policiales que con-
trolan las fronteras en el archipiélago Canario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.

184/045210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de efectivos policiales que con-
trolan la frontera en Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.

184/045211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pateras interceptadas este 
verano por la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.

184/045212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, Diputada 
por Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres inmigrantes ilegales víctimas 
de malos tratos se han acogido a la orden de protec-
ción 2004, 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Sánchez-Camacho i Pérez, 
Diputada.

184/045213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias de ciudadanos se han efectuado 
en España desde enero de 2004 y hasta julio de 2005 
por malas prácticas o actitudes de abuso de poder entre 
el personal de los cuerpos y fuerzas de Seguridad del 
Estado, distribuyendo los datos por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.
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184/045214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En respuesta dada a dos preguntas formuladas por 
esta Diputada con los números 184/032559 y 184/32560, 
el ejecutivo contesta a la cuestión de la cuantía y el des-
tino de las compensaciones recibidas por la provincia de 
Ciudad Real por el trasvase Tajo-Segura, que son las 
Comunidades Autónomas las que reciben dichas com-
pensaciones y que, en ningún caso, tienen carácter pro-
vincial. En función de dicha respuesta, esta diputada 
desea conocer:

¿Qué compensaciones ha recibido la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha como consecuencia del 
trasvase Tajo-Segura desde el 2000 y hasta la fecha?

¿Cuál ha sido el destino de dichas compensaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/045215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

En su programa electoral, el PSOE anunciaba la 
necesidad de acometer una reforma fiscal en profundi-
dad de cara a las familias. Continuaba afirmando que 
era necesario mejorar el trato fiscal a las familias. Con 
dependientes a su cargo y/o discapacitados, elevando 
significativamente el mínimo personal y el mínimo 
exento por hijo a cargo y actualizando el mínimo exen-
to con la inflación, a fin de proteger las rentas medias y 
bajas garantizando la permanencia en el tiempo de esta 
mejora fiscal.

¿Para cuándo entrará en vigor la prometida reforma 
del IRPF?

¿Cuáles serán los ejes de dicha reforma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Dipu-
tada.

184/045216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está prevista la creación de la Secretaría de 
Estado de Políticas Familiares, dependiente del Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales, que debería dise-
ñar y ejecutar, en colaboración con otros Ministerios, 
las políticas de defensa y promoción de las familias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con respecto a las medidas aconsejables para promo-
cionar y ayudar a las familias de marzo de 2002, la crea-
ción de una prestación económica modulada de 3.000 
euros por nacimiento de segundo hijo y de 6.000 euros 
para el tercer hijo y siguientes, especificando que en caso 
de parto múltiple se aplicarían las mismas cuantías.

¿Para cuándo está prevista la implantación de esta 
medida?

¿Existe previsión de crear otras prestaciones econó-
micas por nacimiento?
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¿Qué otras medidas están previstas para aumentar la 
natalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

España es el país de la UE con las prestaciones más 
bajas por hijos a cargo. Las cuantías resultan anacróni-
cas y ridículas y el límite de ingresos exigido es de 
alrededor de 7.900 euros por unidad familiar; esta cifra 
es tan baja que el 90 % de las familias españolas con 
hijos, al superar dicho techo, no pueden acceder a estas 
prestaciones.

¿Está prevista la ampliación de dicho límite de 
ingresos?

Si es así, ¿en qué cuantía está previsto aumentar este 
umbral de renta de las familias españolas en el horizon-
te 2006-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

España es el país de la UE con las prestaciones más 
bajas por hijos a cargo. Las cuantías resultan anacróni-
cas y ridículas (alrededor de los 24 euros al mes).

¿Qué medidas va a tomar el ejecutivo en el perio-
do 2006-2008 para subsanar esta situación de clara 
desventaja de las familias españolas respecto a otras 
que residan en el resto de la Unión Europea?

¿Cuál es la previsión económica de mejora de pres-
taciones por hijos a cargo para el horizonte 2006-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desean obtener respuesta por escrito.

Con respecto a las prestaciones por hijos a cargo, el 
PSOE propuso en el documento Políticas para el Bien-
estar de las Familias de marzo de 2002, que era necesa-
rio la ampliación del límite de edad fijada en las pen-
siones de orfandad, establecida actualmente en 22 años, 
hasta alcanzar los 25 años.

¿Para cuándo está prevista la implantación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con respecto a las prestaciones por hijos a cargo, el 
PSOE propuso en el documento Políticas para el Bien-
estar de las Familias de marzo de 2002, que era necesa-
ria la equiparación gradual del techo de renta fijado 
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para la percepción de la prestación, al nivel de ingresos 
establecido para aquellos contribuyentes que están 
obligados a declarar en el IRPF, y que normalmente se 
sitúa en tomo a unos 9.015 euros.

¿Para cuándo está prevista la implantación de esta 
equiparación?

¿Cuál es el plazo establecido para dicha equipara-
ción gradual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Con respecto a las prestaciones por hijos a cargo, el 
PSOE propuso en el documento Políticas para el Bien-
estar de las Familias de marzo de 2002, que era necesa-
rio la ampliación del límite de edad para el caso de 
hijos no discapacitados o con minusvalías inferiores 
al 33 %, actualmente fijado en los 18 años, hasta alcan-
zar la edad límite de 25 años, tal y como ocurre en las 
deducciones por hijos a cargo reconocidas en el 
Impuesto sobre la Renta.

¿Para cuándo está prevista la implantación de esta 
medida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-

gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué formación específica van a recibir los cuerpos 
y fuerzas de seguridad del Estado en relación a la nueva 
delincuencia organizada, jóvenes que se agrupan en 
bandas y que practican la violencia callejera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos se han produ-
cido desde enero del presente año hasta el 31 de julio 
de 2005?

¿Cuál es la distribución por regiones de dichas 
denuncias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántos mecanismos telemáticos de protección se 
han entregado a víctimas de la violencia desde enero 
del presente año y hasta el 31 de julio de 2005?
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¿Cuál es la distribución de estos mecanismos por 
regiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres víctimas de la violencia de género 
que estén amparadas por una orden de protección han 
solicitado ayudas para el cambio de residencia desde 
enero de 2005 hasta el 31 de julio de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas mujeres han fallecido en lo que va de 
año 2005 como consecuencia de la violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas órdenes de protección a víctimas de la 
violencia de género se han registrado desde enero del 
presente año hasta el 31 de julio de 2005?

¿Cuál es la distribución por regiones de dichas 
denuncias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué acuerdos existen con países extranjeros para 
convalidar los permisos de conducir de sus ciudadanos 
en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
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gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno poner en marcha algún 
plan para mejorar el ratio de 25,06 camas hospitalarias 
públicas por cada 10.000 habitantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué programas de titularidad existen en la actuali-
dad para prevenir y tratar la anorexia, la bulimia y la 
vigorexia en Castilla-La Mancha y Galicia?

¿Qué Ministerios están en el desarrollo de dichos 
programas?

¿Cuál es el presupuesto dedicado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana 
María Pastor Julián, Diputadas.

184/045232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba y doña Ana María 
Pastor Julián, Diputadas por Ciudad Real y Pontevedra 
respectivamente, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes, del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuántas solicitudes de renta activa de inserción se 
han producido desde enero del presente año hasta 
el 31 de julio de 2005?

¿Cuántas han sido aprobadas?

¿Cuántas han sido denegadas? ¿Cuáles son los prin-
cipales motivos y causas de denegación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de julio 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba y Ana María 
Pastor Julián, Diputadas.

184/045233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas, para las 
que solicita respuesta por escrito.

El pasado fin de semana, el Ministerio de Trabajo 
firmó, en un acto que podemos calificar como de mera 
operación de imagen, un convenio de colaboración sin 
contenido con el nuevo Presidente de la Xunta de Gali-
cia, para que ésta pudiese recibir recursos adicionales 
destinados a la creación de empleo.

Como viene siendo la tónica del ejecutivo central en 
relación con Galicia, todo queda en buenas palabras, 
siempre y cuando no intervenga la Ministra de Fomen-
to que no concede ni eso, carentes de recursos que las 
avalen. Y en esta estrategia, últimamente parece haber 
introducido un nuevo capítulo dado que todo parece 
indicar que el Sr. Touriño se ha conformado con la visi-
ta del Ministro de Trabajo aunque no haya ofrecido 
nada concreto que sepamos.

No obstante y con el fin de conocer con más preci-
sión el contenido de la entrevista es por lo que se reali-
zan las siguientes preguntas.

¿Qué nuevos recursos va a destinar el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales a la creación de empleo en 
Galicia?

¿A cuánto asciende la cantidad comprometida?

¿A qué planes y nuevas actuaciones se van a dirigir?

¿Qué niveles de creación de empleo está previsto 
alcanzar con esos nuevos programas?

¿Qué niveles de creación de empleo están previs-
tos alcanzar en Galicia durante el presente ejercicio? 
¿Y para el resto de la actual legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de septiem-
bre de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.
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184/045234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A Coru-
ña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo previsto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, para las que 
solicita respuesta por escrito.

El avance en el mercado de trabajo durante los ocho 
años de Gobierno del Partido Popular ha sido especta-
cular. Partiendo de una situación en el año 96 de unas 
tasas de desempleo próximas al 25 % de la población 
activa, pasamos en 2003 a unos niveles de paro en torno 
al 10 % y, ello, a pesar de un importante incremento de 
nuevas incorporaciones al mercado de trabajo, espe-
cialmente de las mujeres.

Ahora bien, la herencia recibida por el actual Eje-
cutivo de una economía en expansión y con una ten-
dencia sostenida de creación de empleo, si no se 
toman las medidas necesarias, como desgraciadamen-
te está sucediendo, este crecimiento irá decreciendo 
paulatinamente.

Ante la preocupación arriba señalada deseamos 
conocer cómo ha sido la evolución del mercado de tra-
bajo en España en general y en Galicia en particular en 
los últimos meses.

Por ello, se realiza la siguiente pregunta:

¿Cuál es actualmente la tasa de población activa por 
sexos y cuál era a principios de 2004 en España y en 
Galicia, con desglose por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de septiem-
bre de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/045235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Jesús Sainz García, Diputada por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo previsto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar las siguientes preguntas, 
para las que solicita respuesta por escrito.

El aeropuerto de Lavacolla en Santiago de Compostela 
está experimentando un vertiginoso crecimiento en el 
número de pasajeros y, según los datos facilitados por 
el Gobierno a pregunta de esta Diputada, en el año 2004 
el tráfico total de pasajeros fue de 1.580.000. Y de 
acuerdo con las previsiones facilitadas, el crecimiento 
anual previsto para Lavacolla sería de un 3,30% acu-

mulado hasta 2010, lo que significaría para 2005 un 
total de 1.632.650 pasajeros.

Sin embargo, el Ayuntamiento de Santiago de Com-
postela maneja una cifra más elevada a la del Gobierno, 
al cifrarla en más 1.750.000 pasajeros para el año 2005.

Dado que el Gobierno, en respuesta a esta Diputada, 
señalaba que: «Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea (AENA), siguiendo las directrices contenidas en 
el Plan Director del aeropuerto de Santiago, desarrolla-
rá y ejecutará las actuaciones inversoras que permitan 
dotar al aeropuerto de Santiago de unas capacidades en 
sus infraestructuras acordes a la demanda de tráfico 
aéreo que requiera operar en sus instalaciones», y que: 
«En resumen, AENA garantizará el adecuado desarro-
llo del Plan Director del aeropuerto de Santiago de 
acuerdo a la previsión de crecimiento de tráfico aéreo 
en cada momento», a lo que hay que añadir el anuncio 
de que, a partir de julio de 2006, se revisará su Plan 
Director, insistimos en la necesidad de esta revisión, 
tanto para que se aumenten las inversiones previstas, 
como para agilizar las que están en vías de ejecución, 
puesto que el crecimiento del aeropuerto lleva tiempo 
produciéndose.

Es por ello, que se realizan las siguientes preguntas:

¿Piensa el Gobierno acelerar las inversiones previs-
tas para el aeropuerto de Lavacolla? En caso afirmati-
vo, ¿en qué plazos?

Ateniéndonos a la afirmación del Gobierno de que 
«AENA garantizará el adecuado desarrollo del Plan 
Director del aeropuerto de Santiago de Compostela de  
acuerdo a la previsión de crecimiento de tráfico aéreo 
de cada momento». ¿Piensa el Gobierno cumplir con su 
palabra y aumentar las inversiones previstas para dicho 
aeropuerto? En caso afirmativo, ¿cuáles son las nuevas 
inversiones previstas? Y calendario de su ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—María Jesús Sainz García, Diputada.

184/045236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramon i Torres, en su calidad de Diputa-
do del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, 
y al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici-
tando su respuesta por escrito.

La orden APA/1390/2004, del Ministerio de Agri-
cultura Pesca y Alimentación, establecía las bases regu-
ladoras y convocatoria para el ejercicio 2004, de las 
subvenciones para acciones de promoción destinadas a 
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fomentar el conocimiento y el consumo de productos 
alimentarios.

¿Qué cantidades se han liquidado de dichas subven-
ciones y sobre qué acciones de promoción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—Jordi Ramon i Torres, Diputado.

184/045237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

De nuevo, a lo largo de este año aviones del espio-
naje norteamericano vuelven a utilizar aeropuertos 
españoles (Son Sant Joan) como escala de sus frecuen-
tes vuelos con países donde se realizan torturas al mar-
gen de las mínimas garantías.

El avión matrícula N168D, modelo CN-235, y el 
avión matrícula N219D, modelo CN-235, han estado 
en el aeropuerto de Palma en los meses de agosto y 
mayo de 2005.

¿Sigue el Gobierno considerando, a la luz de los nue-
vos datos sobre presencia de aviones-tortura de la CIA, 
que no es necesario realizar investigaciones ni acciones 
de ningún tipo en defensa de garantías jurídicas demo-
cráticas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/045238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a la muerte a tiros de 
cinco inmigrantes subsaharianos en Ceuta.

En la madrugada del día 29 de septiembre fallecie-
ron por disparos cinco inmigrantes subsaharianos en 
Ceuta, los cuerpos de dos de ellos aparecieron en el 
lado español de la valla fronteriza, y los otros tres en terri-
torio de Marruecos. Según todas las informaciones, los 
cinco inmigrantes presentan impactos de bala, que reci-

bieron mientras intentaban saltar la verja que separa las 
fronteras del Estado español y del reino de Marruecos.

Estos sucesos acontecieron cuando 600 inmigrantes 
se avalanzaron a las tres de la madrugada del día men-
cionado sobre la valla de separación. Además de los 
cinco fallecidos, también se produjeron más de cien 
heridos como consecuencia de esta avalancha.

Para abordar esta situación, el Presidente del 
Gobierno español y el primer Ministro marroquí man-
tuvieron en el día de ayer una reunión de la que se con-
cluyó la apertura de una investigación por parte de 
ambos Estados para aclarar los hechos, para conocer de 
donde provinieron los disparos que acabaron con la 
vida de estos cinco inmigrantes. Asimismo, el ejecutivo 
español ha decidido el envío de 720 soldados con el fin 
de vigilar y patrullar la frontera en Ceuta y Melilla. Y 
anunció que en el Consejo de Ministros a celebrar hoy 
viernes 30 de septiembre va a aprobar planes especiales 
para ambas ciudades, de los que en este momento sólo 
sabemos que contendrán medidas sobre seguridad y 
«algunas de índole social».

Por otro lado, es preciso constar que la misma 
Comisión Europea ha realizado un pronunciamento al 
respecto de estas cinco muertes de inmigrantes, y pedi-
do al Gobierno español que el envío del contingente de 
soldados españoles a la zona respete los derechos 
humanos, además de añadir y de reconocer que se hace 
necesaria una política de inmigración comunitaria.

¿Cómo se va a llevar a cabo la investigación sobre 
tan graves sucesos y en qué período de tiempo?

¿Qué se hizo con los inmigrantes agredidos, heridos 
y/o detenidos en las proximidades de Ceuta y Melilla?

¿Se garantizó el trato humanitario y digno a los 
detenidos?

¿No le parece al Gobierno temerario enviar al Ejér-
cito a patrullar las fronteras de Ceuta y Melilla?

¿Quién tiene la responsabilidad sobre sus actuacio-
nes en este caso?

¿En qué consisten los planes especiales para Ceuta 
y Melilla?

¿Qué quiere decir que el Acuerdo con Marruecos 
sobre inmigración consiste en contener «con determi-
nación» las avalanchas humanas sobre la frontera?

¿Cuáles son los países del África Subsahariana que 
tienen más inmigración hacia el Estado español, vía 
Marruecos?

¿Existen actuaciones de cooperación socio-económi-
ca con ellos por parte del Estado español y de la UE?

¿Cuáles son las políticas comunitarias prácticas de 
la UE respecto al problema de la inmigración?

¿Superan, en algo, el nivel disuasorio y represivo?
¿No le parece al Gobierno que habría que buscar 

soluciones conjuntas en el seno de la UE, efectivas a 
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medio plazo, y que tuvieran como norte el desarrollo 
económico y social del África subsahariana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de sep-
tiembre de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/045239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zarago-
za, Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de Vivien-
da en relación a proyectos de restauración de patrimonio, 
a través de su Subdirección General de Arquitectura en el 
año 2004 y cuáles son las actuaciones realizadas o pen-
dientes de realizar en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de septiem-
bre de 2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.

184/045240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín M.ª García Díez, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005, 
figuran, en la sección 21, Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, los programas 415 A y 418 B.

En el programa 415 A «protección de los recursos 
pesqueros y desarrollo sostenible», se encuentran dota-
dos los siguientes conceptos:

483 Subvención a la Cruz Roja del Mar.
485 Becas de formación técnica y práctica de área 

en pesca marítima.
620 Inversión nueva, asociada al funcionamiento 

operativo de los servicios.
630 Inversión de reposición asociada al funciona-

miento operativo de los servicios.

640 Gastos en inversiones de carácter inmaterial.
770 Control de la actividad pesquera «Cajas Azules».

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos programas, en términos de Obligaciones 
Reconocidas (ADO) y Pagos Efectuados (ADOK), 
desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
septiembre.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución del ejercicio 2005, hasta el 30 
de septiembre, en términos de Obligaciones (ADO) y 
de Pagos (ADOK) de los conceptos presupuestarios 
relacionados anteriormente, pertenecientes al progra-
ma 415 A de la sección 21?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—Joaquín M.ª García Díez, Diputado.

184/045241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín M.ª García Díez, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes

En los Presupuestos Generales del Estado para 2005, 
figuran, en la sección 21, Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, los programas 415 A y 418 B.

En el programa 418 B «mejora de estructuras y mer-
cados pesqueros», se encuentran dotados los siguientes 
conceptos:

480 Ayudas a la formación náutico-pesquera.
481 Ayudas a la Federación Nacional de Cofradías 

de Pescadores.
482 Ayudas a la acuicultura.
486 Ayudas a la Asociación Cluster de empresas 

pesqueras en países terceros.
620 Inversión nueva asociada al funcionamiento 

operativo de los servicios.
630 Inversión de reposición asociada al funciona-

miento operativo de los servicios.
640 Gastos de inversiones de carácter inmaterial.
750 Convenios con Comunidades Autónomas 

para diversificación y medidas colaterales del sector 
pesquero.
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751 Planes Nacionales de Cultivos Marinos. 
Transferencias a Comunidades Autónomas.

774 Ayudas del Programa Operativo IFOP.
776 Desarrollo tecnológico pesquero y acuícola.
780 Ayudas a la fundación INNOVAMAR.
870 Aportación patrimonial al Fondo de garantía 

PYMAR.
871 Préstamos a Sociedades de Garantía Recíproca.

Es de interés general conocer el importe de la ejecu-
ción de dichos programas, en términos de Obligaciones 
Reconocidas (ADO) y Pagos Efectuados (ADOK), 
desde el inicio del ejercicio 2005 hasta la fecha de 30 de 
septiembre.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta al 
Gobierno:

¿Cuál es la ejecución del ejercicio 2005, hasta el 30 
de septiembre, en términos de Obligaciones (ADO) y 
de Pagos (ADOK) de los conceptos presupuestarios 
relacionados anteriormente, pertenecientes al progra-
ma 418 B de la sección 21?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—Joaquín M.ª García Díez, Diputado.

184/045242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Orense y doña Encarnación Naharro de Mora, Diputa-
da por Albacete, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Antecedentes

Se quejan los ganaderos españoles productores de 
leche de vaca que por culpa de la imprevisión y desco-
nocimiento de las autoridades del Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y muy especialmente de 
la titular del Departamento, doña Elena Espinosa, se ha 
producido un fuerte sobrepasamiento de la cuota espa-
ñola en la pasada campaña 2004-2005, lo que ha provo-
cado que los ganaderos tengan que pagar una fuerte 
sanción, superior a 20 millones de euros, como conse-
cuencia de dicho sobrepasamiento.

Recuerdan dichos ganaderos que la propia Ministra 
de Agricultura y otros altos cargos de este Ministerio 
declararon en numerosas ocasiones, en los primeros 
meses del año 2005, que las entregas de leche estaban 

por debajo de la cuota asignada a España, por lo que 
todo indicaba que no habría que pagar la supertasa por 
exceso de producción, animando, por tanto, a los gana-
deros a seguir entregando leche a las centrales y a los 
primeros compradores, aun en el caso de que ya hubie-
ran superado su cuota de producción anual.

Por todo ello, estas Diputadas desean conocer:

1. ¿Por qué razón la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación y otros altos cargos de ese Depar-
tamento declararon reiteradamente en diversas ocasio-
nes, en los primeros meses del 2005, que las entregas 
de leche de los ganaderos a los primeros compradores 
no superaban la cuota española y consecuentemente 
dichos ganaderos no se verían en la obligación de tener 
que abonar la supertasa por exceso de entregas?

2. ¿De qué datos disponía el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación, en los primeros meses 
del 2005, para estimar que no se estaban produciendo 
sobrepasamientos de la cuota láctea?

3. ¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Ministe-
rio de Agricultura para que se pueda evitar la desapari-
ción de numerosas explotaciones de vacuno lechero 
como consecuencia del pago que tiene que efectuar 
como supertasa debido al sobrepasamiento de sus cuo-
tas de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco y 
Encarnación Naharro de Mora, Diputadas.

184/045243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
solicita respuesta por escrito.

¿Se va a seguir aplicando el 1 % cultural de las obras 
realizadas en el Principado de Asturias a obras de pro-
tección y recuperación del patrimonio cultural de esta 
región o van a sufrir desvíos a otras Comunidades 
Autónomas?

¿Cuáles son los criterios de distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/045244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

Comunidades Autónomas que tienen prevista la ins-
talación de centros propios de producción energética.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

Medidas emprendidas por el Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio para conseguir la eficiencia 
en el consumo energético.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas a la Ministra de Fomento, de 
las que solicita respuesta por escrito.

¿Qué Administración va a correr con los gastos de la 
liberación del peaje de Mollet del Vallés (Cataluña)?

¿Se va a rebajar progresivamente o se va a suprimir 
directamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al amparo 
de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento del Congreso, tiene el honor de formular las 
siguientes preguntas a la Ministra de Agricultura, Pesca 
y Alimentación, de las que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio a recortar las ayudas a los ganade-
ros y agricultores asturianos?

En caso afirmativo, ¿en qué cuantía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas a la Ministra de Medio 
Ambiente, de las que solicita respuesta por escrito.

¿Ha facilitado el Ayuntamiento de Gijón los terre-
nos necesarios para la construcción de la EDAR de la 
zona este? En caso afirmativo, ¿en qué fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita res-
puesta por escrito.

Tanto en los medios de comunicación, como en res-
puestas a preguntas escritas de esta Diputada, el Gobier-
no ha manifestado que crearía un nuevo órgano para 
valorar la obras a realizar con cargo al 1% cultural.

Sin embargo, en la respuesta recibida por esta Dipu-
tada a la pregunta sobre valoración de los proyectos 
relativos al 1% cultural, así como previsiones acerca de 
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la constitución de la Comisión Mixta Ministerio  
de Fomento-Ministerio de Cultura (número de expe-
diente 184/27245), se dice que «con fecha 7 de julio se 
celebró la XLIV reunión de la Comisión Mixta del 
Ministerio de Cultura-Ministerio de Fomento, en la que 
se aprobaron 54 proyectos para su financiación con 
cargo al 1% cultural...».

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Quiere esto decir que, siendo la XLIV reunión de 
la Comisión, ésta estuvo paralizada durante casi un año 
y medio desde la llegada al Gobierno del Partido Socia-
lista Obrero Español, con el pretexto de crear un nuevo 
órgano y que, sin embargo, ahora han decidido conti-
nuar el sistema establecido por el Gobierno del Partido 
Popular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
a aprobar el listado de las obras con cargo a fondos 
mineros, presentado por el Gobierno asturiano sin res-
paldo de los sindicatos mineros, que alegan que el 
reparto vulnera los principios establecidos en el Plan de 
la Minería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

Fecha de finalización de la construcción de un paseo 
fluvial entre Barredos y La Chalana, en la localidad 
asturiana de Laviana, dado que la obra iniciada el pasa-
do año, en el mes de noviembre, fue paralizada y 
recientemente se reanudó.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

Fecha en la que el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio incluirá la construcción de una regasifica-
dora en la planificación energética del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Ministro de Indus-
tria, Turismo y Comercio, de las que solicita respuesta 
por escrito.

¿Se va a recoger en el Plan Energético Nacional la 
ampliación del tamaño del gasoducto que une Llanera 
(Asturias), con Bilbao?

En  caso afirmativo, fecha prevista de inicio de las 
obras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.
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184/045255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Fecha prevista para reordenar la intersección 
existente en el denominado punto negro de la carre-
tera N-634, p.k. 364,9 al 365,9, en el Principado de 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la que 
solicita respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que el día 5 de abril del presente 
año el Alcalde de Pola de Siero y el Director General de 
Ferrocarriles mantuvieron una reunión para evaluar el 
trazado de la línea férrea de FEVE en la citada locali-
dad, y transcurridos desde entonces más de cinco meses 
sin que se conozca la solución, ni si ha habido algún 
avance, se formula la siguiente pregunta:

¿Puede la señora Ministra concretar si piensa dar 
una solución a dicho municipio y en qué fecha la va a 
ejecutar, teniendo en cuenta que tiene el problema enci-
ma de su mesa desde hace diecisiete meses, sin que 
haya sido capaz de hacer nada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas a la Ministra de Medio 
Ambiente, de las que solicita respuesta por escrito.

El 2 de junio del presente año, la Diputada que suscri-
be presentó dos preguntas dirigidas a la señora Ministra 
de Fomento relacionadas con la depuración de aguas de 
Gijón (números de expedientes 184/34040 y 34041).

El pasado 15 de septiembre recibió una contestación 
que engloba ambas preguntas. Sin embargo, en la res-
puesta no se hace ninguna referencia a las cuestiones 
formuladas en la que figura con número de expedien-
te 184/34041.

Es por ello que se vuelven a formular:

¿Tiene presente el Ministerio de Medio Ambiente, 
para el caso de que se lleve a cabo la unificación de la 
depuración de las aguas de Gijón, que el Reglamento 
de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peli-
grosas (RAMINP) establece las distancias que deben 
guardar este tipo de actividades?

¿Tiene en cuenta el Ministerio el posible perjuicio 
que se va a ocasionar a los núcleos de población próxi-
mos a la depuradora de Aboño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta a la Ministra de Medio Ambiente, de 
la que solicita respuesta por escrito.

¿En qué fecha va a cumplir el Ministerio de Medio 
Ambiente la moción aprobada en el Senado, el 26 de 
septiembre pasado, por la que se insta al Gobierno a 
realizar las obras de conexión de los depósitos de El 
Cristo, en Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.

184/045259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viajeros que han utilizado el tren de cer-
canías de Guadalajara con dirección a Alcalá Universi-
dad desde el año 2000 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/045260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de viajeros que han utilizado el tren de cer-
canías de Guadalajara con dirección a Madrid-Atocha-
Chamartín desde el año 2000 hasta la actualidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/045261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Año de construcción de la estación de tren de Gua-
dalajara, posteriores remodelaciones y cuantía de las 
obras de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/045262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ángeles Font Bonmatí, Diputada por Guada-
lajara, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Inmuebles propiedad del Estado en las proximida-
des de la estación de ferrocarril de Guadalajara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Ángeles Font Bonmatí, Diputada.

184/045263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

La privatización de las factorías de Izar que no se 
han incorporado a la compañía pública Navantia (Izar 
Gijón, La Naval de Sestao, Astilleros de Sevilla y la 
fábrica de motores de Manises) es urgente, ya que 
mientras no tengan una nueva personalidad jurídica no 
podrán suscribir nuevos contratos, desaprovechando el 
buen momento que vive el sector naval en Europa.

Por ello preguntamos:

¿Hay algún grupo, empresa o consorcio que actual-
mente esté interesado en la compra de este grupo de 
factorías?

¿Se respetarán los acuerdos firmados por todas las 
partes el pasado 16 de diciembre, en los que se habla de 
una venta conjunta de todas las factorías.

¿Existe alguna empresa que quiera comprar por 
separado alguna de las cuatro factorías indicadas?

En concreto: ¿existe o existió alguna oferta para 
comprar solamente el astillero Izar Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.
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184/045264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿La venta del astillero gijonés Naval Gijón, S. A., 
actualmente en manos de PYMAR (Ministerio de 
Industria), se encuentra pendiente de la privatización 
del también astillero gijonés IZAR-Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

PYMAR (Ministerio de Industria) es el actual pro-
pietario del patrimonio del astillero gijonés Naval 
Gijón, S. A., ¿ha pujado por el astillero gijonés alguna 
empresa española o extranjera? Y, en caso afirmativo, 
¿cuál o cuáles fueron éstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El más grave problema de Naval Gijón, S. A., astille-
ro gijonés actualmente en manos de PYMAR (Ministe-
rio de Industria), es su situación patrimonial y financie-
ra. Con un panorama patrimonial de quiebra técnica, 

preguntamos: ¿Qué puede vender Naval Gijón, S. A., 
que puedan comprar pretendidos compradores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El astillero gijonés Naval Gijón, S. A., actualmente 
en manos de PYMAR (Ministerio de Industria), tiene 
en construcción un buque (C-610) con todas las sub-
venciones que concede el Estado español a la construc-
ción naval en astilleros españoles. ¿Cómo se puede 
explicar que con trabajadores en paro del astillero gijo-
nés, cobrando el subsidio de desempleo y con las sub-
venciones indicadas, inexplicablemente haya sido 
construido, en su mayor parte, en un astillero de 
Ucrania?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a presentar Naval Gijón, S. A., astillero gijonés 
que actualmente depende de PYMAR, Ministerio de 
Industria, un programa de cese de actividad para solici-
tar las ayudas previstas en la normativa correspondiente 
al no poder cumplir con el Plan de Viabilidad exigido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.
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184/045269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La importante deuda que Naval Gijón, S. A. tiene 
con PYMAR (Ministerio de Industria) es un obstáculo 
para los futuros compradores del astillero gijonés.

Por ello preguntamos:

¿Será condonada por el Órgano Gestor del Ministe-
rio (PYMAR), o bien el futuro comprador tendrá que 
hacerse cargo de la deuda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Planes de futuro del remolcador de altura que tiene 
SASEMAR (Salvamento Marítimo Español) con base 
en el puerto de El Musel-Gijón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de presentar las siguientes preguntas, de las 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha sido ya concretado, entre todas las partes, el 
trazado definitivo de la prolongación del túnel del 
Metrotrén (Gijón, Asturias) hacia Cabueñes? ¿Ya están 
definidas en ese trazado sus dos estaciones, una en el 
campus universitario y la otra en Cabueñes?

Calendario de las distintas actuaciones del Metro-
trén en Gijón (Asturias), hasta su completa termina-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha sido ya solicitada la autorización de la obra al 
Ayuntamiento de Gijón para la colocación de un ascen-
sor adaptado a personas con movilidad reducida en la 
oficina principal de Correos de esta ciudad.

Calendario de las obras necesarias para la completa 
instalación de dicho ascensor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, 
Diputado.

184/045273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas a 30 de septiembre de 2005, del proyecto 
de inversión para Álava en el ejercicio 2005 de la 
«Sociedad Estatal de Gestión Inmobiliaria de Patrimo-
nio, S. A.» (SEGIPSA). Con indicación del proyecto, 
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de los conceptos ejecutados y, en su caso, pendientes de 
ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas a 30 de septiembre de 2005, del proyecto 
de inversión para Álava en el ejercicio 2005 de la 
Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S. A. Con indi-
cación expresa de cada proyecto, de los conceptos eje-
cutados y, en su caso, pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas a 30 de septiembre de 2005, del proyecto 
de inversión para Álava para el ejercicio 2005 por 
«Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A.» (ACESA). Con 
indicación de cada proyecto, de los conceptos ejecuta-
dos y, en su caso, pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas a 30 de septiembre de 2005, del proyecto 
de inversiones para Álava para los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2005 por el Ente Público Admi-
nistrador de Infraestructura Ferroviaria (ADIF). Con 
indicación de cada proyecto, de los conceptos ejecuta-
dos y, en su caso, pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas a 30 de septiembre de 2005, del proyecto 
de inversiones presupuestadas para el año 2005 para el 
aeropuerto de Vitoria por Aeropuertos Españoles y 
Navegación Aérea (AENA). Con indicación de cada 
proyecto, de los conceptos ejecutados y, en su caso, 
pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
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tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas a 30 de septiembre de 2005, del proyecto 
de inversiones para Álava en los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2005 por el Ente Público Instituto 
para la Diversificación y Ahorro de la Energía (IDAE). 
Con indicación de la denominación del proyecto, de los 
conceptos ejecutados y, en su caso, pendientes de eje-
cución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los Presupuestos Generales de Estado para el 2005, por 
la entidad «Administrador de Infraestructuras Ferrovia-
rias» (ADIF), por importe de 117.433 miles de euros, 
con indicación concreta de la denominación del pro-
yecto, de los conceptos ejecutados y, en su caso, de los 
pendientes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los Presupuestos Generales del Estado para el 2005, 

por la entidad «Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea», por importe de 5.764 miles de euros, con indi-
cación concreta de la denominación del proyecto, de 
los conceptos ejecutados y, en su caso, de los pendien-
tes de ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los Presupuestos Generales del Estado para el 2005, 
por la entidad «Aguas de la Cuenca del Ebro, S. A.», 
por importe de 3.659 miles de euros, con indicación 
concreta de la denominación del proyecto, de los con-
ceptos ejecutados y, en su caso, de los pendientes de 
ejecución.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Eugenia Martín Mendizábal, Diputada 
por Álava, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de presentar la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito:

Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión para Álava en 
los Presupuestos Generales de Estado para el 2005, por 
la entidad «Sociedad Estatal Correos y Telégrafos», por 
importe de 1.009 miles de euros, con indicación con-
creta de la denominación del proyecto, de los conceptos 
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ejecutados y, en su caso, de los pendientes de ejecu-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de sep-
tiembre de 2005.—María Eugenia Martín Mendizá-
bal, Diputada.

184/045283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Que medidas va a tomar el Ministerio de Medio 
Ambiente para disminuir la contaminación acústica 
que padecen los habitantes de Manzanares el Real 
como consecuencia de la nueva ruta aérea implantada 
el pasado 7 de julio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/045284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera la Ministra de Medio Ambiente que la 
nueva ruta aérea implantada el pasado 7 de julio sobre 
el Parque Regional de la Cuenca Alta del Manzanares 
puede modificar el hábitat de numerosas especies de 
ese ecosistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/045285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha emprendido el Ministerio de 
Medio Ambiente para evitar la nueva ruta aérea implan-
tada el pasado 7 de julio sobre el Parque Regional de la 
Cuenca Alta del Manzanares y que incide negativamen-
te sobre dicho ecosistema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.

184/045286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha recibido el Gobierno queja alguna por parte de 
usuarios sobre la tarificación de las llamadas a través de 
líneas telefónicas «902»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué posición tiene el Gobierno sobre las tarifas 
que se aplican a los usuarios a llamadas de líneas tele-
fónicas «902»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que el actual marco legal 
que regula las líneas telefónicas «902» tutela suficien-
temente los derechos de los usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que las líneas telefóni-
cas «902» respetan los derechos de los consumido-
res y usuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ejerce algún control el Gobierno sobre las líneas 
telefónicas «902»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a reforma 
legal alguna sobre la regulación de las líneas telefóni-
cas «902»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la proliferación de 
líneas telefónicas «902» por parte de empresas se 
corresponde con el alto coste de sus tarifas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que las tarifas que se apli-
can a las líneas «902» están justificadas por los servi-
ciois que prestan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/045294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de operaciones totales rea-
lizadas en el aeropuerto de El Altet de Alicante durante 
los meses de junio, julio y agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el cuadro comparativo de operaciones de 
vuelo entre junio, julio y agosto de 2005 en relación 
con los mismos meses de años anteriores en el aero-
puerto de El Altet de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de operaciones por compañías 
aéreas durante los meses de junio, julio y agosto de 2005 
en el aeropuerto de El Altet de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué incidencias ha tenido el aeropuerto de El Altet 
de Alicante durante los meses de junio, julio y agosto 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los retrasos ocasionados por las distin-
tas compañías aéreas producidos durante los meses de 
junio, julio y agosto en el aeropuerto de El Altet de Ali-
cante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las quejas presentadas por usuarios del 
aeropuerto del Altet de Alicante durante los meses de 
junio, julio y agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/045300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tratamiento otorga AENA a las quejas presen-
tadas por los usuarios aeroportuarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera AENA que los arcos de seguridad del 
aeropuerto del Altet de Alicante son suficientes para 
atender el número de viajeros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de pasajeros que han utili-
zado el aeropuerto del Altet de Alicante durante los 
meses de junio, julio y agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de pasajeros por meses y por 
compañías durante los meses de junio, julio y agosto 
de 2005 en el aeropuerto del Altet de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el cuadro comparativo de número de pasa-
jeros del aeropuerto del Altet de Alicante entre los 
meses de junio, julio y agosto de 2005 y los años ante-
riores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón por la que no existen arcos de 
seguridad diferenciados para vuelos regulares y vuelos 
charter en el aeropuerto del Altet de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/045306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿No considera AENA que los arcos de seguridad del 
aeropuerto del Altet de Alicante estarían menos con-
gestionados si se diferenciaran por tipos de vuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los retrasos que han sufrido los viajeros 
y usuarios del aeropuerto del Altet de Alicante durante 
los meses de junio, julio y agosto de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno sobre la tempora-
da de verano en el aeropuerto del Altet de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el cuadro comparativo por número de ope-
raciones y número de pasajeros entre el aeropuerto del 
Altet de Alicante y el resto de principales aeropuertos 
españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se encuentra la nueva terminal de carga del aero-
puerto del Altet de Alicante a pleno rendimiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que la nueva termi-
nal de carga del aeropuerto del Altet de Alicante no está 
plenamente operativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/045312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado de las obras de construcción de la 
nueva terminal de pasajeros del aeropuerto del Altet de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está cumpliendo el Gobierno los plazos de ejecu-
ción de la nueva terminal de pasajeros del aeropuerto 
del Altet de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué retrasos y de cuánta duración se produjeron en 
el aeropuerto de Madrid-Barajas el pasado 8 de sep-
tiembre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron las causas que ocasionaron los con-
tinuos retrasos de vuelos en el aeropuerto de Madrid-
Barajas el pasado 8 de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tenía previsto AENA la posibilidad de que se pro-
dujeran retrasos en el aeropuerto de Madrid-Barajas el 
pasado 8 de septiembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.

184/045317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto adoptar AENA para 
evitar la cascada de retrasos que se produjeron el pasa-
do 8 de septiembre en el aeropuerto de Madrid-Ba- 
rajas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.
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184/045318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Existe voluntad política del ejecutivo central de 
poner en funcionamiento la comisaría de policía de 
Chiclana en el año 2006, tal como se prometió en cam-
paña electoral, dotándola de todos los medios materia-
les y personales adecuados para una población que 
llega en determinados periodos del año a 200.000 habi-
tantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/045319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Existen razones, de cualquier índole, que puedan 
retrasar la puesta en circulación de la infraestructura de 
carreteras que uniría las poblaciones de Chiclana y 
Vejer de la Frontera y cuya fecha de inauguración de la 
citada autovía estaba prevista para principios del  
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/045320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Se ha rechazado o retrasado indefinidamente la 
actuación ferroviaria que uniría la Bahía de Cádiz con 
la de Algeciras a su paso por Chiclana de la Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/045321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Va al ritmo adecuado el proyecto y realización del 
desdoble de la carretera A-340 que uniría Vejer de la 
Frontera con Algeciras, según los presupuestos que 
programó el Gobierno del Partido Popular y que daban 
como periodo de finalización en el ejercicio del 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.

184/045322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración periférica del Grupo 
E en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Administra-
ciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración periférica del Grupo 
D en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración periférica del Grupo 
C en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
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funcionarios de la Administración Central del Estado 
del Grupo A en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del Grupo D en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del Grupo E en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por el 
Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a fun-
cionarios de la Administración periférica del Grupo B 
en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del Grupo C en el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Economía y 
Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo C adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo C adscritos al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo C adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

444

184/045352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Asuntos 
Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo C adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del  Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de 
Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio de 
Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo C adscritos al Ministerio de 
Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio de 
Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio de 
Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio del Interior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio del Inte-
rior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio del Inte-
rior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo C adscritos al Ministerio del Inte-
rior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio del Inte-
rior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio del Inte-
rior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo B adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo A adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a per-
sonal laboral adscritos al Ministerio de Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo E adscritos al Ministerio de Medio 
Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo D adscritos al Ministerio de Medio 
Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del Grupo C adscritos al Ministerio de Medio 
Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 
al personal laboral adscrito al Ministerio de Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004  
a funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 
a personal laboral adscrito al Ministerio de Presiden-
cia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados 
por el Ministerio de Administraciones Públicas diri-
gidos a funcionarios de la Administración periférica 
del grupo D en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados 
por el Ministerio de Administraciones Públicas diri-
gidos a funcionarios de la Administración periférica 
del grupo C en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados 
por el Ministerio de Administraciones Públicas diri-

gidos a funcionarios de la Administración periférica 
del grupo B en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados 
por el Ministerio de Administraciones Públicas diri-
gidos a funcionarios de la Administración periférica 
del grupo A en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del grupo E en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del grupo D en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del grupo C en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del grupo B en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por 
el Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a 
funcionarios de la Administración Central del Estado 
del grupo A en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2004 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 
al personal laboral adscrito al Ministerio de Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005  
a funcionarios del grupo E adscrito al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Sanidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación convocados o financiados por el 
Ministerio de Administraciones Públicas dirigidos a fun-
cionarios de la Administración periférica del grupo E en 
el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio del 
Interior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio del 
Interior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Fomento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Medio 
Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
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lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado. 

184/045431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 

el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Justicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de Jus-
ticia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de Jus-
ticia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de Jus-
ticia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de Jus-
ticia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio del Interior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio del 
Interior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de septiem-
bre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio del 
Interior.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Asuntos 
Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Asuntos Exteriores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Presidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de Pre-
sidencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Economía y 
Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Economía y Hacienda.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo B adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo A adscritos al Ministerio de 
Defensa.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.
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184/045476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
personal laboral adscrito al Ministerio de Administra-
ciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo E adscritos a Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo D adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Antonio Rico Ruiz, Diputado por Bur-
gos, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Cursos de formación dirigidos en el ejercicio 2005 a 
funcionarios del grupo C adscritos al Ministerio de 
Administraciones Públicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de sep-
tiembre de 2005.—César Antonio Rico Ruiz, Diputado.

184/045480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la tramitación de 
expedientes SOVI en la provincia de Málaga.

¿Cuál es a fecha 30 de septiembre el grado de trami-
tación de expedientes de solicitud de compatibilidad de 
pensiones SOVI con pensiones de viudedad en la pro-
vincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de sep-
tiembre de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel 
Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios 
Martel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.

184/045481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Pregunta al Gobierno relativa al estado de ejecución de 
los Presupuestos Generales del Estado 2004 en la pro-
vincia de Girona.

¿Cuáles son a fecha de 31 de diciembre de 2004 los 
importes de créditos totales, los gastos comprometidos 
y obligaciones reconocidas en los proyectos que figu-
ran en el Anexo de Inversiones Reales y en el de Distri-
bución Regionalizada de Inversiones (Sociedades Mer-
cantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y 
otros Organismos Públicos) de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2004 que afectan a la pro-
vincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2005.—Montserrat Palma Muñoz, Diputada.

184/045482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Palma Muñoz, Diputada por 
Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al estado de ejecución de 
los Presupuestos Generales del Estado 2005 en la pro-
vincia de Girona.

¿Cuáles son a fecha de 30 de junio de 2005 los 
importes de créditos totales, los gastos comprometidos 
y obligaciones reconocidas en los proyectos que figu-
ran en el Anexo de Inversiones Reales y en el de Distri-
bución Regionalizada de Inversiones (Sociedades Mer-
cantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y 
otros Organismos Públicos) de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para el año 2005 que afectan a la pro-
vincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de septiem-
bre de 2005.—Montserrat Palma Muñoz, Diputada.

184/045483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar y mejorar los 
coeficientes reductores para el cálculo de la edad de 
jubilación de los distintos colectivos de los trabajadores 
del sector pesquero dentro de la presente legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el grado de cumplimiento de los obje-
tivos de la Inspección de Trabajo, así como los resulta-
dos cuantitativos de las actuaciones del presente año 
2005 y del 2004 en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres estaban ocupadas en la provincia 
de Cádiz en los cuatro trimestres del año 2004 y cuán-
tas en los dos primeros trimestres del 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep-
tiembre de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.

184/045486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿El Ministerio de Defensa tiene previsto completar 
la plantilla del Hospital Básico de la Defensa de 
Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Se han iniciado las negociaciones entre el Ministe-
rio de Defensa y el nuevo Gobierno de la Xunta para 
poner en marcha el Convenio que permita la utilización 
del Hospital Básico de la Defensa dentro de la red 
pública SERGAS?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Ministerio de Medio Ambiente ha sancionado en 
el mes de septiembre de 2005 a una empresa murciana 
por la extracción de agua superior a lo autorizado y por 
modificar el destino de venta de dicha agua sin autori-
zación administrativa.

Por lo expuesto anteriormente, se plantean las 
siguientes preguntas:

1. ¿Cuántas sanciones de este tipo han sido 
impuestas desde la incoación del expediente sanciona-
dor de las distintas confederaciones del Estado español 
en los períodos 1996-2000, 2000-2004 y 2004-2005?

2. ¿A qué Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de 
septiembre de 2005.—María Isabel Salazar Bello, 
Diputada.

184/045489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿El Ministerio de Administraciones Públicas ha 
efectuado el pago correspondiente al Ayuntamiento de 
Ferrol en relación a la partida incluida en los Presu-
puestos Generales del Estado de 2005, por enmienda 
del Grupo Parlamentario Socialista, con el objeto de 
compensar a los Ayuntamientos que tienen una parte 
importante de un núcleo urbano ocupado por instala-
ciones de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Ha realizado el Ministerio de Medio Ambiente un 
estudio técnico sobre los cambios de corrientes y de 
arena en la Ría de Cedeira y playa de la Madalena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.
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184/045491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Medio Ambiente en las playas de la provincia de La 
Coruña en el presente ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál han sido las conclusiones del estudio técnico 
sobre los cambios de corriente y arena en la Ría de 
Cedeira y playa de la Madalena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Xavier Carro Garrote, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
acometer acciones u obras para evitar la degradación de 
los arenales de la playa de la Madalena en la Ría de 
Cedeira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Xavier Carro Garrote, Diputado.

184/045494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria 
de 2004 de Correos y Telégrafos en la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de sep-
tiembre de 2005.—Salvador de la Encina Ortega, 
Diputado.

184/045495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, y doña Rosa Lucía Polonio Contreras, Diputada 
por Córdoba, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de empresas cuyos titulares son 
mujeres en la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de sep-
tiembre de 2005.—María Escudero Sánchez y Rosa 
Lucía Polonio Contreras, Diputadas.

184/045496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna y don Agustín Jiménez 
Pérez, Diputados por Alicante, y doña Carmen Juanes 
Barciela, Diputada por Salamanca, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.
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¿Podría informar el Gobierno sobre qué objetivos se 
propone con la puesta en marcha del Plan de Apoyo al 
Deporte Objetivo Paraolímpico (ADOP)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Carlos González Serna, Agustín 
Jiménez Pérez y Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tados.

184/045497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna y don Agustín Jiménez 
Pérez, Diputados por Alicante, y doña Carmen Juanes 
Barciela, Diputada por Salamanca, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre a cuántas perso-
nas beneficiará aproximadamente la puesta en marcha 
del Plan ADOP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Carlos González Serna, Agustín 
Jiménez Pérez y Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tados.

184/045498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna y don Agustín Jiménez 
Pérez, Diputados por Alicante, y doña Carmen Juanes 
Barciela, Diputada por Salamanca, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son las 
empresas españolas que están implicadas en el patroci-
nio del Plan ADOP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Carlos González Serna, Agustín 
Jiménez Pérez y Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tados.

184/045499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna y don Agustín Jiménez  
Pérez, Diputados por Alicante, y doña Carmen Juanes 
Barciela, Diputada por Salamanca, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Podría informar el Gobierno sobre cuál es la dota-
ción económica destinada a la preparación de deportis-
tas de élite con discapacidad de cara a los Juegos de 
Pekín 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Carlos González Serna, Agustín 
Jiménez Pérez y Carmen Juanes Barciela, Dipu-
tados.

184/045500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las restricciones de cul-
tivo y comercialización de OMG

Motivación

El pasado 24 de junio el Consejo de Ministros de 
la UE decidió respetar las ocho restricciones al cultivo 
y comercialización de OMG que existen en distintos 
países de la UE.

El voto de la Ministra de Medio Ambiente español 
fue favorable al respeto a las moratorias y contraria a la 
liberalización forzosa de los OMG para toda la UE. 
Con esta posición, el Gobierno español da un paso ade-
lante en la aplicación y respeto al principio de precau-
ción y a la defensa de la salud, el medio ambiente y la 
agricultura europea.

Por todo ello, se expone la siguiente pregunta:

¿Qué motivos ha impulsado al Gobierno español 
a apoyar la no prohibición de las moratorias de OMG?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.
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184/045501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al convenio entre el 
Ministerio de Medio Ambiente y el Gobierno Balear 
para actuaciones en la costa

Motivación

El 12 de marzo de 2004 se firmó un convenio de 
actuaciones, en el litoral, entre el Ministerio de Medio 
Ambiente y el Gobierno de Baleares. Este convenio 
incluye una gran cantidad de actuaciones, mayoritaria-
mente paseos marítimos y regeneración de playas.

Después de las elecciones, este convenio, según 
declaraciones de la Ministra y de los responsables del 
Gobierno de Baleares, parecía que no iba a ejecutarse. 
Actualmente, un año después, desconocemos la situa-
ción de dicho convenio. Incluido en este convenio está 
el  paseo marítimo en Poto Colom (Felanitx), en 
Mallorca, que ha sido muy criticado por los ciudadanos 
de esta localidad, que incluso se están organizando en 
la «Plataforma Salvem Porto Colom».

En general, el convenio está inspirado en unos obje-
tivos y criterios muy lejanos a una gestión sostenible 
del litoral balear. Los impactos y costes ambientales, 
sociales y económicos de muchos de los proyectos, 
incluidos en el convenio, son insostenibles.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Cuál es la situación actual del convenio entre el 
Ministerio de Medio Ambiente y el Gobierno Balear 
para actuaciones en la costa?

¿Qué proyectos de este convenio están en fase de 
desarrollo?

¿Cuál es la situación de un paseo marítimo en Porto 
Colom (Felanitx), en Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de marzo 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.

184/045502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia; doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 

Palmas, y doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El II Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social, con vigencia para los años 2003-2005, que 
incluye una serie de planes sectoriales, como el Plan 
Nacional de Vivienda (2002-2005), Plan Multisecto-
rial frente al VIH/SIDA (2001-2005), la Estrategia 
Nacional sobre Drogas (2002-2008), Plan Nacional 
de Accesibilidad (2003-2010), IV Plan Nacional de 
Igualdad de Oportunidades entre Hombres y Mujeres 
(2003-2006) o el Plan de Acción para las Personas 
Mayores (2003-2007), ha planteado una serie de objeti-
vos, medidas políticas a tomar, disposiciones institucio-
nales, código de buenas prácticas y dotación presu-
puestaria.

Transcurrido tiempo suficiente, parece oportuno 
realizar la siguiente pregunta al Gobierno:

¿En qué medida se han incrementado las pensiones 
contributivas y no contributivas para mejorar la situa-
ción económica de las personas mayores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Olivia 
Cedrés Rodríguez y Elvira Cortajarena Iturrioz, 
Diputadas.

184/045503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia; doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, y doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El II Plan Nacional de Acción para la Inclusión 
Social, con vigencia para los años 2003-2005, que inclu-
ye una serie de planes sectoriales, como el Plan Nacional 
de Vivienda (2002-2005), Plan Multisectorial frente al 
VIH/SIDA (2001-2005), la Estrategia Nacional sobre 
Drogas (2002-2008), Plan Nacional de Accesibilidad 
(2003-2010), IV Plan Nacional de Igualdad de Oportuni-
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dades entre Hombres y Mujeres (2003-2006) o el Plan 
de Acción para las Personas Mayores (2003-2007), ha 
planteado una serie de objetivos, medidas políticas a 
tomar, disposiciones institucionales, código de buenas 
prácticas y dotación presupuestaria.

Transcurrido tiempo suficiente, parece oportuno 
realizar la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas se han tomado para elevar las cuan-
tías de las pensiones mínimas de jubilación con benefi-
ciarios de menos de 65 años y las pensiones mínimas 
de viudedad de beneficiarios con menos de 65 años, así 
como las pensiones no concurrentes del extinguido 
seguro obligatorio de vejez e invalidez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Olivia 
Cedrés Rodríguez y Elvira Cortajarena Iturrioz, 
Diputadas.

184/045504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia; doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, y doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

El II Plan Nacional de Acción para la Inclusión Social, 
con vigencia para los años 2003-2005, que incluye una 
serie de planes sectoriales, como el Plan Nacional de 
Vivienda (2002-2005), Plan Multisecto-rial frente al 
VIH/SIDA (2001-2005), la Estrategia Nacional sobre 
Drogas (2002-2008), Plan Nacional de Accesibilidad 
(2003-2010), IV Plan Nacional de Igualdad de Oportuni-
dades entre Hombres y Mujeres (2003-2006) o el Plan de 
Acción para las Personas Mayores (2003-2007), ha plan-
teado una serie de objetivos, medidas políticas a tomar, 
disposiciones institucionales, código de buenas prácticas 
y dotación presupuestaria.

Transcurrido tiempo suficiente, parece oportuno 
realizar la siguiente pregunta al Gobierno:

¿Qué medidas se han tomado para incrementar pro-
gresivamente hasta el 52 por ciento el porcentaje apli-
cable a la base reguladora de la pensión de viudedad o 
hasta el 70 por ciento en el caso de que el pensionista 

tenga cargas familiares y la prestación de viudedad sea 
su principal renta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de sep-
tiembre de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Olivia 
Cedrés Rodríguez y Elvira Cortajarena Iturrioz, 
Diputadas.

184/045505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.

Desde hace un tiempo se ha hecho público que un 
grupo de promotores privados tiene la intención de con-
seguir las autorizaciones pertinentes para la construcción 
de un puerto deportivo en el tramo de costa conocido 
como es Viver, al sur del litoral del término municipal de 
Eivissa (Illes Balears).

¿Ha recibido el Ministerio de Medio Ambiente 
alguna solicitud para la construcción de un puerto 
deportivo en el tramo de costa conocido como es Viver, 
al sur del litoral del término municipal de Eivissa (Illes 
Balears)?

En caso afirmativo, ¿quién promueve la solicitud y 
cuáles son las líneas generales del proyecto?

¿Ha emitido el Ministerio de Medio Ambiente algún 
tipo de respuesta, informe, etc., en respuesta a la solici-
tud? ¿Con qué contenido?

En caso afirmativo, se pide copia de los escritos 
emitidos.

¿Cuál es la tramitación completa que ha de seguir un 
proyecto de estas características?

¿El Ministerio de Medio Ambiente consultará el 
Govern de les Illes Balears, el Consell Insular de Eivis-
sa i Formentera i el Ajuntament de la Ciutat d’Eivissa?

¿Conoce el Ministro de Medio Ambiente algún tipo 
de posicionamiento de las Administraciones anterior-
mente citadas?

Al margen de la tramitación a seguir según la Ley de 
Costas, su Reglamento y otras disposiciones a observar, 
¿qué opinión tiene el Ministerio de Medio Ambiente 
sobre el asunto y la idoneidad del proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.
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184/045506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Está elaborando el Gobierno un plan para repatriar 
a inmigrantes subsaharianos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto regular por Ley los centros de inter-
namiento de extranjeros, después de la reciente senten-
cia del Tribunal Supremo que anula tres artículos de la 
orden ministerial que regulaba estos centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno impulsar la ratifica-
ción de la Convención Internacional sobre la protec-

ción de los derechos de los trabajadores emigrantes y 
sus familias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar próximamente 
medidas para apoyar la contratación de cuidadores para 
los hijos de las familias numerosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos han alcanzado el Gobierno español 
con el Gobierno de la Generalitat de Catalunya en 
materia de cooperación al desarrollo en Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 



Congreso 17 de octubre de 2005.—Serie D. Núm. 275

473

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Participa España del denominado Servicio Finan-
ciero Internacional de Inmunización (IFFIM, siglas en 
inglés)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las prioridades de la cooperación espa-
ñola con Marruecos para el período 2005-2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué política mantiene el Gobierno respecto la per-
secución de criminales de guerra nazis residentes en  
España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las características principales de la pro-
puesta de España y Francia de crear una red euro-medi-
terránea de cooperación política y judicial para luchar 
contra el terrorismo y la delincuencia organizada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué compromisos ha asumido el Gobierno en Lon-
dres en relación a la aportación económica de España al 
Fondo Mundial contra el Sida, la Tuberculosis y la 
Malaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que se ha debido utili-
zar recursos del fondo de contingencia para cubrir las 
cuotas a la Seguridad Social de diferentes departamentos 
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ministeriales, tal como se especifica en los acuerdos del 
Consejo de Ministros de 16 de septiembre?

¿A qué departamentos ministeriales incumbe dicho 
acuerdo y por qué importes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do su respuesta por escrito.

Recientemente ha aparecido en algún medio de 
comunicación que las obras del AVE en L’Hospitalet 
emplean agua potable en sus trabajos de perforación. 
¿Es habitual esta circunstancia? ¿Qué opinión le mere-
ce al Gobierno que en una situación de grave sequía 
como la que vivimos se utilice agua potable para perfo-
rar o tunelar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.

184/045518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

El Movimiento contra la Intolerancia propone la crea-
ción de una policía multiétnica para luchar contra las 
bandas latinas.

¿Qué opina el Gobierno sobre la propuesta surgida en 
el seno del Movimiento contra la Intolerancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

La U.C.I. (Unión Ciclista Internacional) trasladó la 
reunión de su comité directivo prevista para el día 20 de 
septiembre en Madrid, a Ginebra y a la vez anunció que 
nadie de la directiva asistiría a la ceremonia de apertura 
de los Campeonatos del Mundo de Ciclismo, todo ello 
debido al enfrentamiento entre la U.C.I. y la Federación 
Española de Ciclismo. Ante ello se pregunta:

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Consejo Supe-
rior de Deportes para evitar este enfretamiento entre la 
Federación y la máxima institución ciclista europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

Diferentes colectivos (entre ellos A.G.O.) han 
denunciado la precaria situación del personal civil 
dependiente del Ministerio de Defensa, precaria situa-
ción laboral que está llevando a una situación límite a 
este colectivo. Ante ello se pregunta:

¿Piensa el Gobierno llevar a cabo alguna actuación 
que cambie esta situación de un colectivo de trabajado-
res del Ministerio de Defensa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió) y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

El pasado lunes 19 de septiembre, la Generalitat de 
Catalunya y el Ministerio del Interior firmaron un 
documento de venta de tres comisarías en Barcelona, 
comisarías que hasta ahora usaba la Policía Nacional.

Ante ello, se pregunta:

¿Cuál ha sido el precio de venta pagado por el 
Gobierno catalán?

¿El precio aplicado fue un precio ajustado entre dos 
instituciones o se puede definir como un precio especu-
lativo?

¿Existían tasaciones oficiales, previas a la venta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

¿De qué instrumentos disponen los agentes que 
prestan su servicio en el puerto de Tarragona para poder 
detectar la presencia de droga en los paquetes (bultos) 
que se desembarcan en este puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de julio 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando la respuesta 
por escrito.

El pasado mes de julio en el Zoológico de Santillana 
del Mar nació el primer ejemplar de bisonte europeo 
desde hace muchos siglos en aquella zona. Dado que 

los bisontes son una especie con pocos ejemplares en 
Europa, se pregunta:

¿Piensa el Gobierno elaborar un plan de protección 
a los pocos bisontes existentes en el estado español, 
elaborando un plan de conservación de esta especie 
animal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

184/045524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Durán i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno su siguiente pregunta solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En que situación se encuentra el proyecto de reha-
bilitación de la casa consistorial de Barbens (Lleida) 
que debía acometerse según acuerdo de noviembre  
de 2002, con cargo al 1 por ciento cultural?

¿Tiene intención el Gobierno de dar cumplimiento 
al citado acuerdo y otorgar sin más dilaciones la sub-
vención concedida para dicha actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Josep Antoni Durán i Lleida, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió).

184/045525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pere Grau i Buldú en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) y al amparo de lo establecido en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta solicitando su respuesta 
por escrito.

¿Ha suscrito el Gobierno un acuerdo con el Ayunta-
miento de Tàrrega para determinar el aparcamiento 
urbano en el tramo de la N-II b en la travesía de dicha 
ciudad?

¿Cuáles son los términos del acuerdo mantenido 
con el Ayuntamiento de Tàrrega para permitir el apar-
camiento a ambos lados de la carretera N-II b en el 
tramo de la travesía de la citada ciudad?
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¿Tiene conocimiento el Gobierno de haber autoriza-
do el aparcamiento parcial de vehículos sobre las ace-
ras en el tramo urbano de Tàrrrega de la N-II b?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de sep-
tiembre de 2005.—Pere Grau i Buldú, Diputado.

184/045526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar las obras para 
la construcción del puente sobre el nuevo cauce del río 
Turia, en su conexión con la A-3 y con la prolongación 
ronda norte de Mislata, tal como ha solicitado el Ayun-
tamiento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar las obras de 
soterramiento del ferrocarril Grao-Punta, tal como ha 
solicitado el Ayuntamiento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar las obras de 
remodelación del puente de Chirivella (A-3 sobre el 
río), para aumentar un carril en cada sentido, tal como 
ha solicitado el Ayuntamiento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar las obras de 
mejora de los accesos al Club Náutico de Valencia, tal 
como ha solicitado el Ayuntamiento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Tiene previsto el Gobierno realizar las obras de 
construcción de una terminal de aviación civil, tal como 
ha solicitado el Ayuntamiento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno realizar las obras de la 
solución ferroviaria AVE-Parc Central, tal como ha 
solicitado el Ayuntamiento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo aportará el Gobierno los 150 millones de 
euros convenidos con el Ayuntamiento de Valencia, 
como aportación estatal al acondicionamiento de la 
dársena interior del puerto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo aportará el Gobierno los 5,6 millones de 
euros a los que está obligado, en cumplimiento del con-
venio con el Ayuntamiento de Valencia para la rehabili-
tación del Mercat Central de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martí-
nez, Diputada.

184/045534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno atender la petición del 
Ayuntamiento de Valencia de reformar el Parador de El 
Saler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno atender la petición del 
Ayuntamiento de Valencia, para subvencionar con 0,5 
millones de euros el Centro de Tecnificación Pechina, 
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declarado como tal por el Consejo Superior de 
Deportes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno atender la petición del 
Ayuntamiento de Valencia de participar en la financia-
ción o subvencionar la remodelación de la pista de 
atletismo del antiguo cauce del río Turia, necesaria para 
la celebración de la Copa de Europa de Clubes de Atle-
tismo de Valencia 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno atender la petición del 
Ayuntamiento de Valencia de participar en la financia-
ción o subvencionar la climatización del pabellón de 
deportes de la Fuente de San Luis, necesaria para poder 
optar a la «Final Four» de baloncesto femenino en el 
año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha realizado el Gobierno en el 
Parador Nacional de El Saler desde el día 1 de abril 
del 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aportar los 6 
millones de euros que le corresponden como aportación 
estatal para la America’s Cup, tal como ha solicitado el 
Ayuntamiento de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar la 
ampliación del By-pass entre la A-3 y la AP-7, y la del 
Puerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno iniciar la cons-
trucción del acceso norte del Puerto de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que se ha modifica-
do mediante Real Decreto, aprobado en la reunión del 
pasado 23 de septiembre del Consejo de Ministros, el 
Real Decreto 1477/2004 que establece la estructura 
orgánica básica del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Va a instalarse una nueva central hidroeléctrica, 
junto a la de Cortes IV (Valencia), para aprovechar el 
primer tramo del actual trazado Júcar-Vinalopó, en el 

supuesto de que el Ministerio de Medio Ambiente deci-
da cambiarlo finalmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué negociaciones mantiene el Ministerio de 
Medio Ambiente con la empresa eléctrica Iberdrola, 
para resolver la problemática generada ante la solicitud 
de indemnización «por las afecciones hidroeléctricas» 
por parte de dicha empresa, con el actual trazado del 
trasvase Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué Universidades firmó el Ministerio de 
Medio Ambiente convenios de colaboración en materia 
de costas desde el 1 de abril de 2004 hasta el 31 de 
diciembre del mismo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Con qué Universidades firmó el Ministerio de 
Medio Ambiente convenios de colaboración en materia 
de costas desde el 1 de enero de 2005 hasta el día de 
hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas de emergencia va a rea-
lizar el Gobierno para paliar los efectos de la sequía en 
la cuenca del Segura, tras haber sido aprobadas por el 
Gobierno en el Consejo de Ministros del pasado día 23 
de septiembre del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de emergencia se están realizando en la 
provincia de Valencia por parte del Ministerio de Medio 

Ambiente, en materia de abastecimiento urbano y 
mejora de infraestructuras, para paliar los efectos de la 
sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de emergencia se están realizando en la 
provincia de Alicante/Alacant por parte del Ministerio 
de Medio Ambiente, en materia de abastecimiento 
urbano y mejora de infraestructuras para paliar los 
efectos de la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras de emergencia se están realizando en la 
provincia de Castellón/Castelló por parte del Ministe-
rio de Medio Ambiente, en materia de abastecimiento 
urbano y mejora de infraestructuras para paliar los 
efectos de la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas extracciones controladas de aguas subte-
rráneas, a través de pozos de sequía ya existentes se han 
realizado en este año 2005 en la provincia de Valencia 
para paliar los efectos de la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas extracciones controladas de aguas subte-
rráneas, a través de pozos de sequía ya existentes se han 
realizado en este año 2005 en la provincia de Castelló/
Castellón, para paliar los efectos de la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas extracciones controladas de aguas subte-
rráneas, a través de pozos de sequía ya existentes se han 

realizado en este año 2005 en la provincia de Alacant/
Alicante, para paliar los efectos de la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos nuevos pozos de sequía se han puesto en 
marcha o se van a poner en el presente año 2005 en la 
provincia de Valencia para paliar los efectos de la 
sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos nuevos pozos de sequía se han puesto en 
marcha o se van a poner en el presente año 2005 en la 
provincia de Castelló/Castellón para paliar los efectos 
de la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos nuevos pozos de sequía se han puesto en 
marcha o se van a poner en el presente año 2005 en la 
provincia de Alicante/Alacant para paliar los efectos de 
la sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios se verán favorecidos por la puesta 
en marcha de las obras de emergencia en materia de 
abastecimiento urbano y mejora de infraestructuras, 
aprobadas por el Gobierno en el Consejo de Ministros 
celebrado el pasado día 23 de septiembre del presente 
año, para paliar los efectos de la sequía en la cuenca del 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué acciones va a impulsar el Gobierno para poner 
en marcha las propuestas formuladas por el Comité de 
Expertos del Observatorio Nacional de la Sequía, en su 
reunión del pasado día 8 de septiembre del presente 
año, como posibles soluciones al problema de la 
sequía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Memorando de Enten-
dimiento sobre iniciativas referidas al Cambio Climáti-
co, incluyendo proyectos de Mecanismos de Desarrollo 
Limpio (MDL), que la Ministra de Medio Ambiente ha 
firmado con su homólogo de Bolivia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Memorando de Enten-
dimiento sobre iniciativas referidas al Cambio Climáti-
co, incluyendo proyectos de Mecanismos de Desarrollo 
Limpio (MDL), que la Ministra de Medio Ambiente ha 
firmado con su homólogo de Costa Rica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Memorando de Enten-
dimiento sobre iniciativas referidas al Cambio Climáti-
co, incluyendo proyectos de Mecanismos de Desarrollo 
Limpio (MDL), que la Ministra de Medio Ambiente ha 
firmado con su homólogo de Ecuador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Memorando de Entendi-
miento sobre iniciativas referidas al Cambio Climático, 
incluyendo proyectos de Mecanismos de Desarrollo Lim-
pio (MDL), que la Ministra de Medio Ambiente ha firma-
do con su homólogo de la República Dominicana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas se pondrán en marcha 
como consecuencia de la firma del Memorando de 
Entendimiento sobre iniciativas referidas al Cambio 
Climático, incluyendo proyectos de Mecanismos de 
Desarrollo Limpio (MDL), entre la Ministra de Medio 
Ambiente y su homólogo de Bolivia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas se pondrán en marcha 
como consecuencia de la firma del Memorando de 
Entendimiento sobre iniciativas referidas al Cambio 
Climático, incluyendo proyectos de Mecanismos de 
Desarrollo Limpio (MDL), entre la Ministra de Medio 
Ambiente y su homólogo de Costa Rica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas se pondrán en marcha 
como consecuencia de la firma del Memorando de 
Entendimiento sobre iniciativas referidas al Cambio 
Climático, incluyendo proyectos de Mecanismos de 
Desarrollo Limpio (MDL), entre la Ministra de Medio 
Ambiente y su homólogo de Ecuador?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas se pondrán en marcha 
como consecuencia de la firma del Memorando de 
Entendimiento sobre iniciativas referidas al Cambio 
Climático, incluyendo proyectos de Mecanismos de 
Desarrollo Limpio (MDL), entre la Ministra de Medio 
Ambiente y su homólogo de la República Domini-
cana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué balance realiza el Gobierno de su participa-
ción en el V Foro Iberoamericano de Ministros de 
Medio Ambiente, celebrado los pasados días 21 y 22 de 
septiembre del presente año 2005 en Panamá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los ejes sobre los que giró la inter-
vención de la Ministra de Medio Ambiente en la sesión 
dedicada a «Residuos» en el V Foro Iberoamericano de 
Ministros de Medio Ambiente, celebrado los pasados 
días 21 y 22 de septiembre del presente año 2005 en 
Panamá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los ejes sobre los que giró la inter-
vención de la Ministra de Medio Ambiente en la sesión 
dedicada a «Gestión Integral de Recursos Hídricos» en 
el V Foro Iberoamericano de Ministros de Medio 
Ambiente, celebrado los pasados días 21 y 22 de sep-
tiembre del presente año 2005 en Panamá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles fueron los ejes sobre los que giró la inter-
vención de la Ministra de Medio Ambiente en la sesión 
dedicada a «Cambio climático» en el V Foro Iberoame-
ricano de Ministros de Medio Ambiente, celebrado los 
pasados días 21 y 22 de septiembre del presente 
año 2005 en Panamá?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué mataderos españoles se llevarán a cabo los 
trabajos de investigación que se derivan del Convenio 
de colaboración entre el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación y el Instituto Nacional de Investi-
gación y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), 
autorizado por el Consejo de Ministros del pasado vier-
nes 23 de septiembre del presente año, para conocer la 
situación de protección de los animales en el momento 
de su sacrificio en los mataderos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Convenio de colabora-
ción entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación y el Instituto Nacional de Investigación y 
Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), autorizado 
por el Consejo de Ministros el viernes 23 de septiembre 
del presente año, para conocer la situación de protec-
ción de los animales en el momento de su sacrificio en 
los mataderos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estarán finalizados los trabajos resultantes 
del Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación y el Instituto Nacio-
nal de Investigación y Tecnología Agraria y Alimenta-
ria (INIA), autorizado por el Consejo de Ministros el 
viernes 23 de septiembre del presente año, para cono-
cer la situación de protección de los animales en el 
momento de su sacrificio en los mataderos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la aportación económica del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación para la celebración 
de la XI edición de la Feria Nacional de Turismo y 
Desarrollo Rural, Deportes de la Naturaleza y Aventu-
ra, EXPOTURAL?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se licitarán las obras del tramo del barran-
co de la Batalla de la Autovía Central de la Comunidad 
Valenciana por parte del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.
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184/045576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará finalizado el tramo del barranco de 
la Batalla de la Autovía  Central de la Comunidad 
Valenciana, por parte del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras del 
tramo del barranco de la Batalla de la Autovía Central 
de la Comunidad Valenciana, por parte del Ministerio 
de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo estará realizada la variante de Alcoy (Ali-
cante) por parte del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto corres-
pondiente al tramo Cocentaina-Muro, en la Autovía 
Central en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué situación se encuentra el proyecto corres-
pondiente al tramo Muro-Albaida de la Autovía Central 
en la Comunitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno tener un mayor respeto hacia la 
identidad propia del idioma valenciano, tras aprobarse 
un informe por parte del Comité de Ministros del Con-
sejo de Europa, que así lo reconoce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.
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184/045582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones que justifican el nombra-
miento de un Comisionado del Gobierno para la 
America’s Cup?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el anuncio del Ministro de Administraciones 
Públicas el pasado día 22 de septiembre en Valencia, de 
que el Gobierno va a invertir casi mil millones de euros 
en Valencia con ocasión de la America’s Cup, ¿qué 
actuaciones se van a realizar en la ciudad de Valencia 
con esos mil millones de euros prometidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno ante el 
alarmante incremento de las actuaciones delictivas de 
las pandillas de origen suramericano en toda España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos miembros de pandillas de origen surame-
ricano han sido detenidos desde el 1 de enero del pre-
sente año hasta la fecha, por las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, y en qué ciudades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está dispuesto el Gobierno ha iniciar un procedi-
miento de acuerdo con la Generalitat Valenciana para el 
mantenimiento de la línea ferroviaria Alcoi-Xàtiva, de 
titularidad estatal? ¿Para cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.
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184/045587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno dar una respuesta a la 
Generalitat Valenciana respecto a las demandas que 
ésta le ha formulado para transferir la titularidad de la 
línea ferroviaria Alcoi-Xàtiva, actualmente estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llín i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previsto realizar el Gobierno 
en la línea ferroviaria Alcoi-Xàtiva, teniendo en cuenta 
que es de titularidad estatal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de  
septiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llín i 
Martínez, Diputada.

184/045589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras de construcción del 
nuevo aparcamiento en el aeropuerto de Manises, que 

sustituirá al actual por resultar absolutamente insufi-
ciente su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tiempo previsto de duración de las obras 
de construcción del nuevo aparcamiento del aeropuerto 
de Manises, en sustitución del actual debido a su falta 
de capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno ante la aler-
ta dada por la FAO del peligro de que el virus de la 
gripe aviar se pueda propagar por Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno ante la aler-
ta dada por la FAO del peligro de que el virus de la 
gripe aviar se pueda propagar por Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha mantenido contactos el Gobierno con las dife-
rentes Comunidades Autónomas para coordinar las 
medidas a adoptar ante el peligro, denunciado por la 
FAO, de que el virus de la gripe aviar se pueda propa-
gar por Europa, teniendo en cuenta por ejemplo que la 
Generalitat Valenciana ya tiene constituida una comi-
sión de trabajo al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar el número de 
funcionarios que tramitan los documentos a los inmi-
grantes en las oficinas de que dispone el Ministerio del 

Interior en la Comunitat Valenciana, dadas las aglome-
raciones que se producen diariamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por conducir 
hablando por teléfono móvil, en la provincia de Valen-
cia, desde la entrada en vigor de la reforma de la Ley de  
Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por conducir 
hablando por teléfono móvil, en la provincia de Ala-
cant/Alicante, desde la entrada en vigor de la reforma 
de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por conducir 
hablando por teléfono móvil, en la provincia de Cas-
telló/Castellón, desde la entrada en vigor de la reforma 
de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por conducir 
sin llevar puesto el cinturón de seguridad, en la provin-
cia de Valencia, desde la entrada en vigor de la reforma 
de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por conducir 
sin llevar puesto el cinturón de seguridad, en la provin-

cia de Alacant/Alicante, desde la entrada en vigor de la 
reforma de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por conducir 
sin llevar puesto el cinturón de seguridad, en la provin-
cia de Castelló/Castellón, desde la entrada en vigor de 
la reforma de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por circular en 
motocicleta sin la debida utilización del casco, en la 
provincia de Valencia, desde la entrada en vigor de la 
reforma de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por circular en 
motocicleta sin la debida utilización del casco, en la pro-
vincia de Alacant/Alicante, desde la entrada en vigor de 
la reforma de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas sanciones se han impuesto por circular en 
motocicleta sin la debida utilización del casco, en la pro-
vincia de Castelló/Castellón, desde la entrada en vigor de 
la reforma de la Ley de Seguridad Vial hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos del Estado  por san-
ciones derivadas del incumplimiento de las nuevas 
normas de seguridad para los conductores contempla-

das en la reforma de la Ley de Seguridad Vial desde su 
entrada en vigor hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Ante las manifestaciones del Delegado del Gobier-
no en la Comunitat Valenciana, durante la celebración 
de la festividad de la Merced en el centro penitenciario 
de Picassent (Valencia), en las que se refería a «los nue-
vos retos como la reeducación y la seguridad», ¿qué 
medidas va a poner en marcha el Gobierno para conse-
guir convertir en realidad estos retos entre la población 
penitenciaria española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué se refería el Delegado del Gobierno en la 
Comunitat Valenciana, cuando en la celebración de la 
festividad de la Merced en el centro penitenciario de 
Picassent, aludió en su intervención a «la compleja 
situación de nuestros centros», refiriéndose lógicamen-
te a los establecimientos penitenciarios españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes han sido repatriados desde 
Valencia en los meses transcurridos del presente 
año 2005 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Hacia qué países se han producido repatriaciones 
de inmigrantes desde Valencia en los meses transcurri-
dos del presente año hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se licitarán las obras de ejecución del pro-
yecto de regulación del río Belcaire, en la provincia de 
Castelló/Castellón, aprobado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el coste económico del proyecto de regula-
ción del río Belcaire, en la provincia de Castelló/
Castellón, que ha sido aprobado por el Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué consiste básicamente el proyecto de regula-
ción del río Belcaire (Castelló/Castellón), aprobado por 
el Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones que ha realizado el Gobierno en las 
Salinas de Calp (Alacant/Alicante) desde el 1 de abril 
de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.
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184/045612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones que realizará el Gobierno en las Sali-
nas de Calp (Alacant/Alicante)?

¿Qué cuantía económica invertirá el Gobierno en 
estas salinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Actuaciones realizadas por el Gobierno para la 
mejora y modernización del paseo de la playa de 
Poniente en Benidorm (Alacant/Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la valoración del Gobierno respecto a la 
posición de responsables del Ministerio de Medio 

Ambiente que se han mostrado favorables al incremen-
to del precio del agua por parte de los Ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Valoración que hace el Gobierno de la política de 
prevención de incendios forestales que ha desarrollado 
este año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

De los errores cometidos este año, ¿en qué variará el 
Gobierno su política de prevención de incendios fores-
tales para el próximo año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Cultura participar y/o 
patrocinar la programación del Palau de la Música 
de Valencia, como se hace con otros auditorios espa-
ñoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

184/045618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los que los respon-
sables del pabellón español en la Exposición de Aichi 
no permitieron, dentro de la Semana de la Comunidad 
Valenciana, celebrar un concierto a la Banda Municipal 

de Valencia que estaba de gira por Japón en esas 
fechas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de sep-
tiembre de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.

185/001808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Cuántas horas de la programación territorial pre-
vista por TVE en Aragón se ha suprimido por retrans-
misiones de otro tipo en los últimos diez años?, ¿qué 
acontecimientos han sido los causantes?, ¿se piensa 
compensar por esta pérdida de horarios?, ¿cuál es la 
audiencia de los informativos territoriales de TVE en 
Aragón a las 14 horas y su evolución en los últimos 
diez años?, ¿y la de los informativos de tarde?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de sep-
tiembre de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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